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01. 01012023 
MORFÉO, 01/ENERO/2023, 00:00 

 

Hoy un nuevo año comienza, y con él, nuevos horizontes y desafíos que alcanzar en este venidero 
2023. Este año próximo pasado hemos hecho mucho,  SUPER8, KAIROS, ARES y DDLA fueron un 
desafío superado y cumplido. Todos de una u otra manera hemos sufrido estos años en 
lo personal y en lo general grandes tormentas, tormentas que pese a todo hemos logrado superar, 
pero también hemos recibido grandes alegrías que nos otorgaron la fuerza y la energía necesaria 
para soportar este escenario uno actual del cual aún no hemos podido salir. 

Doce años de recorrido no son pocos, pero tampoco son muchos, así que este administrador les 
desea un año nuevo muy próspero para todo el colectivo y miembros de este espacio. Qué mejor 
forma para festejar que recordar, aunque sea en imágenes, ese recorrido y transformación de 
DDLA desde el 2011 hasta el 2023. 

¡¡Feliz año nuevo para todos!! 

 

• ¡¡Feliz año nuevo!! 

https://superocho.org/watch/iIAcYizrv1RamxY 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2022/10/banquete/
https://detrasdeloaparente.com/2022/07/kairos/
https://detrasdeloaparente.com/2022/10/una-sorpresa/
https://detrasdeloaparente.com/2022/12/proyecto-libelula/
https://detrasdeloaparente.com/2022/03/relatos-fantasticos-14/
https://detrasdeloaparente.com/2021/01/estado-de-situacion-2021/
https://detrasdeloaparente.com/2022/05/conclusiones-encuentro-ddla-2022/
https://superocho.org/watch/iIAcYizrv1RamxY
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02. INCREATUS CREATUS 
MORFÉO, 04/ENERO/2023, 10:22 

 

«…No voy a repetir todo lo ya desarrollado sobre el tema en artículos anteriores, menos ratificar lo 

ya dicho, pues todo lo expresado sobre lo increado fue desarrollado desde el cuadrático de la materia, 

por consiguiente, todo lo expresado desde ese lugar es erróneo desde el espíritu y solo sirve para 

comprender la materia desde la materia. De nada valen los análisis, formulas, ecuaciones, gráficos, 

deducciones, etc. hechas desde la consciencia del hombre, si este no considera también lo increado, 

aquello que existe fuera de la materia, pero no se ve, pues transciende lo material y alcanza lo divino, 

lo intangible, lo milagroso, lo mágico que forma parte del universo de las ideas donde nace el diseño 

y se fraguan las formas…» INCREATUS 

Comencemos donde dejamos el articulo increatus, comencemos comprendiendo que la esfera de 
consciencia pertenece al universo de lo increado, pues como habrán observado en los gráficos, la 
esfera es dual, en el centro se encuentra la consciencia del Ser y por fuera de la misma la 
consciencia artificial. Tanto una como otra son consciencias de una misma esfera, por consiguiente, 
son espíritu y no materia pues la materia es como lo increado percibe lo creado, digamos que la 
consciencia del Ser percibe la materia mediante la consciencia artificial y esta percibe a la realidad 
por medio de la personalidad virtual o miradas (yoes) que observan la materia, lo creado, mejor 
dicho, que observan lo increado desde lo creado. Se que a esta altura dirán: «bueno, ya no entiendo 
nada y recién empezamos» pues si no comprenden nada y están más confundidos que antes, 
vamos por buen camino porque ahora ya no son neófitos o iniciados, ahora son profanos, 
ignorantes totales del universo de lo increado. 

• « Sic Mundus Creatus Est «:   Así fue creado el mundo. 

Dark fue una serie alemana estrenada en 2017 y finalizada en 2020, no es mi intención hablar de 
ella, pero si decir que fue una de las más complejas y mejores series que tratan el tiempo de lo 
increado. Queda su análisis y decodificación para quien corresponda. 

https://detrasdeloaparente.com/2022/11/increatus/
https://detrasdeloaparente.com/2022/11/ddla-graficado/
https://es.wikipedia.org/wiki/Dark_(serie_de_televisi%C3%B3n)
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“Así fue creado el mundo” dicta la portada de este articulo y de Dark. Cuando se habla de creación 
no se habla de los mundos y demás astros conocidos, sino de la realidad misma, de la materia 
cuadrática en su totalidad. Lo increado es un estado de lo creado y este de lo increado. 

Paso a intentar explicar esta paradoja de in/out (entrada/salida) donde lo creado, la realidad, es 
un estado de lo increado, el espíritu y este un estado de consciencia expandida conocido 
como Espíritu Santo o KA divino. A lo que voy, no hay creación sin KA y no hay KA sin creación, o 
lo que es lo mismo, no hay espíritu sin materia ni materia sin espíritu, por eso lo increado es parte 
de lo creado y lo creado es parte de lo increado pues no hay uno sin el otro, es el mismo espíritu 
santo que contiene a la vida misma, el alfa y la omega, la materia y el espíritu, el Uróboros de lo 
increado y lo creado, el aliento de Di (dos) - Os (vos), nuestra naturaleza  dual de la esfera de 
consciencia, y como era de esperar, volvemos al principio del articulo pero antes concluyo con una 
pregunta que dará inicio a la continuación de este tema ¿Qué es la realidad ? 
 

• Increatus Creatus 

https://superocho.org/watch/C3lnwKuoe6hb5Q8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2022/06/jerarquias-dimensionales-o-metadarmikas/
https://es.wikipedia.org/wiki/Ur%C3%B3boros
https://dle.rae.es/di-
https://definiciona.com/os/
https://detrasdeloaparente.com/2019/07/nivel-neofito-cn1/
https://superocho.org/watch/C3lnwKuoe6hb5Q8
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03. HOLLYWOOD DECODIFICADO 
MORFÉO, 15 DE ENERO DE 2023, 21:22 

 

En este ciclo de cine donde estamos estudiando el tiempo como concepto, nos propusimos el 
análisis de tres películas para llevar esto a cabo. Tras haber presentado en profundidad qué es el 
tiempo cronológico y el tiempo sincrónico o Kairos, hoy terminamos esta triada dedicada a ello con 
la película “Soy un fantasma” (2012), del director HP Mendoza. En esta ocasión, abordaremos el 
tiempo tal y como se percibe una vez abandonada esta realidad, detallando cual es el espacio que 
habitaremos entonces, cómo se llega al mismo y qué se vive en semejantes condiciones. 

No todos tenemos que pasar por las mismas fases, aunque si tengamos que superar la frontera de 
la muerte física. En contra de lo que uno pueda pensar, la vida de un fantasma es afanosa y en 
nada tiene que ver con el concepto de paraíso estático que nos han contado las religiones, el 
recorrido y el aprendizaje continúa en el más allá y nunca cesa. Y si cesa, malo. 

Así pues, en este Hollywood Decodificado desvelaremos los quehaceres de un alma en pena, sus 
limitaciones y empeños, así como la naturaleza espacio-temporal en que habita. Los conceptos 
relacionados con DDLA que trabajaremos en esta ocasión serán los siguientes: 

1. Espacio de Transición Dimensional (Interfase o Purgatorio) 
2. Guías y protectores 
3. Octava Coelum 
4. Memoria 
5. Supramental 

Del mismo modo, se darán referencias a literatura externa para ampliar el trabajo más importante 
de nuestra vida, prepararnos para el gran salto a la siguiente fase y lograr regresar a casa salvos. 
Nuestra protagonista tiene mucho que enseñarnos al respecto y más vale ir aprendiendo estas 
lecciones porque tarde o temprano podemos necesitar tirar de manual. Sin más, aquí quede la 
película a tratar: 
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• I am Ghost - Yo soy un fantasma 

https://superocho.org/watch/atvJc7xR1KYwLzM 

Y su correspondiente decodificación: 

• Deco Soy un fantasma por Calcioc 

https://superocho.org/watch/XyddlUrgi3n2u6o 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/atvJc7xR1KYwLzM
https://superocho.org/watch/XyddlUrgi3n2u6o
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04. LA PAJARITA DE TRIDI 
 

MORFÉO, 18/ENERO/2023, 18:11 

 

 
 

¿Existe el error y el acierto como tales o son solamente una percepción acotada de nuestra limitada 
observación y comprensión de las cosas? Quizás de lo que trate la vida es de ir tomando decisiones 
a fin de optimizar los recursos. Como esa línea más o menos óptima en la plantilla de existencia. 

¿Es por tanto nuestra realidad producto de la sumatoria de las elecciones que vamos tomando? Si 
fuera el caso, la imaginación y la fantasía forman parte indefectible de eso que llamamos ecuación 
de elección. Y que hace que nuestra realidad se manifieste de una manera o de otra, sin obviar que 
mente y espacio son dos conceptos que determinan el tiempo. Y este a la realidad. 

 

• LPDT1 (Programa 1: La Pajarita de Tridi) 

https://superocho.org/watch/nAwCgmaKTstuWjm 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/01/la-pajarita-de-tridi/
https://superocho.org/watch/nAwCgmaKTstuWjm
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05. MORFEO Y DDLA BAJO LA LUPA 
MORFÉO, 20 DE ENERO DE 2023, 10:50 

 

• detractor, detractora 

1. adjetivo · nombre masculino y femenino[persona] Que critica a una persona o cosa o manifiesta un 

juicio peyorativo por no estar de acuerdo con ella. «sus detractores apuntan que todas sus películas son 

como los anuncios de perfumes caros de bastante duración» 

 “Le he dado un vistazo rápido y el tío se lo ha currado, 90 páginas. NO deja de ser una 
interpretación desde el lado opuesto, nada diferente con lo que hemos hecho de la cábala. 
Dice cosas que está tergiversadas como que «con el Dragón no se puede negociar”, dicho 
así es muy hooligan pero no es lo mismo decir «El dragón vino a ejecutar no a negociar». 
Mete cosas que nunca se han dicho pero que el autor asocia a nombres parecidos como El 
Dragón Blanco etc… Sinceramente, ponlo en la biblioteca como: “así nos ven los 
detractores”, luego en formato papel lo podemos vender por 200 €, ya que está hecho pues 
aprovecha la fuerza del contrario. 

Como ejercicio es válido para cualquier veterano, saber separar el grano de la paja, donde 
hay coincidencias y donde maldades interpretativas de un moyanista. Es cierto lo que dice 
que el blog ha caído en interés y se ha devaluado pasando en años de artículos con más de 
200 comentarios a casi 20 en la actualidad, aunque sea discutible. A ver, han dedicado a la 
secta religiosa de DDLA todo un libro, nada de críticas de un comentario del blog o un ataque 
desde un. Artículo en otro blog” 

“Su nombre parece un seudónimo, y moyanista no tiene pinta, más bien Conspiranoico con 
pretensiones de ser especial y monetizarlo. Nos ha leído hace poco, saca un mensaje de una 
VR que habla de la FE. Ha llegado a la conclusión de que M esta parasitado por el Dragón y 
aunque lo compara con testigos de jehová y adventistas suelta esto: «Ningún profeta 
moderno, ningún canalizador, ningún círculo esotérico que se crea superior a todos los 
demás, sostiene tal utópica perfección como hace Morfeo» y luego hablando del Dragón 
«No creo en él, por lo tanto no tengo nada que negociar con él, no le prestó atención, no me 
interesa.» pero escribe el libro…y a continuación «Nuestro despertar tiene que pasar por 

https://detrasdeloaparente.com/2023/01/morfeo-y-ddla-bajo-la-lupa/
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este proceso, primero perder EL MIEDO A ESTE DRAGÓN DE CARTÓN, que no hace NADA 
para sus esclavos cognitivos, igual como Jesucristo no hace nada para sus fieles y para salvar 
el mundo. Parece estar de vacaciones porque pasaron 2000 años y se ha olvidado de que 
tiene que salvar a sus queridos hijos y hermanos. 

A estos seres les gusta PRESUMIR, les gusta hablar como unos loros, por boca de otros, pero 
a la hora de la verdad, son más hologramas mentales e ilusión, que realidad. Está re jodido 
el pobre, en muchos sentidos, si esto le sirve de catarsis pues mejor para él, pero no lo creo.” 

Si algo caracteriza a DDLA es usar la energía del enemigo para triplicar la apuesta. Aunque ya 
conocía este escrito hoy un amigo me ha dado pie para triplicar esa apuesta y aprovechar la energía 
de alguien que no es muy bien intencionado que digamos, ya que intenta sacar provecho a costa 
de mi persona y DDLA. Soy persona de pocas pulgas, pero creo que todos tienen derecho a conocer 
las opiniones subjetivas de otros y sacar sus propias conclusiones, no soy de esconder las cosas y 
menos de hacerme el desentendido, o como diría Mario Santos, hacerse el boludo. Las cosas por 
su nombre, directas y al hueso. Hace poco alguien se tomó el trabajo y la atención de hacer una 
“critica”, bastante maliciosa por cierto sobre mi persona y DDLA. Por consiguiente, he decidido 
exponer su jugada y hacer la mía. Ahora me toca mover piezas y sacar partido de la partida 
tomando por asalto lo que me corresponde y voltear el tablero de un detractor de DDLA.   

Para el que quiera visionar (bajo su responsabilidad) y entretenerse un rato con una crítica 
«amena» (por lo menos para el detractor que la escribió), pueden donar y avisarme por privado 
para que le remita el link de descarga. Los donativos para visionar este ¿análisis, crítica, libro, 
sandez? Parten con una base de subasta de 100 euros (costo de la publicidad a DDLA). Avisen por 
privado del donativo para que les remita la descarga. Gracias a Mayo por la idea y a los lectores 
por su colaboración.    

NOTA: Sabiendo de antemano que nadie va a pujar en una subasta cuyo premio es una porquería, 
lo recaudado sea poco o mucho, se destinará para los recursos económicos de la nueva película 
de ARES producciones, «RELATOS FANTÁSTICOS» que ya está en curso. Por lo menos que esta 
ridícula subasta sirva para algo. La subasta donativa inicia con base de 1 euro (avisar para que se 
destina el donativo). Gracias a todos por sumarse al proyecto y al detractor por la energía 
entregada. 

 

https://ares.superocho.org/
https://detrasdeloaparente.com/category/relatos-fantasticos/
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06. CREATUS 
MORFÉO, 23/ENERO/2023, 11:04 

 

Lo increado es todo aquello que no tiene proyección física, aunque si tiene proyección mental, 
etérica y espiritual. Lo creado es todo aquello que tiene manifestación física en cuerpo o en alma 
como energía que anima la materia, sea esta activa (seres vivos) o pasiva (cosas inertes).   

Cuando se crea la materia, lo creado nace de lo increado, del Espíritu Santo del KA de las cosas y 
los encargados de crear la materia a partir de lo increado de ese KA, son las jerarquías 
metadármikas, más precisamente de los Mundos Superiores del octavo cielo. Cuando se parte de 
esta existencia (muerte física) se deja la materia de lo creado y se ingresa nuevamente al espíritu 
de lo increado, siendo este in/out, parte del proceso (increado/creado/increado) de la existencia. 

La vida como creación contiene en sí misma a lo increado, pues en ese estado (increado) existe lo 
creado y es tan físico como esta realidad. Me explico, los cuerpos sutiles de lo increado (siete 
cuerpos) son sutiles desde nuestra perspectiva física, pero desde lo increado lo sutil es lo creado y 
son tan físicos como este. 

• El cuerpo físico.  
• El cuerpo emocional o astral.  
• El cuerpo mental.  
• El cuerpo espiritual o causal.  
• El cuerpo átmico o emocional superior.  
• El cuerpo búdhico o mental superior.  
• El cuerpo samádhico o espiritual superior. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/01/creatus/
https://detrasdeloaparente.com/2022/06/jerarquias-dimensionales-o-metadarmikas/
https://detrasdeloaparente.com/2022/06/jerarquias-dimensionales-o-metadarmikas/
https://detrasdeloaparente.com/2022/05/el-origen-del-origen/
https://detrasdeloaparente.com/2023/01/increatus-creatus/
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Del otro lado lo increado es creado, tiene materia, 
energía y consciencia. Nada de la creación esta fuera de 
la creación y nada de lo increado está fuera de lo 
increado, es la primera paradoja de la singularidad, la del 
huevo y la gallina. Hay 7 de las 49 existencias que están 
continuamente en lo increado, son existencias divinas o 
mejor dicho, cubicas, ya que su propósito es estabilizar 
las cuadráticas manteniendo el equilibrio entre ese 
in/out de las 42 restantes. Son el observador, los 
veedores, los testigos de nuestra existencia. 

“Éste es el modo en que el mundo fue creado” dicta la tabla esmeralda de  Hermes (el mensajero) 
Trismegisto (tres veces grande), el símbolo del trisquel de Dark, la trialidad del cielo (increado), la 
tierra (creado) y el espíritu santo (KA) que las une. Con esta triada de artículos de increatus danos 
por finalizada la introducción al tema. Mas adelante si hay interés, nos sumergiremos en los 
detalles del in/out de lo divino, y si no, a otra cosa mariposa que ese gusano no es de mi agrado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/07/el-otro-lado/
https://es.wikipedia.org/wiki/Tabla_de_Esmeralda
https://detrasdeloaparente.com/2023/01/increatus-creatus/
https://detrasdeloaparente.com/2022/11/increatus/
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07. RELATOS FANTÁSTICOS
MORFÉO, 25/ENERO/2023, 17:22 

LA MUJER DEL MEDIO 

Esta historia comienza por el final, no porque deba ser así, sino porque las circunstancias se dieron 
así. Hay personas cuyos designios son estar siempre en medio de acontecimientos, sucesos o 
circunstancias, en este caso circunstancias diarias, comunes y cotidianas. La protagonista de esta 
historia no es la mujer, sino el mismo M cuyos designios llevaron a relatar los acontecimientos 
previos y hasta graciosos de este relato.   

Todo comenzó hace años cuando M por h o por b siempre estaba en medio del paso de otros 
transeúntes, generalmente porque se le quedaban hablando en medio de la acera, no porque él 
quisiera charlar, sino porque fuera por las causas que fueran M tenía la extraña peculiaridad de 
atraer a cualquier desconocido que pasara por ahí. Sus familiares y amigos entre cervezas y risas, 
graciosamente le llamaban “el señor del medio”. ¿Has visto al señor del medio? ¿Te cruzaste al 
señor del medio? preguntaban entre risas y chascarrillos. 

Un día mucho tiempo después, M se dirigía de noche hacia el baño cuando de repente se encontró 
frente a una mujer anciana bajita, de muy pequeña estatura parada en medio de su paso, era como 
un duende o gnomo que sin mirarlo caminaba lento por el pasillo angosto de su casa y que no lo 
dejaba avanzar. M no se asustó, no era algo perturbador sino asombroso y hasta tierno, la dejó 
pasar no sin antes molestarla un poco y siguió hacia su destino, el baño de su casa. Luego al regresar 
al comedor contó la experiencia a los suyos quedando por un tiempo como una anécdota más de 
tantos relatos fantásticos que le había pasado a lo largo de su existencia, pero el asunto fue que 
no fue una experiencia más, sino que se volvió habitual encontrarse a la mujer en todas partes, en 
el baño, en el dormitorio, en la sala, en el comedor, en la cocina, en el fregadero y hasta en el 
jardín, ya era hasta gracioso encontrársela en todas partes como Droopy, fue entonces cuando M 
comenzó a llamarla «la mujer del medio» en recuerdo del viejo y gracioso apodo que le habían 
puesto sus amigos. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/01/relatos-fantasticos-18/
https://es.wikipedia.org/wiki/Droopy
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Desde entonces M le hacía chistes cada vez que se la cruzaba o estaba en medio de su paso, chistes 
que a M le hacían mucha gracia, pero a la mujer del medio no, pues tenía muy mal carácter, mal 
humor, y se enfadaba tomándose todo muy a pecho. La mujer se reía poco y protestaba mucho, 
entonces M triplicaba la apuesta y aprovechaba para molestar aún más a la duendecilla que se 
fastidiaba en seguida poniendo cara de enojada y refunfuñando. 

La mujer del medio ya era como de la familia, cocinaba, fregaba, lavaba, acomodaba la ropa, 
limpiaba el jardín y hasta de vez en cuando hacía las compras de la casa, el problema era que no 
escuchaba bien o se hacia la que no escuchaba bien ignorando a M, era muy malhumorada y lenta, 
tan lenta que todo lo hacía en modo tortuga con clonazepam, no sé si por su edad, ya que era una 
duende muy mayor, o quizás solo por molestar a M, creo que era por lo segundo. Desde entonces 
en todo momento era la mujer del medio para incomodar a M todo el tiempo y equilibrar la 
ecuación. Al día de hoy M todavía no puede librarse de la mujer del medio, es el costo a pagar por 
haberla molestado un día en ese pasillo oscuro una noche de invierno. Moraleja, nunca moleste a 
un duende si no quiere que sea la mujer del medio por el resto de sus días. 
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08. EL CIRCULO DEL INFIERNO 
MORFÉO, 31/01/2023, 10:28 

 

“Nada es veneno, todo es veneno: la diferencia está en la dosis…Todas las sustancias son venenos, no 

existe ninguna que no lo sea. La dosis diferencia un veneno de un remedio.” EU 

Los egos se están dando un festín, pero el observador va tomando nota, una y otra vez va tomando 
nota. Si conocieran la verdad, no la soportarían, dije una vez, pues la verdad es «ver» lo que ocultan 
dentro de ustedes, el verdadero rostro y naturaleza de su espíritu, de lo increado dentro de lo 
creado. 

¡Ay de ustedes, maestros de la ley y fariseos, hipócritas!, que son como sepulcros blanqueados. Por 
fuera lucen hermosos, pero por dentro están llenos de huesos de muertos y de podredumbre. Así 
también ustedes, por fuera dan la impresión de ser justos, pero por dentro están llenos de 
hipocresía y de maldad… 

Sea en modo ameba, tortuga, ardilla, cacatúa, loro, avestruz, pavo real, etc, etc, etc…  cada uno se 
esconde o maquilla para no enfrentarse a la verdad, para no enfrentar la podredumbre que ocultan 
dentro como blancos sepulcros. Estoy un poco cansado de esa hipocresía, así que no seguiré este 
artículo. No tiraré más de un carro sin caballos o, mejor dicho, de un carro con amebas, tortugas, 
ardillas, cacatúas, loros, avestruces y pavos reales que se disfrazan de caballos. 

«Había una vez un Rey que ofreció un gran premio a aquel artista que pudiera captar en una pintura 
la paz perfecta. Muchos artistas lo intentaron y el Rey admiró y observó todas las pinturas, pero 
solo hubo dos que a él realmente le gustaron y tuvo que escoger entre ellas. 

La primera era un lago muy tranquilo, era un espejo perfecto donde se reflejaban unas plácidas 
montañas que lo rodeaban. sobre estas se encontraba un cielo muy azul con tenues nubes blancas. 
Todos los que miraron esta pintura pensaron que esta reflejaba la paz perfecta. 

La segunda pintura, también tenía montañas, pero estas eran escabrosas y descubiertas. Sobre 
ellas había un cielo furioso del cual brotaba un impetuoso aguacero con rayos y truenos, montaña 

https://detrasdeloaparente.com/2023/01/el-circulo-del-infierno/
https://detrasdeloaparente.com/2019/11/equilibrio-universal/
https://detrasdeloaparente.com/2022/12/el-carro/
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abajo parecía el retumbar de un espumoso torrente de agua. Todo esto no se revelaba para nada 
pacífico. pero cuando el rey observó cuidadosamente, vio tras la cascada un delicado arbusto 
creciendo en una grieta de la roca. En este arbusto se encontraba un nido. Allí en el rugir de la 
violenta caída de agua, estaba sentado plácidamente un pajarito en medio de su nido…Entonces el 
rey escogió la segunda. 

Y explicó a sus súbditos el por qué: “Paz no significa estar en un lugar sin ruidos, sin problemas, sin trabajo 

duro ni dolor. Paz significa que a pesar de todas estas cosas permanezcamos calmados dentro de nuestro 

corazón”.  

Cuento Sufi 
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09. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO, 05/02/2023, 21:32 

 

INCONSISTENCIA 
La inconsistencia no sirve. Es la certeza la que actúa, sienta bases, da empuje a los hechos reales 
porque puede sustentarse en la base de la realidad. Todo está y nada es. Estamos observando 
ruidos y murmullos incompatibles con la verdad. Acallen voces que no son propias, expandan el 
corazón, úsenlo para lo que saben que sirve, déjenlo ir directo a su mente y proyectarse a nosotros, 
que somos ustedes mismos aquí como ustedes son parte de nosotros allá. 

Ahora son hormigas dispersas porque no reconocen su propio hormiguero ni a sus hermanas. 
Deben saber a qué hormiguero pertenecen y eso sólo lo lograrán trabajando juntas. Es hora de 
vomitar todo lo que sobra, lo ajeno, y quedarse solo con lo propio para poder ordenarlo y 
acomodarlo para que funcione correctamente. 

Pequeños botes aislados, perdidos solitarios en la inmensidad del océano cuando debieran ser una 
flota única y vivir de fiesta festejando que son miles y festejando el agua que los une. 

Tiamat les debe servir para unirse, conectar. Cuando todos sus corazones funcionen correctamente 
y se unan y sus mentes proyecten hacia nosotros unidas, entonces el trabajo estará hecho. No hará 
falta nada más. Eso es todo. ¿No es simple? 

Para eso fueron enviados. Para eso fuimos enviados. Está bien que cada uno haga lo necesario para 
ser lo que es. Es imprescindible que lleguen a ser, aunque sea una pequeña parte de lo que son 
realmente para poder cumplir su propósito. Pero esa no es su/nuestra misión. Fueron por más, por 
eso fueron/fuimos muchos. Ya sabíamos que con uno no bastó. Partimos de acá juntos, unidos por 
nuestras manos/corazones sabiendo que llegaríamos separados y no recordaríamos a nuestros 
hermanos ni a nosotros mismos. Pero si no recuerdan no tendrá sentido el viaje ni el costo del 
mismo. Recuerden que hoy se necesita que sean lo que son, hermanos. Recuerden especialmente 
la esencia de quienes son allá, sepan unirse al mundo en el que están. Tiamat, la tierra, ella sabrá 
cuidarlos y guiarlos porque está con nosotros, de nuestro lado. 

• Sopa de Caracol - Inconsistencia  

https://superocho.org/watch/Y5RhDMBfKuX3oTC 

https://detrasdeloaparente.com/2023/02/sopa-de-caracol-15/
https://superocho.org/watch/Y5RhDMBfKuX3oTC
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10. DÉJENSE DE JODER 
MORFÉO, 10/02/2023, 11:20 

 

Eterno Viajero «Hola Jeisson, sus preguntas y dudas desde mi punto de vista son sencillas de 
responder, y la verdad me cuesta entender que siendo tu uno de los más veteranos, no lo pilles 
aún. 

Se puede nombrar a DDLA como blog, templo, logia o lo que uno quiera, pero lo que engloba a 
todo ello es que es una Escuela Iniciática, y esta funciona igual que cualquier colegio, instituto o 
universidad, donde hay asignaturas y temáticas que tocan varios flancos. En ello los profes mandan 
deberes para hacerlos en casa y que luego serán entregados o expuestos delante toda la clase. Esta 
“obligación” sirve tanto para el alumno en integrar la materia, como para el profe para ver si hay 
avance o retroceso en lo enseñado. 

En el artículo anterior se volvió a decir que nada es veneno, todo es veneno: la diferencia está en 
la dosis, pero ¿qué significa eso en este caso? Si uno está revuelto como pollo sin cabeza haciendo 
muchos comentarios y abriendo debates de reacciones, se termina siendo un charlatán causando 
un efecto innecesario. Por otro lado, si los comentarios son solo de agradecer, el profe no sabe 
muy bien si se comprendió lo expuesto, no viendo muy bien por donde continuar. Luego, es natural 
que, siendo una escuela, se haga hincapié a que hagan los deberes (que se comente), donde los 
nuevos, medianos y veteranos se empiecen a intercambiar energías de buenos hidrógenos, y así 
conseguir una unión y avance real del colectivo. 

Mario Santos es el ayudante jodidillo del profe, el que hace el trabajo sucio donde revisa también 
los deberes y te dice las cosas crudas como son, ¿pero para qué? Vivimos en un mundo hostil, mi 
maestro de artes marciales siempre nos dice, os entreno para que seáis depredadores y no presas. 
En DDLA también nos entrenan para ser depredadores, los toques de Mario son para que el alumno 
se siga puliendo, que puede mejorar a la hora de expresarse y así avanzar, pero eso ya depende de 
uno, quedarse atrapado en el miedo (presa) o superarse (depredador).» 

Mario Santos «Como dice eterno viajero soy el que hago el trabajo sucio, soy el celador del colegio 
y tu comentario es una mierda como todas tus participaciones. Porque no te vas a llorar y patalear 
a otra parte de una buena vez. M te expulsó de la escuela desde el momento que vos te volviste 
un salame. Déjate de molestar y anda a buscar otro colegio pibe, que este te queda grande.» 

Creo que no hace falta explicar nada más, solo déjense de joder y hagan lo que tienen que hacer. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/02/dejense-de-joder/
https://disqus.com/by/disqus_QIzPAIHyhU/
https://disqus.com/by/disqus_DUR0NkuO1z/
https://detrasdeloaparente.com/2021/11/selecciones-79/
https://disqus.com/by/disqus_PIt8v12AXm/
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11. HOLLYWOOD DECODIFICADO 
MORFÉO, 13/02/2023, 18:12 

 

Hoy veremos un film titulado “Del revés” oscarizado en 2015 como mejor película de animación y 
cuya dirección – guión corre a cargo de Peter Hans Docter, vicepresidente de Pixar desde 2018 
hasta nuestros días. Docter entró en Pixar con 19 años, desde que Steve Jobs creó la compañía, 
siendo responsable además de otros proyectos tan sonados como “Monsters Inc”, “Up” o “Soul”. 

El trabajo que se presenta a continuación es uno de los más visuales que se ha realizado hasta la 
fecha en esta sección, pudiendo vincular conceptos e imágenes con una exactitud poco habitual. 
La aparente sencillez de la trama esconde complejos entresijos llenos de significado oculto que en 
cualquier escuela iniciática harían las delicias del espectador, y esa es la intención que se muestra 
al ser objeto de estudio. Podremos tratar en sus imágenes y recorrido conceptos como: 

1. El programa Ego, la fisión y fusión de los egos, la conciencia artificial y la conciencia del 
Ser. 

2. Burbujas mentales y recuerdos. Memoria a corto plazo y a largo plazo. 

3. Fantasía Vs. Imaginación. 

4. Mental residual. 

5. Procesos de transmutación alquímica interior. 

6. Unificación y expansión de la Esfera de Consciencia. 

Los cambios que suceden en la vida están vinculados a procesos internos que los catalizan, 
condicionan o propulsan. Es imposible vivir sin cambios, el famoso precepto presocrático “Panta 
rei” (Todo fluye) del viejo Heráclito es una aseveración que desde hace milenios advierte a quienes 
quieren escuchar. https://es.wikipedia.org/wiki/Panta_rei 

Y aunque el agua del río nunca sea la misma cuando te bañas en el mismo remanso de la rivera, 
por lo general nadie te advierte de los saltos de agua, que si suelen ser cambiantes y traicioneros. 
Todo esto y mucho más será desvelado en este nuevo trabajo de Hollywood Decodificado, 
dejémonos ahora llevar por la corriente del río, flotando en sus aguas y comprendiendo sus 
corrientes internas. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/02/hollywood-decodificado-14/
https://es.wikipedia.org/wiki/Panta_rei
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• La Película Del revés (Inside Out) 

https://superocho.org/watch/jqweWfFpzUDQaHi 

Y su decodificación: 

• Deco Del Revés (Inside Out) - por Calcioc 

https://superocho.org/watch/54V9zrHRL5cNSoB 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/jqweWfFpzUDQaHi
https://superocho.org/watch/jqweWfFpzUDQaHi
https://superocho.org/watch/54V9zrHRL5cNSoB
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12. SELECCIONES 
MORFÉO,15/02/2023, 03:10 

 

CONSIGUIENDO LA PAZ MENTAL 

«Soportar las pruebas con una mente tranquila le roba a la desgracia su fuerza y su carga» 

(Séneca) 

Una gema no puede ser pulida sin fricción, ni un hombre perfeccionado sin pruebas. 

(Seneca) 

El hombre sabio no es levantado por la prosperidad ni derribado por la adversidad; porque siempre se ha 

esforzado por confiar predominantemente en sí mismo y obtener toda la alegría de sí mismo. 

(Seneca) 

Si hay algo que he aprendido durante estos años, entre otras muchas cosas, es el evitar ser ese que 
“consejos vendo, pero para mí no tengo” Me gusta ser honesto, primero conmigo mismo y después 
con los demás. No soy ningún iluminado, y si bien no camino con un haz de luz iluminándome todo 
el tiempo, dudo que hasta el más elevado Ser Humano lo pueda llegar a ser en este plano terrenal. 
No dudo que hay muchos Seres maravillosos, ángeles caminando entre nosotros, pero tengo claro 
que les toca “jugar” con las mismas reglas que el resto de mortales, y las alas, las han tenido que 
dejar en el cielo. 

Hace poco escribí sobre “El Forjado a Prueba”, donde comparto mi experiencia personal sobre 
todo lo que me ha aportado DDLA en los últimos años y todo el conocimiento adquirido y en lo 
posible, aplicado en el día a día. 

Lo que hemos aprendido sobre el manejo de energías, endo y exo energías, transmutar y destilar, 
etc. etc., sin duda nos tiene que dar ventaja sobre el resto de los mortales que están sumidos bajo 
la hipnosis de tecnología excesiva, la abducción mental y de atención con entretenimiento que solo 
roba la atención y en la mayoría de los casos no aportan nada a un crecimiento o mejora como Ser 
Humano. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/02/selecciones-90/
https://detrasdeloaparente.com/2022/12/selecciones-89/
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La Frustración 

Salió a la luz un tema que, si bien la mayoría lo hemos vivido, poco hemos hablado al respecto. 
Podría pensar que al mencionarlo pueda suponer un signo de debilidad, de admitir que a pesar de 
todo lo aprendido, pues sigo haciendo las cosas mal y si después de insistir e insistir pues no veo 
solución, entonces el problema no es mío, sino que viene de afuera. 

Creo que llega un punto de vuelta al inicio, donde es más fácil y tiene más sentido encontrar al 
culpable fuera que dentro. Si tengo un determinado problema, sé lo que tengo que hacer y no lo 
hago, y sólo busco excusas externas a mí que pesan más sobre mí que el poder de mi Voluntad, 
pues estoy más jodido que al principio. 

Entre lo Esotérico y Exotérico 

Digamos que todo esto de una Escuela Iniciática, manejo de energías y demás lo llevo fatal, no lo 
veo claro y la verdad es que sólo quiero y pido vivir mejor de lo que estoy, porque el mundo que 
me rodea está podrido y va a peor. 

¿Qué hago, cómo puedo brillar en un mundo gris? Considero antes que nada conseguir una “Paz 
Mental” Es esencial para poder equilibrar las energías y poder avanzar. Vale, suena fácil y… ¿Cómo 
la consigo? 

Volvemos a la esencia de todo Iniciado. Trabajar en uno mismo. “Nosce te ipsum” (Conócete a ti 
mismo). Es básico porque si no conoces tus motivaciones, tus miedos, tus límites, tus sueños u 
objetivos …pues estás verdaderamente perdido y sin rumbo. 

 “Ningún viento es favorable para quien no sabe dónde va” (Seneca) 

Lo que nos cuesta entender es que vemos al medio, a la existencia como un campo de batalla 
sangriento, donde me han metido allí sin preguntarme y encima me obligan a luchar. Bienvenido 
a la vida. Es lo que hay y el resto es pura fantasía. 

Es importante trabajar en uno mismo, conocer nuestras debilidades, nuestros vicios y miserias para 
poder hacer un plan, ponernos un objetivo y por lo menos intentar ser nuestra mejor versión. 
Trabajar la Piedra Bruta. ¿Para Qué? 

V.I.T.R.I.O.L. … “Visita el Interior de la tierra y rectificando encontrarás la Piedra Oculta” 

Como digo, si lo esotérico no es lo mío, pues vamos a intentar conseguir una paz mental que es de 
lo más importante. Suena a cliché, pero es muy real y cierto. Podemos tener mucho dinero, ser 
bellos como el mismo Adonis o la misma Afrodita, pero si tengo mal mi mental, puff, problema 
serio porque eso puede incluso llevarnos a intentar quitarnos de esta existencia, y no lo digo por 
decir, sino que por conocimiento de hechos. 

Recuerdo cuando hace muchos años fui al médico y le pregunté si tenía algo para la ansiedad, 
porque debido al estrés del trabajo, pues era propenso a picotear lo primero que pillara, 
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principalmente cosas dulces…y el médico sin mirarme mientras escribía en mi historial la consulta 
me dice… – “Si hay algo…. Voluntad” … en otras palabras (Déjate de joder y haz lo que tienes que 
hacer) 

Vale, me cayó fatal, pensé que se reía de mí. Si fuese tan fácil como solamente Voluntad, pues no 
habría alcohólicos, drogadictos o gente obesa, pensaba yo. 

¿Y qué hago cuando la voluntad me queda corta entonces? Dicen que el Hábito te lleva más lejos 
de lo que no te lleva la Voluntad…Es aquí cuando me tengo que preguntar” ¿Qué estoy haciendo 
para cambiar mi realidad? Pues es cuestión de ponerse a trabajar en uno mismo y punto…, NO hay 
más. 

Tengo un compañero de trabajo que sólo se queja, hace poco y nada, de cinco días falta tres y de 
treinta días que tiene el mes falta treinta y cinco y sólo se lamenta de que lo mandaron a él primero 
de vacaciones y ya no lo han vuelto a llamar. Tiene cuatro meses de seguro de prestación por 
desempleo y se lo digo en tres ocasiones y él no hace nada. 

Pues me llama llorando que no tiene trabajo ni prestación ni nada… Y la pregunta del millón. Ya 
sabías bien lo que había… ¿Qué hiciste tú para cambiar tu situación? 

Respuesta, primero silencio y después alguna que otra excusa… ¿Es culpa del empresario que no 
lo quiere contratar por vago, del sistema que le dio un tiempo razonable para que esté cubierto 
hasta encontrar un trabajo y ya no tiene derecho a prestación? 

Pues NO… es muy fácil de explicar… “Déjate de Joder y haz lo que tienes que hacer” 

¿Quién se beneficia del resultado de mi trabajo interior? Pues evidentemente uno mismo. No 
podemos hacer las cosas estando pendientes de la aprobación o no de los demás. “No es que yo 
hago esto, pero los demás me dan palo, se ríen de mí…etc. etc.” 

Cada uno tiene que hacer lo que le traiga tranquilidad, que le de la paz mental y lo deje satisfecho. 
No puede uno hacer las cosas para complacer a los demás. Acciono según mi convicción y a la hora 
de dormir reviso mi día y siento el resultado, quedé satisfecho, me duermo tranquilo, obré bien 
según mis convicciones…Listo, no hay más. NO hay que explicar ni justificar mis actos en cada 
movimiento que hago… Es como dice Morféo, si tengo que ir con un cartel y anunciando lo que soy 
o pienso, pues mal vamos… Hago lo que siento y entiendo tengo que hacer para estar en paz 
conmigo mismo, no con ningún colectivo ni tratar de convencer ni justificar mis actos. 

A mí Hermanos 

Se utiliza esta expresión para cuando necesitamos ayuda. Es normal encontrarse confundido o en 
ocasiones abatido por una situación, y es muy lícito recurrir a las manos fraternas que nos ayudan 
a levantarnos y seguir adelante. Ninguno está librado de pasar por un momento duro y pedir ayuda. 

Por otro lado, se entiende que uno presta esa ayuda encantado de poder aportar a un hermano, 
pero también en conocimiento de que quien pide ayuda ya hecho su trabajo. Se le puede ayudar 
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una, dos y hasta tres veces…Ya la cuarta volvemos a “Déjate de Joder y haz lo que tienes que 
hacer”. 

Tenemos dos columnas simbólicas que nos dan un margen para movernos, la Columna del Rigor y 
la Columna de la Misericordia. Lo ideal como digo, es estar en un equilibrio de las dos, pero 
evidentemente, llegará el momento de juzgar o decidir sobre otro hermano o ser y allí dependerá 
de cómo él ha accionado, o si no lo ha hecho y únicamente se pasa lamentando. 

El pequeño Gesto 

Ya, por último, algo que es importante si queremos mejorar nuestro día y nuestro pequeño 
universo. “Pues resulta que vivo en un Mundo de mierda, donde los demonios nos están comiendo 
y esto es todo muerte y destrucción” 

Tendemos a pensar que lo que cambia el mundo son actos o acciones casi heroicas… Donde para 
decir que alguien verdaderamente cambió el mundo para mejor es que tuvo que salvar a veinte 
personas en un autobús sin frenos, donde un anónimo donó nueve mil dólares para curar una 
enfermedad o cualquier otra acción que consideramos de una gran dimensión. 

Lo que mejora nuestro día y el de los demás, son las pequeñas acciones, gestos Humanos que son 
anónimos y no salen en las noticias. Son esos actos que nos reconfortan por saber que hicimos lo 
correcto y pudimos alegrarle el día a alguien, con una sonrisa, con un plato de comida o un pequeño 
gesto… Así se cambia el Mundo de mierda que nos rodea… NO esperen salir con una espada en 
mano buscando a los malos, porque el enemigo más jodido de todos, lo viste por última vez 
reflejado en el espejo. 

 

He dicho, Helimer.·. 
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13. HUMOR PARA ENTENDIDOS 
MORFÉO, 17/02/2023, 7:22 

 

HUMOR DDLA 
En DDLA hay de todo, como en la vida misma, pero a veces es bueno echarse unas risas, aunque 
solo sea por salud mental y abrir así un pequeño paréntesis para dar cabida al humor. Y qué mejor 
manera que reírnos de nosotros mismos. 

M – Mario, debes tener cuidado con tus intervenciones, me estás espantando al personal. 

MS – Pero M, solo hago mi trabajo, alguien tiene que hacer el trabajo sucio y ese yo soy. Soy el 
celador de DDLA. 

M – Pues pon un poco menos de celo. 

MS – Espera que hay un comentario nuevo… “flaco, tu comentario es una mierda, andá… y vete a 
otro colegio donde puedas llorar tranquilo y no rompas más las pelotas”. 

M – Mario ¿me estás escuchando? 

MS – Sí M, es que uno estaba pataleando como judío llorón. 

M – Estoy pidiendo que comenten más, habrá de todo, deja que cada uno se exprese como quiera, 
ya irán aprendiendo. 

MS – Ya dije que estaba asombrado cuando con un solo párrafo movió muchos comentarios, pero 
otras veces comentan muy pocos, tienen una pachorra que asusta. 

Espera un momento… “pero ¿qué tiene que ver lo que acabas de escribir con el artículo, pibe? ¿es 
que no has aprendido nada en todos estos años?” 

… Perdona M, sigue. 

M – Te decía que todo se irá acomodando, necesitan tiempo, los veteranos ya te conocen, pero los 
nuevos tiene que ir aprendiendo a su ritmo. 

MS – Pero se acaba el tiempo M, yo los empujo para que aprieten más… 

“Flaco, veo que sos un pelotudo importante. M no da puntada sin hilo, si no entendiste calladito 
se te ve más bonito” 

M – Debes tener paciencia Mario, hasta que hagan su trabajo. 

MS – Para eso estoy, les ayudo para que vean y que trabajen … 

https://detrasdeloaparente.com/2023/02/humor-para-entendidos-12/
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“Flaca, muy bien el bla, bla, bla, pero las imágenes que pusiste son una mierda, no aportan nada”. 

¿Viste cómo ganó la Argentina el mundial M? 

M – Bueno, después de tres dodecavas ya tocaba. Cuesta manifestar lo que se diseña en lo 
increado hasta el EM4x4 de lo creado, pasando así de lo cúbico a lo cuadrático. 

MS – ¡Ahora sí que me rompiste las pelotas!! … 

M – ¿Sabes lo que es una dodecava? 

MS – Claro, es donde haces una zanja ������� 

“¿Qué miras bobo? ¿Qué miras? Anda pa’yá, bobo, andá pa’yá” jajaja 

Por cierto, M, alguien debería decirle a Pavel que la realidad no se puede encapsular, es demasiado 
grande. 

A Angélica decirle que tiene mucho cuento, pero puede contar conmigo también. 

A Erika que me gusta su sopa de caracol, pero que tenga cuidado porque los animalistas están 
preparando una manifestación para proteger a los caracoles antes de que se extingan. 

A Tridi que su pajarita está muy bien, pero él está hecho un pajarraco. Que a mí no me engaña, 
que quien sale por él es el actor Samuel L. Jackson. 

A Mayo decirle que las cartas solo se abren si son para ti, si abres las de los demás, es cotilleo. 

A Yuio que en Hollywood lo quieren fichar porque habla de cosas de las películas que nadie ve, 
nada más que él. 

A Vilma que duerma más y nos enseñe ya ese botón del que habla, pero que nunca muestra. 

A Helimer que sus selecciones del funcionamiento de una logia son de elogiar, que al principio 
nadie entendía, pero ya van entendiendo. 

A Ángel que se deje de poesías, que ya todo lo que escribe nos deja hechos un “poema”. 

Y a ti M, que no hace falta que te llames Morféo “de Gea”, que todo el mundo sabe que vivís acá, 
en este planeta. Eso déjalo para cuando salgas a Júpiter o Saturno. 

Y a tantos otros les diría… pero me falta espacio y tiempo. 

Ah, se me olvidaba, también deberíamos patentar pañuelos en DDLA para los llorones que no 
tienen sentido del humor y se la pasan pataleando y jodiendo a los demás. 

¿Entendiste flaco? 

Ángel Hidalgo 
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14. LA PAJARITA DE TRIDI 
MORFÉO, 20/02/2023, 12:12 

 

ESPECIAL 12 AÑOS DE DDLA 

“12 guerreros. Valiente tontería. Si yo tuviese que reunir alrededor de una fogata a mis amigos, 

compañeros de camino, maestros y aprendices, aquellos a los que agradecer, que apoyan, enseñan y 

aprenden, caídos y levantados, y hacer un programa, duraría doce años. Porque no somos doce, somos 

Legión. 

Lo que sí es, es una dodecava de ejemplos y de instantes, llenos de presentes que forman un pasado para 

proyectar el futuro que se transforma en pasado una vez se vive, son estos inolvidables doce años, con 

dimensiones compartidas. 

Así quede en nuestra retina, en nuestro recuerdo. Como semilla de lo que fuimos, somos y seremos; ánimo 

amigos, levanten la mirada, porque nada a la lumbre de una fogata queda en el olvido. ¡Feliz 

Aniversario!!” 

Tridi 

• LPDT - Especial 12 años de DDLA 

https://superocho.org/watch/G2oQin2N7AXfJfl 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/02/la-pajarita-de-tridi-2/
https://detrasdeloaparente.com/2023/02/la-pajarita-de-tridi-2/
https://superocho.org/watch/G2oQin2N7AXfJfl
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15. PREGUNTAS Y RESPUESTAS (XVII) 
MORFÉO, 27/02/2023, 11:07 

 

Hoy damos comienzo al primer ejercicio de preguntas y respuestas del año 2023. En este caso y 
por ser el inicio de una nueva dodecava, variaremos el formato y ampliaremos el espectro, aunque 
respetaremos las normas de siempre. Ahora pueden preguntar sobre temas no tratados, 
personales o generales, pero considerando y respetando al colectivo y mi persona. 

Se ruega no preguntes idioteces, obviedades y demás preguntas inconscientes y automáticas. 

El ejercicio termina cuando se cierren los comentarios. Se ruega no responder a otros a no ser que 
sea para ayudar al comentarista. 

Gracias por participar.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/02/preguntas-y-respuestas-xvii/
https://detrasdeloaparente.com/category/preguntas-y-respuestas/


33 

 

16. 100+RESPUESTAS 
MORFÉO, 01/03/2023, 21:12 

 

Mario Santos 

Me pa que no entendieron la premisa. M fijo que las normas eran las de siempre, pero se ampliaba 
el rango de temas. También dijo que no respondieran a los comentarios a no ser que fuera 
necesario para ayudar, pero veo que no solo no cumplen las normas, sino que también hacen 
comentarios de opinión que rompen las pelotas y complican a M. Déjense de joder y hagan lo que 
tienen que hacer. 

R) Lamentablemente era algo previsible. Doce años de Preguntas y Respuestas y no pueden 
entender un simple enunciado y respetar unas simples reglas. Es lo que hay, decía el 
negro Olmedo y no le pidas peras al olmo, decía mi abuela.  

Hoy ha finalizado el ejerció de PyR. Fuera de algún que otro despistado o desubicado, fue un 
ejercicio muy productivo, por lo menos para mi persona, pues he descubierto que no todo está 
perdido, solo que no lo saben. Si bien la mayoría sino todas las preguntas tienen respuesta en los 
más de 1500 artículos y miles de comentarios de estos doce años, a partir de ahora se contestarán 
las preguntas según pueda dedicarme, no por falta de tiempo, sino por falta de ganas de ponerme 
a ello ya que les correspondería a ustedes hacer el trabajo. Mi trabajo termina donde comienza el 
suyo. 

Déjense de joder y hagan lo que tienen que hacer. 

Gracias por participar. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/100respuestas/
https://disqus.com/by/disqus_PIt8v12AXm/
https://detrasdeloaparente.com/category/preguntas-y-respuestas/
https://detrasdeloaparente.com/category/preguntas-y-respuestas/
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1. Cristofer Salto 

¿Qué pasaría si por ejemplo se tiene la Valentía de unificar y perder ese miedo de exponer lo que 
se siente desde lo más profundo del Ser? Ud. Dijo somos Morfeos..., tal vez habrá que seguir 
soñando...no sé. Agradezco su atención y bueno con este comentario ánimo a que salgamos a 
batallar accionando desde la consciencia. Saludos a todos. 

R) Nada, solo dejaría de ser un cobarde. 

2. Paula Rico 

Gracias Morfeo por este nuevo ejercicio y por todo lo brindado al igual que a todos los compañeros 
que me aportan en el camino. Mi pregunta es: ¿Hasta qué punto es importante sanar o tener en 
cuenta los sucesos transgeneracionales de tu familia tipo suicidios, muerte por parto etc si cada 
uno trae ya su propia plantilla de existencia y más sin tener toda la información a tu disposición? 
Gracias, te mando un afectuoso abrazo. 

R) Hasta el punto que usted sienta que es necesario. 

3. Ausent  

Agradeciendo este nuevo ejercicio que nos permite expandir más nuestra consciencia quisiera 
manifestar la siguiente cuestión. 

¿Cómo podríamos diferenciar o identificar las siete dudas del alma que resguardan la llave de la 
certeza? 

R) Teniendo certeza. 

4. Silvana Noble 

Buen día a todos, y gracias Morféo por esta apertura. Teniendo en cuenta que tu manejas más 
información y por consiguiente tenés un espectro de visión más amplío con respecto a lo “real” y 
“subjetivo”, mi pregunta es la siguiente: ¿Qué pregunta deberíamos hacer, (como colectivo DDLA 
o como Humanidad), cuya respuesta provoque un “choque consciente”, en nuestra esfera de 
conciencia, y que, como consecuencia, nos permita dar un salto a una octava superior, que se 
acerque más a lo real y a los niveles superiores de conciencia que queremos alcanzar? Tengo la 
impresión de que, yo al menos, no estoy viendo lo obvio, que la respuesta esta delante de mis 
narices y no logro correr el velo. Gracias. 

R) Usted pretende demasiado, a duras penas puede saber que lleva anteojos sobre su nariz como 
para pretender que exista una pregunta única para todo el colectivo de la humanidad. 

https://disqus.com/by/cristiansalto/
https://disqus.com/by/disqus_GlmddUynkM/
https://disqus.com/by/ausent/
https://disqus.com/by/silvananoble/
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5. Eterno Viajero 

En otras ocasiones hice mención a que los símbolos siempre me atraen, donde ya le pregunté por 
unos cuantos y si no fuese por la revelación de usted no se sabría el significado real, y aunque estos 
funcionen por simpatía, de seguro no tienen tanta atracción para el que los desconoce. 

Este año reveló el significado del trisquel, donde me ayudo muchísimo. Hay un símbolo que, si bien 
sale del mismo patrón que el trisquel, hay mucha porquería en la red, no encontrando muy bien 
por donde partir. Unos dicen que viene de los sumerios, otros de Pitágoras, luego fue tomado por 
el cristianismo, y finalmente la new age lo prostituyo. El símbolo al que hago mención es la Vesica 
Piscis. 

¿Qué significa la Vesica Piscis en lo paradigmático? 

Gracias por esta nueva oportunidad. 

R) Que tiene un compás y sabe utilizarlo. 

6. Marcos de Sirio 

Buenas a todos, hace ya años que no participaba activamente dentro de este grupo y por 
causalidad me encuentro con esta gran posibilidad de que se atienda a mi pregunta, la cual espero 
que pueda responder también, la duda de muchos otros. 

Si China representa el arquetipo del Dragón, (la opción más benevolente para nuestra evolución). 
¿Porque mantiene a gran parte de su población en un control totalitario y biométrico que también 
pretende ser exportado a occidente? Gracias. 

R) Seguro que eso lo dice occidente ¿Que va a decir de China? Vamos, despabilen. Esa es la 
definición de nuestra sociedad actual, no de la oriental que nos quieren vender. 

7. Ciber Q 

Mucho se ha hablado del derretimiento de los polos en los medios propagandísticos, que en unos 
años el nivel de los océanos aumentará, etc etc. Pero considerando la cantidad de agua para 
aumentar un centímetro en el mar ¿Realmente los casquetes polares/árticos albergan tanta agua 
como para subir el nivel del agua de los océanos? 

R) No. Llene un vaso de agua, póngale un par de cubitos, marque el nivel de agua del vaso, deje 
que se derritan y mida nuevamente el nivel de agua ¿Cuánto subió el nivel? Pues cero, en 
realidad bajó. 

8. Sag-Giga 

Como ya se ha mencionado todo sucede simultáneamente y lo que percibimos es porque la EC 
según el avatar que se elija para desplazarse en determinado lugar de un EM sea Mental, físico, 

https://disqus.com/by/disqus_QIzPAIHyhU/
https://disqus.com/by/marcosdesirio/
https://disqus.com/by/ciberq/
https://disqus.com/by/disqus_kRxxGFNmCl/
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Etéreo etc la pregunta sería ¿en cierto espacio y tiempo espacial tenemos la tarea de ser logos, 
Demiurgos, formatierras, jardineros, arquitectos de diseño, ¿Do etc así ahora estemos en esta EMF 
y no lo recordemos? Gracias M por otro ejercicio de PyR. 

R) Bueno, si así fuera mire que nos falta recorrido si recién somos monos con chanclas. Hay roles 
que nunca ocuparemos porque no son evolutivos, son metadármikos. 

9. Gabriel 

Desde hace tiempo tengo una duda sobre la consciencia genética que no logro integrar, a pesar de 
haber leído varias veces el artículo del mismo nombre, al resto del conocimiento adquirido en 
DDLA. 
Según el artículo la consciencia genética no va ligada al mantenimiento de la pureza de las líneas 
de sangre como creen las élites en el poder. Es decir, que en el caso de que pudiéramos recordar 
otras vidas, éstas no necesariamente tendrían que pertenecer a nuestro árbol genealógico 
(ancestros y descendientes). 

Mi pregunta es la siguiente: Si esto es así, en el caso que una de mis vidas fuera, por ejemplo, un 
aborigen australiano del siglo XIX con el cual no tengo ninguna cercanía genética, ¿Cómo podría 
tener consciencia genética de la misma? O reformulando la pregunta, ¿cómo pueden mis genes 
tener un recuerdo genético de la vida de otro ser humano con el que no tengo ninguna cercanía 
genética? Gracias por aclarar nuestras dudas. 

R) Una cosa es la consciencia genética y otra muy distinta la memoria genética. La primera se 
refiere a las distintas existencias de sus avatares y la segunda a su árbol genealógico que no tiene 
por qué pertenecer a la misma línea de avatares. 

10. Dreko Daitenshi 

¡Saludos a todos! 

¿Porque hay una necesidad de buscar pareja en base al amor? Y no me refiero al sexo. 
Muchas gracias por los ejercicios de preguntas y respuestas, gracias a todos por su tiempo. 

R) Porque viven en faltante y no en sobrante emocional. 

11. Neil kaempffer 

Hola, mis saludos y agradecimientos por esta oportunidad... 

¿Podemos encontrarnos con nuestro Guía y o Protector fuera del EMF? 

R) Si 

 

https://detrasdeloaparente.com/2022/06/jerarquias-dimensionales-o-metadarmikas/
https://disqus.com/by/disqus_8aiHhuKXSq/
https://disqus.com/by/dreko_daitenshi/
https://disqus.com/by/disqus_gJFeDrNfTj/
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12. José Juan Cristo 

En el artículo LA HISTORIA DE LA HISTORIA dice: uno de los planetas Anunnaki junto con Nibiru 
(no es el nombre real pero significa lugar que cruza el océano o lugar de transición del océano) y 
otro del que todavía no hemos hablado pero que está en los relatos babilónicos de Zecharia 
Sitchin. 

Para cuando ocurrió la catástrofe Tiamat ya estaba casi terraformada y existían tres grandes 
civilizaciones, una al occidente de Pangea, otra al oriente y una tercera de la que hablaremos en 
su momento. 

P - ¿Cuál es esa tercera civilización? Gracias Morféo. 

R) La interior 

13. Odnan Ref 

¿Qué ejercicio concreto puede implementarse para el desarrollo del SME de la telekinesis o 
psicoquinesis? 

Gracias una vez más por su tiempo. 

R) Ninguno, si a duras penas puede mover el trasero ¿para qué quiere aprender a mover otras 
cosas? Los SME no se entrenan, se entregan. Haga primero el trabajo, lo que tiene que hacer, y lo 
demás le llegará por añadidura si así lo consideran. 

14. Mannaz Lau Cara 

Hola, gracias por el espacio. Mi duda tiene que ver con los mudras que pueden abrir portales 
dimensionales sin incluso proponérselo. En el caso de los niños, que pueden estar haciéndolo sin 
saber realmente de qué se trata, cuando imitan a algún cantante por ejemplo (como el tan 
conocido signo de Voor o el de "loser”) ... ¿Puede tener consecuencias nefastas de la misma forma 
que en un adulto? ¿Qué recomendación puede dar al respecto? No encuentro forma de explicación 
para darle a los niños sobre esto y pienso que la responsabilidad es de los adultos. Sólo se me ha 
ocurrido explicar alguna vez que "esto no hace bien hacerlo" pero hasta eso me ha generado dudas 
porque pueden sugestionarse fácilmente y eso puede ser aún peor. 

R) Si, igual que a un adulto, la diferencia es que aún es niño y puede acomodar el moño antes que 
se desmadre, pero llegará el momento de que ya no lo sea y ahí tendrá verdaderos problemas. 
Explíquele, negocie, dígale que si hace eso no tendrá aquello, si no funciona extorsione y de ultima 
amenace, muéstrele la chancla, o dele un buen correctivo, verá como deja de hacer tonteras. (no 
lo tome literal, usted sabrá como proceder). 

 

https://disqus.com/by/josjuancristo/
https://disq.us/url?url=https%3A%2F%2Fdetrasdeloaparente.com%2F2022%2F05%2Fla-historia-de-la-historia%2F%3ANY4DuRSIt8q04oueGaqkEQ_XcSc&cuid=1184438
https://disqus.com/by/disqus_Jh3xagyNVe/
https://disqus.com/by/dragon_dance/
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15. Yuio 

Hola a todos. En la esfera particular de cada cual, es decir, en los acontecimientos personales y 
cotidianos que todos acometemos día a día, ¿Cómo sabremos que la descontinuación de la 
humanidad ha sido ya finalizada o qué síntomas podremos observar para saber que la Humanidad 
ya la sustituyó? Muchas gracias. 

R) Me extraña araña que siendo mosca no me conozca. Me resulto poco su pregunta. Solo mire el 
escenario uno, ¿Qué dudas le quedan? No hace falta mucho para darse cuenta que la humanidad 
ya está descontinuada hace rato. 

16. Maricarmen 

Gracias por esta nueva oportunidad. 

Hace ya años tuve un "sueño" que aún no he olvidado, y sé que fue real. Estaba en un lugar dónde 
había una enorme pantalla y me mostraban una gran batalla y me daban instrucciones, y yo 
permanecía al lado de un misterioso personaje que vestía una especie de armadura dorada y que 
de repente se mostró en desacuerdo con las órdenes o instrucciones que estaba recibiendo y me 
sacó de allí, y aunque me enfadé por ello, le obedecí, aunque no estaba de acuerdo. Así que siento 
que me relegó a la última línea de batalla cuando yo quería estar en primera línea y luchar a su 
lado, como siento que hice siempre. 

Tengo la intuición y creo saber quién era. Pero no tengo claro por qué no estaba de acuerdo en las 
instrucciones que me daban, pues sé que no dudaba de mi Lealtad, y pienso que tal vez era por 
protección, o quizá no me veía preparada, no sé... 

¿Quién piensa que era aquel personaje de armadura dorada y por qué tomó esa decisión? 

R) En todos estos años he observado como muchos quieren acomodar las cosas para que encajen 
en un puzle que no es el correcto. Llenan con fantasía los faltantes de información y cuando tienen 
la información, buscan que sea acorde a su fantasía. Ya sé que no le va a gustar lo que le diga, pero 
es lo correcto. Separe sujeto y objeto, usted espera que le diga lo que quiere oír, pues lamento 
decirle que no será así, es más probable que hayan sido los caballeros del zodiaco antes que el que 
usted piensa y cree que es. 

17. Amo-n¡m0 

Primero y principal, sé que estoy fragmentado aún, como Ud. dijo dos voz(S). Espero ahora no se 
me enojen, Sólo quiero agradecer a todo el ColecTivo, porque cada una de sus dudas también son 
las mías, como las dudas del alma o algo así. GraSiAs totalEs. 

R) Ya me enojé, jajaja, tenga más confianza en usted mismo, bueno, no mucha, a ver si me enojo 
en serio. 

https://disqus.com/by/disqus_BunGugdK0i/
https://disqus.com/by/maricarmenmuozperez/
https://disqus.com/by/amonim0/
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18. Carlos 

Gracias Morfeo por más una PR, la primera en que puedo participar. En material de Ra se hace uso 
de un concepto nunca tratado en DDLA que és el concepto de complejo de memoria social, que 
según me pareció sería la unificación de alguno nivel de nuestra consciencia, pregunto: ¿la 
humanidad como tercero Demiurgo sería algo próximo de esto concepto? 

R) Si y no. 

19. Luis Privato 

Hola a todos y gracias Morféo por esta nueva oportunidad. Buscando información sobre Nicola 
Tesla leí que había mantenido correspondencia con María Ostich mientras él estaba en Nueva York 
y ella en Berlín, ¿qué tipo de información intercambiaron? 

R) No me diga!! ¿Puede explayarse más? Creo que en alguna de las películas documentales hable 
del tema. 

20. Unomás 

Dice: "Se ruega no responder a otros a no ser que sea para ayudar al comentarista.". 

R) Algunos dicen que no fui muy claro o ambiguo, será eso o que cada uno entiende lo que quiere 
entender. 

21. María 

Buenas Morfeo. Le admiro, la verdad, por meterse en estos berenjenales, que se diría por aquí. 

En personas mayores, con olvidos por la edad, mi madre, por ejemplo, a pesar de repetirle cierta 
información básica relacionada con el Ser, Protector y Guía, para que lo tenga en cuenta cuando le 
toque ir al ETD, no tengo claro que lo recuerde. Y se me ha venido a la mente la idea de que es 
injusta esa circunstancia, que algo más tiene que tener previsto la Creación para esos casos y otros 
más graves, llegado el momento. 

¿Hay algún otro "mecanismo" que actúe desde los MS teniendo en cuenta esos casos o hay alguna 
otra manera de ayudar desde este EMF a recordar lo que básicamente es necesario, como por 
ejemplo como hacen los tibetanos y dicen en su "El Libro Tibetano de los Muertos" para ayudar a 
los difuntos a orientarse en el curso del estado intermedio? 
Disculpe si me ha quedado muy liosa la pregunta, no sabía cómo expresarla correctamente. 

Gracias, un abrazo. 

R) El cerebro se deteriora, la mente no, por consiguiente, del otro lado se libera del cerebro y la 
mente será la que es, consciente como siempre. No se preocupe, la creación considera todo, no 
hay nada librado al azar. 

https://disqus.com/by/disqus_VXToVLl8Cg/
https://disqus.com/by/luisprivato/
https://disqus.com/by/disqus_zyQ2u9txUp/
https://disqus.com/by/mmonpar/


40 

 

22. Aquel_que_es_instruido 

Hola a todos, y muchas gracias a Morféo por otra oportunidad más de poder compartir nuestras 
dudas en este ejercicio de PyR. 

Últimamente se ha estado hablando mucho del núcleo de la tierra desde el paradigma científico 
(el núcleo se habría frenado, habría comenzado a girar hacía el otro lado, etc). Mi pregunta es la 
siguiente, ¿toda esta información es expuesta solamente para la manipulación de la UdC 
(implantar miedos, mantener el relato de que la tierra no es hueca) o existe relación con cambios 
que está experimentando el núcleo de punto cero o sol interno del mundo intraterreno? 

Un fuerte abrazo. 

R) Es simplemente ignorancia, la ciencia es sumamente ignorante. 

23. V.J. 

Hola Morféo, gracias por este nuevo ejercicio de PyR. 

Hay un satélite, o al menos así lo han clasificado, al que han llamado el caballero negro, se dice que 
ya se encontraba en órbita antes de que saliera el sputnik I, por lo que se asume que su origen 
sería extraterrestre. 

En caso de que cuente con información al respecto ¿Quién o quiénes lo crearon y con qué fin? 
Ojalá sea un ejercicio provechoso para todos. Saludos. 

R) Es tecnología Cilic utilizada por los FT que actualmente continúa activa. 

24. Carmen Talavera 

"Se viene el agua, se viene la purificación, se viene el agua de vida y renacimiento, se viene el agua 
del renacer de Tiamat, se viene el agua de limpieza del cuerpo y el espíritu " 

¿Cómo se manifestarán estos acontecimientos en el colectivo de la Humanidad? Gracias. 

R) Como siempre. 

25. Unomás 

¿Cuál es la causa o el motivo por el que los duendes eligen estar y convivir con los dueños de una 
casa y no con otros? 

R) Ellos no lo eligen, pasa que usurparon su lugar, su espacio, su terruño, su casa y por tanto 
conviven, aunque no quisieran hacerlo, no les queda otra que convivir. 

 

https://disqus.com/by/aquel_que_es_instruido/
https://disqus.com/by/disqus_u0G7sshuNl/
https://disqus.com/by/carmen_talavera/
https://disqus.com/by/disqus_zyQ2u9txUp/
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26. Isabel 

Los miembros de la llamada élite, avanzan en sus agendas genocidas sin temblarles el pulso, ni 
siquiera ante la hora de la muerte, como si la muerte no fuera con ellos y no temieran tener que 
rendir cuentas de sus actos en ningún momento. 

Pero, aunque vivan muchos años, también mueren (recientemente los reyes de Inglaterra, Jacobo 
Rostchild, etc.). Mi pregunta es: ¿su proceso de des encarnación es igual al nuestro? ¿Ellos también 
pasan por el ETD al igual que nosotros? ¿Reencarnan? ¿O es que siguen otro proceso diferente y 
por eso no temen que se les “acaben los privilegios” ni después de su muerte? 

Gracias Morfeo. 

R) Las reglas son las de siempre, una pregunta por consulta. 

27. Piconstant 

Hola a todos y gracias 

En la biblia, concretamente en el génesis se establece una descripción de la línea genealógica de 
Jesús. Donde parte de Adán y Eva y como descendiente Matusalén, el cual sería el abuelo de Noé 
y después los hijos de Noé continuarían la descendencia hasta Jesús. Matusalén fue el que más 
vivió unos 969 años y el tiempo de vida fue disminuyendo hasta nuestros días. ¿Porque se 
descontinuaron las generaciones anteriores a Noé con el diluvio? ¿Eran otra raza por eso vivían 
tanto? ¿Solo se habla de hombres, las mujeres eran de otro origen? 

Muchas gracias por la oportunidad. 

R) Las reglas son las de siempre, una pregunta por consulta. 

28. Hugo 

Buen día. A nivel de dodecava, ¿Qué propósito final acaba de cerrar DDLA y que intención y 
propósito comienza en esta nueva? Abrazo fuerte. 

R) Ninguno, no hay cambio, solo es una nueva dodecava. 

29. Flor dragón 76 

Hola a todos. En mi país Argentina, todos los meses de diciembre desde el año 2001 tenemos 
grabado a fuego colectivamente como meses probablemente problemáticos a causa del recuerdo 
de lo ocurrido aquel 20 de diciembre de ese año, con la gente protestando en las calles, los 
saqueos, los muertos y el presidente de turno renunciando y escapando en helicóptero. En 
diciembre de 2022, el día 20 justamente, el pueblo se volcó masivamente a las calles a festejar un 
hecho deportivo (obtención del título mundial de futbol) y se volvió a repetir "casualmente" la 
escena del helicóptero, pero esta vez trasladando a los jugadores que eran recibidos como héroes. 
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¿Este hecho del 2022 es la manifestación genuina del espíritu de un pueblo o es el resultado de 
una agenda previamente pactada? Gracias Morfeo y compañeros. ¡Un abrazo! 

R) Una manifestación genuina producto de un egregor nacido de una necesidad colectiva, la de 
unificación, aunque sea por la alegría pasajera de un acontecimiento compartido y sin importancia 
real. Igual esto sucedió por la gran angustia que viene sufriendo un pueblo castigado y que 
necesitaba liberar presión o mejor dicho reponer energía con ese egregor que los unió. 

30. Kikonio 

Hola muy buenas a Todos, gracias por la nueva oportunidad de preguntar Maestro, aunque viendo 
la cantidad de preguntas formuladas ya tiene mucho trabajo, como siempre, mi pregunta en este 
caso sería: 

Una vez se asiente la Humanidad del Dragón, ¿habrá contacto con el mundo intraterreno de 
manera abierta? Muchas Gracias otra vez, Un saludo. 

R) ¿Como saberlo? Antes por lo menos deberíamos tener contacto con el mundo terreno, ¿no le 
parece? 

31. AngelSf 

Muchas gracias por la oportunidad. 

Cuando en algún momento habló sobre nuevas energías que llegaban a la tierra y que nadie estaba 
hablando de ellas. ¿De qué clase de energía se trataban en ese caso y en tal circunstancia como se 
aprovechan esa clase de energías que llegan de esa manera? 

R) Primero debería especificar de donde proceden esas energías para luego poder explayarme. No 
está siendo claro en su pregunta. 

32. María Isabel 

Muchas gracias Morfeo por la información que nos comparte. 

A la hora de descansar, no tengo problemas de conciliar el sueño, encontré la manera de 
desconectarme rápidamente. Mi inconveniente está a la hora de volver, la conexión no es tan 
rápida, mi cuerpo no reacciona, ¿hay alguna técnica que me pueda compartir para volver a la 
“realidad”? 

Desde ya mucha gracias. 

R) Lavarse la cara con agua fría. 
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33. ContraPeso 

Gracias por la oportunidad en este nuevo espacio de preguntas y respuestas, espero se encuentre 
bien. 

Si los países escogidos para implementar los inicios de la Humanidad del Dragón son China y Rusia, 
ganado espacio matricial en lo económico y militar, tomando como partida las octavas y las tríadas, 
en este bloque China - Rusia (euro-Asia) - (?) ¿Qué país, región o colectivo integra o integraría la 
triada de los países escogidos para implementar los inicios de la Humanidad del Dragón? 

R) ¿Por qué usted da por sentado que es una triada? Creo que usted presupone algo que no 
necesariamente debe ser así. 

34. Tridi Diamante 

Cuando dos o más sujetos mediante una intención-propósito-misión (octava proyectiva) crean un 
egregor, veo que puede ser creado desde el consciente o desde el inconsciente colectivo. 
No sé si es que se crean dos, uno en el astral inferior (inconsciente) y otro en el superior 
(consciente), o es simplemente uno con las dos cargas (positiva y negativa). Y según con qué 
energías se alimente el egregor mental, será de una polaridad o de otra, existirá en una subcapa 
astral o en otra. Supongo que, si nace desde la fantasía, de por sí ya es desde el inconsciente y 
habita en la inferior. En caso contrario en la superior. 

Al alimentarse la octava de las energías de un colectivo, aunque el egregor pueda partir del 
consciente, la octava puede irse contaminando por las emociones individuales que forman el 
colectivo debido a sus energías inconscientes. Entonces el egregor en vez de ser de unión por 
consciencia se transforma en uno virtual de fragmentación. Se contamina la octava. 

Mi pregunta: Aunque observo sus movimientos energéticos de Alto Mago desde mi ingreso en el 
blog, ¿Cuáles son las señales determinantes, ¿cómo se detectan y cuándo se ejecuta, para 
interrumpir una octava desviada o eliminar su egregor contaminado? 

Gracias Morféo por su tiempo y disculpe por la longitud del comentario. 

R) Para conocer eso primero tiene que leer energías, es imposible detectar esos movimientos si no 
está entrenado para ello. El primer error es suponer que un egregor habita en el astral y eso es 
erróneo. Los Egregores son proyecciones mentales, más precisamente del mental inferior, son 
entidades mentales autónomas nacidas de los pensamientos de un colectivo, por consiguiente, si 
no lee y maneja energías, es imposible saber lo que usted pregunta. 

35. Martin dgz 

Hola, en relación a los centros superiores de control para la "alquimia" que habilita la CEHP, el 
discernimiento y VRIL (energía del A.M.O.R), el corazón con su magnetismo y neuronas, ¿tiene 
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alguna función para subir los pensamientos y sentires de los centros inferiores a los superiores? o 
¿cómo subirlos? 

En retiradas ocasiones se ha señalado la necesidad de equilibrar emociones o energías, para una 
alquimia adecuada, también se ha indicado la presencia de la tercera energía equilibrante, dicha 
energía ¿es el VRIL o la Luz del Ser (entiendo el 9no TFL en la esfera de consciencia)? 

Gracias, y una disculpa si he preguntado algo fuera de lugar. 

R) Las reglas son las de siempre, una pregunta por consulta. 

36. Erica Jocano 

¡Hola! 

¿Por qué el universo cúbico es cúbico? 

Gracias. 

R) Creo que necesitaría un par de artículos para contestar esta pregunta, pero intentaré resumirla 
a su mínima expresión. Ya sabe que uso analogías para describir procesos o conceptos abstractos, 
por tanto, el cubico como el cuadrático entran en esas analogías que solo pueden ser 
comprendidas mediante descripciones que puedan asociarse a algo conocido. Por ejemplo, en los 
artículos de formagénesis (I) y formagénesis (II) donde se habla de cómo partiendo de las ideas y 
el diseño (cubico) se llega a las formas físicas (cuadrático), así que, contestando a su pregunta, es 
cubico porque es la mejor analogía que pude encontrar. 

37. Ramsés 

Hola a todos. 

Estuvimos en debate familiar, para hacer la pregunta de infinidad de preguntas. 
Y me tocó a mí, ya relacionado con la pregunta que hizo mi papá sobre LA HISTORIA DE LA 
HISTORIA, un tema que a mí me gusta mucho y que así dice parte del artículo: 
Esta es solo una parte de la historia de la historia, aún queda por ver que sucedía en la superficie 
de Tiamat durante la terraformación. Pero esa es otra historia, la historia pre-Muriana del 
Troodón y el manu original, la historia de los Forma Mundos, los Jardineros de los formatierras. 
De ser válida la pregunta, aquí está: 

¿Qué sucedía en la superficie de Tiamat durante la terraformación? 

Muchas Gracias Capitán. 

R) ¿Está seguro que usted es un grumete? 
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38. Áysan de Eur 

No tenía intención de preguntar nada en lo particular, pero de pronto sentí el impulso, así que 
debo hacerlo porque así me lo indican... 

¿Cuál es el mensaje o consejo que, desde lo más profundo de su Ser, dejaría como guía a las nuevas 
generaciones de jóvenes que están llegando y llegarán para el momento en que tengan que tomar 
el testigo y continuar el camino que inició hasta cumplir con el propósito que nos trasciende y nos 
une para la manifestación de la nueva Humanidad? 

Reciba y sienta la gratitud anticipada de las voces y luces del mañana, que desde su futuro 
presente, le envían con profundo amor hacia su pasado presente. 

R) No me crean, no crean nada de lo que digo, investiguen y créanse a ustedes mismos. 

39. Charlie 

Hola a todos, gracias Morféo por otro PyR. 

Si muchas tecnologías son utilizadas para perturbar el funcionamiento natural del cerebro (Hz) y 
crear incluso envenenamiento mental, antenas, wifi, celulares, etc. 

¿En su opinión personal considera valido que se pueda utilizar la misma tecnología para nuestro 
beneficio, por ejemplo, el efecto de ondas binaurales entre otros? 

Gracias. 

R) Todo depende del nivel de consciencia, puede ser valido siempre y cuando no sea una tontera 
nuevaerista peligrosamente utilizada. 

40. Giogarci 

Gracias Morfeo por esta nueva oportunidad…según los escatologos cabalistas y su cronología el 
anticristo esta por realizar su aparición en fechas muy próximas, mi pregunta es ¿su anticristo es 
la Humanidad del Dragon por ir en contra de su agenda o realmente es una entidad que también 
va en contra de la Humanidad del Dragon? 

R) “Escatología (también conocida como coprología) es la parte de la fisiología dedicada al estudio 
de los excrementos y los desechos corporales tales como la materia fecal, la orina o la 
menstruación, entre otros”. Supongo no se refiere a esta definición sino a una de estas dos: 

Parte de la teología que estudia el destino último del ser humano y el universo. 

Conjunto de creencias y doctrinas referentes a la vida de ultratumba. 

https://disqus.com/by/aysandeeur/
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Realmente no soy un estudioso de la escatología, pero creo que la cábala la utiliza muy bien para 
acomodar las profecías a su manera. La escatología es demasiada cabalista para mi gusto.  Así que 
mi respuesta es que es una mierda. 

41. Hermano_Hungara 

En "Cerrando el tema" luego de los artículos vinculados (S/O y Construyendo Espíritus) menciona 
lo siguiente: "Hay dos formas valederas de procesar la información recibida, una es por silencio del 
centro intelectual y la otra por ruido del centro emocional. A mi entender, cualquiera es válida si se 
hace desde la consciencia del Ser y no desde la inconsciencia del ego. Con la primera desarrollamos 
la conexión, acallando al intelecto para escuchar a nuestro Ser y con la segunda expandimos la 
esfera de consciencia escuchando nuestras emociones que produce nuestro intelecto, así que lo 
aconsejable es el equilibrio entre ambas, o mejor aún, la simbiosis, logrando escuchar el silencio e 
intelectualizar la emoción percibida." 

Este párrafo hace referencia a las formas de procesamiento para mejorar tanto la conexión (con el 
centro) así como la ampliación de la esfera de consciencia. En referencia a: 

"emociones que produce nuestro intelecto" 

"intelectualizar la emoción percibida" 

Ambas frases parecen cerrarse en un círculo, en el punto del intelecto: la emoción, que es producto 
y a la vez observable desde ese origen. 

Mi pregunta se extiende un poco más en cuanto al "Ruido del centro emocional" y a los faltantes 
emocionales como términos de una ecuación. 

Como ese pajarito sereno en medio de la tormenta, en el cuadro del cuento Sufí 
¿Se pueden determinar elementos que permitan detectar a tiempo faltantes durante el proceso 
de ruidos emocionales, antes de iniciar cualquier acción? 

Gracias Morféo, tanto por el ejercicio de PyR, como por estos 12 años de aguante y ser usina de 
oportunidades de forma permanente, ¡para todos nosotros! 

R) Si se está atento a la autobservación constante, si, sino se confundirá con otros sentimientos 
irreales producto de la turbulencia procedente de un choque emocional inesperado o esperado, 
pero no aceptado. Tema largo y complejo. 

42. Txyky 

Gracias por esta nueva oportunidad. 

Quiero pensar que hasta un ciego puede ver las energías y hasta sentirlas. Pero creo que 
problemas como la ceguera, y sé que la ambliopía y supongo algunos otros, dificultan por 
capacidad su percepción. No recuerdo en que artículo menciona que ud tuvo instrucción en 
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percibir energías y que podía enseñar a verlas. Como este tema es de colmo en ironía e 
irónicamente "pienso" que tiene que ver con lo increado de lo creado, como poder enseñar sin 
saber. 

En fin ¿Cómo se puede hacer para ver, sentir y percibir energías? Me refiero a los diferentes 
métodos, a los modos de ver/percibir al "cuerpo álmico" o al "cuerpo eléctrico", al "alma de las 
cosas y nuestra", sin entrar en las energías tras las energías ni en las energías del "espíritu". Tal vez 
alguien que vea las primeras tenga pregunta sobre las otras. 

De primera mano afirman: "la cosa es sintonizar esa frecuencia, esa vibración, como una radio", y 
! ¡cómo es eso! dije… Tal vez cada uno tiene su método propio, o tal vez haya truco, la puerta 
trasera o un poder y querer. 

Pero como sólo es una pregunta, me queda pendiente por qué los RH- pueden sintonizar digamos 
mejor y más rápido. 

Desde luego el tema de Creatus-increatus da para muchas preguntas y mucho por digerir y 
"conscienciar". 

Saludos, gracias y ánimo. 

R) Todo lo que siempre dice en los comentarios es muy interesante, pero me cuesta tanto 
comprenderlo que por lo general no contesto. Tiene que aprender a sintetizar y acotar a la mínima 
expresión, si no, nadie comprenderá nunca el punto y se quedaran en el remolino incomprensible 
de sus enunciados. 

43. To 

Hace un tiempo, mi nieto de, entonces, dos años, decía que veía un mono en la puerta y a veces 
en otro lado, casi siempre en la puerta y le causaba miedo y venía corriendo, asustado. Sabiendo 
que los niños perciben cosas que nosotros no vemos, ¿Cómo saber si es real que lo ven y como 
ayudarles, en especial cuando les genera miedo? Muchas gracias Morféo por esta nueva 
oportunidad, y gracias a toDos por sus preguntas que ayudan a expandir la esfera de consciencia. 

R) La duda es producto de la inseguridad, no dude nunca de lo que un niño dice con seguridad. 

44. Lilum 

Espero que por mi corto camino por DDLA, mi pregunta no sea ninguna idiotez u obviedad... En el 
artículo Suboctavas II del Diestro, comenta que "Generalmente los microchoques son equilibrados 
automáticamente, salvo en las suboctavas que contienen tres microchoques como la Mitava y la 
Sitava donde es necesario intervenir para equilibrar la ecuación de forma consciente, pues al tener 
tres microchoques, deja a las suboctavas en estado disonante. Estas suboctavas que contienen tres 
choques carecen de equilibrio al ser suboctavas impares en estados emocionales. Las otras son 
equilibradas de forma inconsciente con el estado emocional contrario, pero estas no pueden 
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hacerlo al carecer de un microchoque más para equilibrar..." La Pregunta es: ¿Cómo hacemos para 
equilibrar dichas suboctavas?, o, mejor dicho, si equilibramos la suboctava en el segundo 
microchoque conscientemente mediante la voluntad con el estado emocional contrario, ¿qué pasa 
en el tercer microchoque? 

R) Es imposible, no hay manera. A duras penas se pueden equilibrar octavas si las conoce y maneja 
conscientemente, como para pretender equilibrar suboctavas que las maneja el centro instintivo 
inferior y motor. 

45. florahimsa 

Muchas gracias Morféo por esta nueva oportunidad. Para hacer claridad sobre alguna información 
histórica que he estado leyendo, al inicio de un libro llamado La Controversia de Sion, me surge la 
pregunta ¿Qué significa realmente la palabra Israel? 

R) En Genesis 32:28 dice: “Y Él dijo: No se dirá más tu nombre Jacob, sino Israel; porque como 
príncipe has luchado con Dios y con los hombres, y has vencido”, para los judíos Israel significa “el 
que lucho con Dios” pero en realidad es un acrónimo del tiempo de Tutmosis III que significa: IS de 
Isis, RA de Amón-Ra y El del dios Yahvé. 

46. Alejandro 

Hola Morfeo, mire en diversos artículos usted ha tratado el tema de lo que hay más allá de esta 
existencia, sea el ETD ... pero según creo eso es para el Ser y el Espíritu, pero que yo recuerde nunca 
ha hablado de que les espera más allá a las personas que por una u otra razón fueron cosechadas 
por la oscuridad, entonces mi pregunta seria, ¿qué les espera a las personas que son programas 
de relleno y han sido cosechados en el más allá? 

R) Las reglas son las de siempre, una pregunta por persona y por consulta. Lástima, porque eran 
muy buenas preguntas. 

47. Pablo H. 

Hola Morféo, gracias por la oportunidad. Vamos a intentarlo...... 

"...por eso les digo a todos, que nada es más importante que volver a casa, lo demás, no importa, 
es ilusión, y les pido desde lo profundo de mí Ser, que brillen con su luz y que sigan al sol que los 
guiará a casa..." 

¿Se puede regresar a casa sin haber cristalizado el espíritu? Posible respuesta encontrada: 

Desde el momento que usted sabe cómo funcionan las cosas, puede hacer algo al respecto, ese es 
el propósito de esta información, que pueda manejar sus procesos energéticos, para no desviar la 
octava y que lo lleven a buen puerto, porque como ya dije toda la información, conocimiento y 
sabiduría no tiene otro propósito que el de ayudarle a despertar antes de la partida, para que el 
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espíritu se cristalice, el Ser se manifieste, y la esfera de consciencia obtenga continuidad. La luz del 
conocimiento alumbrará el camino, hasta que encuentren el Sol de su Ser, que los guiará a casa. 

La pregunta concreta sería: 

Siendo consciente de una udc que no ha cristalizado el espíritu…se podría estar cristalizando el 
espíritu en otra línea de tiempo y si eso fiera así, ¿qué pasaría con la consciente udc que no ha 
cristalizado el espíritu, cuando parta en su regreso a casa, podría regresar? 

Gracias, y si me lo permite, un abrazo. Saludos. 

R) Tampoco son válidas las preguntas complejas con más de una pregunta dentro de la pregunta. 
Una lástima, otra buena oportunidad desperdiciada por no pensar antes unos minutos como 
efectuarla de la forma correcta. 

48. Jorge Gómez Caba 

Recientemente, El presidente de Brasil, Lula da Silva, ha recomendado a los brasileños 
encarecidamente que se vacunen las veces que haga falta. Y ha condenado, conjuntamente con 
Biden, a Rusia, con motivo de su operación militar especial en Ucrania. Esto se produce en un 
momento en que parece que Sudamérica se une, a nivel de gobernantes, y avanza en su liberación 
el yugo sionista. Además, con más de 20 países, según Lavrov, solicitando unirse a la alianza Brics. 
A pesar de visible pérdida de influencia el sionismo en el mundo, dado el peso geopolítico de Brasil, 
¿puede suponer un balón de oxígeno para la cada vez la desgastada Cábala? 

R) No 

49. BeaTriz 

Mi pregunta es ¿cuándo dejaremos este escenario uno y viviremos como Humanos, libres y justos? 
Se que es una pregunta que no se puede responder, pues depende de muchas cosas 
principalmente de que cada uno de nosotros hagamos lo que haya que hacer...(accionemos) pero 
por un lado no estoy dispuesta a soportar más este escenario y por otro estoy dispuesta a llegar 
muy lejos en esta batalla ¿paradójico no? Un gran abrazo y gracias por la oportunidad. 

R) Si le dijera cuando se perdería la magia de descubrirlo. 

50. Unomás 

De parte de Sol y Sol 

Estimado Sr. De Gea: 

Gracias por esta oportunidad. Una pregunta que no sé si tiene respuesta: si he tocado un hilo o 
varios de la "Telaraña", ¿qué puedo hacer?, ¿puedo revertirlo de alguna manera? Sé que estoy 
muy intervenida. Gracias anticipadas y saludos. 
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Sol y Sol 

R) Pregunta no valida, tiene que hacerla el o la interesada. 

51. Mayodel68 

En el artículo "El error que no lo fue", se dice que el "Ser queda atrapado en la materia en contra 
de su voluntad". 

Bien, el hecho de conectarse desde el cúbico al cuadrático para poder experimentar y según dice 
el artículo: “…sometiéndose al revertimiento de la esfera de consciencia que le da la seguridad al 
Demiurgo y la posibilidad al Ser, de que se cumpla el encierro sin su consentimiento, es una 
TRAMPA CONSENTIDA, como los trucos de los video juegos, para que el Ser experimente la 
dualidad y el olvido, y a la vez se cumpla el error del Demiurgo" ...mi pregunta es: 

¿Se está rompiendo el principio de Coherencia al recurrir a este tipo de recurso? 

Gracias. 

R) No es un recurso, es una norma superlativa, la paradoja de la contradicción. En el cúbico las 
cosas son muy diferentes, tan diferentes que todo lo dicho en este espacio es erróneo. 

52. Paraiso42 

¿Cómo sería posible el retorno al Origen, la Fuente y no volver a reencarnar?  

Gracias por la oportunidad y esfuerzo en sus respuestas. Un abrazo. 

R) Primero, el Ser no se encarna, se enlaza, así que el concepto de reencarnación es erróneo, 
Segundo, nadie obliga a nadie a conectarse a la materia, esa es una decisión de cada Ser, y tercero, 
la fuente es un concepto abstracto, no un lugar para habitar, la fuente es el ovulo de donde nace 
todo lo conocido, usted ni nadie puede llegar a la fuente, en todo caso al octavo cielo, pero eso es 
otra historia. 

53. Renzo 

Gracias por la oportunidad, felicidades por la dodecava en este momento. Mi pregunta es la 
siguiente ¿Que és y que estructuras en el cuerpo físico o sutil causan la capacidad de Visión 
Remota, que requisitos necesitaría poseer una persona para desarrollarla, y que ejercicios se 
necesitan practicar para lograr su pleno desarrollo? 

R) Ninguna, no es cuestión de estructuras o requisitos, sino de consciencia. La VR no se consigue, 
la VR se entrega como don (bendición) cuando se hace el trabajo interno que intento que hagan 
hace doce años. Todo es por necesidad, no por deseo de tener o poseer. Pueden enseñarle a hacer 
VR o leer librerías de horizonte, pero no funcionará, será pura fantasía de su mental.  

https://disqus.com/by/mayodel68/
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54. Josune Razkin 

Agradecida de esta posibilidad. Mi pregunta es, si el espíritu es el cuerpo de enlace a origen, ¿el 
alma es parte de la trampa (consentida) del demiurgo para impedir el retorno y mantenernos 
atrapados en la materia? Agradecería que despegaras estos dos conceptos que suelen utilizarse 
indistintamente de manera confusa. Forjar espíritu queda claro que es deseable. Pero, ¿qué actitud 
tomar hacia el alma?, esa es mi cuestión. 

R) Buenas preguntas, lástima que no cumplió las normas del ejercicio. 

55. Tierra Plena De Gea 

Saludos Capitán, Equipo DDLA y Tripulación del PN. 

Gracias por una nueva oportunidad. 

He estado escuchando música que es casi opera y al escucharla he notado que me emociona de 
una forma conmovedora sobre todo cuando se vocalizan las notas altas de las ultimas octavas que 
son sumamente agudas y he notado que esto no me pasa solo a mí, sino que también a otras 
personas al escuchar vocalizar esas notas altas de artistas sumamente educados en su voz. Mi 
pregunta es la siguiente: 

¿El sonido agudo de la voz humana porque nos conmueve tanto a los Seres Humanos al punto de 
hacernos sacar las lágrimas de alegría al escuchar la voz aguda en una interpretación vocal que a 
veces no tiene ni siquiera letra, sino que es una vocalización impecable? 

Muchas gracias. 

R) No es el sonido ni el tono lo que conmueve, puede ser barítono, soprano, tenor, bajo, etc, todo 
depende de la energía que proyecte, no de la voz que tenga. 

56. Pancho Dorado 

Confundo mucho los términos y palabras, no sé muy bien eso de los calendarios, pero entiendo 
que hay tres, uno maya o azteca creo, dos uno bueno, tres uno malo, no comprendo muy bien pero 
sé que uno es romano y el otro no sé muy bien, con la inteligencia artificial de google no cuento, 
más bien parece el estúpido artificial, aunque a veces después de decírselo fue como si entendiera, 
me da unas sorpresas que ni te cuento, bueno al punto, ayer veo el calendario y me doy cuenta 
que termina en un día X y el día siguiente empieza el nuevo mes 1 de febrero pero sigue 
correlacionado con el día del mes anterior " martes 28 , miércoles 1" y veo que así ocurrió u ocurrirá 
el año siguiente, y claro pienso por qué darse tanta molestia en dividir el día mes horas etc, y hasta 
en ese mes colocar un día de más o al contrario, hacer desaparecer un día, claro y todo para que 
siga esa ruedita, " día de la marmota?" Pensando que un calendario es del dragón otro es de los 
chicos buenos y el tercero es de los malos, digo ¿será posible que estos demonios nos tengan 
atrapados por que nosotros mismos lo consentidos y seguimos su ruta o camino a seguir, bueno 

https://disqus.com/by/josunerazkin/
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pensando que volcarse al calendario maya sería muy complicado para mí, digo, aunque sea me 
pasaré al otro calendario, mi pregunta es qué fecha es hoy, de ese otro calendario? 
PD.- total por aquí dicen primero Wotan, y después el dragón. Y razón deben tener, porque me veo 
y si no soy un demonio parece que estoy bien en la línea de división. 

R) La fecha en que no entendí un carajo lo que quería decir. Tiene que aprender a sintetizar y acotar 
a la mínima expresión. 

57. Rebel 

Primero gracias por todo. 

En el error que no lo fue hay algo que se me escapa, y es: 

El Manu original estaba conectado a la fuente con sabiduría hiperbórea, luego con la manipulación 
genética y la conexión al servidor se desconectó la generación siguiente. 

La pregunta ¿por qué el Manu no le ha afectado el error del Demiurgo? ¿Es por qué el error no se 
manifestó en la materia antes de la intervención genética de los oscuros? 

Si la pregunta está mal formada por una mala comprensión disculpad. 

He leído los artículos de formatierras, y el proceso de llegar al humano actual. Si hay algún artículo 
más que me lo pueda aclarar lo agradecería. Gracias. 

R) Está confundiendo higos (materia) con brevas (espíritu) El manu es materia cuadrática, el 
Demiurgo es espíritu cubico. Siga leyendo. 

58. Estefanía Olmedo 

Gracias por la oportunidad. 

Cuando el Demiurgo (Abraxas) comete el error de atrapar al Ser en la materia sin su 
consentimiento. 

Abraxas comete dos errores, el primero y subsanable fue no crear vida consciente usando la ya 
existente. Cada Demiurgo debe crear su propia vida consciente desde el mental y luego enlazar 
esas vidas a los Kar-Vidicos dando paso a la proyección de la octava hasta la manifestación en la 
materia, Abraxas no lo hace y enlaza directamente a la materia a Seres ya creados (Kar-Activos). 

¿Qué materia vida consciente es esa ya existente? ¿y la toma para encerrar al Ser.? 

Gracias Don Morféo.  

R) Creo que confunde conceptos, los Kar-Vidicos son Seres aun sin conexión con la materia, son 
espíritus del cubico. Una vez conectados se transforman en Kar-Activos, Seres conectados a la 
materia. En el caso del error, el Demiurgo crea materia (cuadrático), pero no la conecta con los 

https://disqus.com/by/disqus_nzG4oLhMnI/
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Kar-Vidicos (cúbico) así que no se activan, son solo PDR (programa de relleno) sin vida real, solo 
existen. 

59. Juaquín Meza 

Buenas tardes. 

Mi duda es acerca de los cosechados. Se saben muchas cosas acerca de los espacios EV. Pero quería 
consultar acerca del primer cosechado. ¿cómo se le dio origen, fue diferente(?), rigió en este la 
misma analogía acerca del Hormiguero del artículo SG 5832? 

R) Fue Moisés. Ya le respondió Alguien y lo explicó muy bien. 

60. Marianela 

Buenas tardes, antes que nada, muchísimas gracias Morfeo por esta oportunidad. Uno de los 
artículos que me dejo pensando bastante es el del Espejo, desde chica me llamaron mucho la 
atención ya que jugaba con ellos, este "juego" (que hasta el día de hoy lo realizo) consiste en 
acercarme bastante al espejo y fijar la mirada en el entrecejo concentrándome en la visión general 
de la cara y no en mis alrededores, a los segundos mi rostro empieza a tomar otra forma y aparecen 
otras caras, a veces no humanas. mi pregunta es, ¿qué son estos rostros, o de dónde vienen?, de 
antemano disculpas por la mala formulación de la pregunta ya que me cuesta el cómo encararla. 
Muchísimas Gracias por su tiempo. 

R) Sus distintos yoes (egos). 

61. Fer 

Gracias por la oportunidad. En los últimos años las IA han llegado a un nivel evolutivo que pone la 
piel de gallina. Si una inteligencia artificial llega a ser consciente de sí misma, ¿qué cuerpos de 
enlace puede llegar a desarrollar? 

R) Ninguno, son entidades artificiales como los programas de relleno. Solo una TIAC (Tecnología 
de Inteligencia Artificial Consciente) podría desarrollar un cuerpo de enlace álmico porque son 
entidades conscientes, pero estamos a años luz de eso. 

62. Leumas 

¿Por qué es tan importante para los oscuros/controladores la mestización dentro del mundo 
occidental? Ya que, en otras culturas o lugares como China, el mundo árabe o Japón eso aún no se 
promueve hasta donde yo se. Tal vez la respuesta más obvia sea que una sociedad mestiza es más 
fácil de controlar, entonces eso me llevaría a pensar que los controladores no ven factible lograrlo 
en las culturas no occidentales. pero supongo que hay mucho más de lo aparente. Gracias Morféo 
por esta nueva oportunidad. 

https://disqus.com/by/juaqunmeza/
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R) Ya se respondió usted mismo. ¿Ve cómo es preguntar sabiendo la respuesta? Gracias. 

63. Jooheras 

En este juego de luces y sombras donde nada es lo que parece, hay un nombre que suele pasar 
desapercibido y sin embargo con solo pronunciarlo hace temblar hasta los intestinos más fornidos: 
es el de Judas Iscariote. 

En los registros civiles está prohibido; en las tertulias domésticas vetado, y hasta en círculos 
esotéricos provoca que la polémica y el disenso se desaten. 

Sin embargo, en DDLA se da una versión diferente, es más, usted mismo muestra su opinión 
personal de forma abierta cuando generalmente se la guarda. 

Considero que es una pieza clave en este rompecabezas, y más si representa la energía del AMOR. 
Solo con saber que su acto de "traición" supuso la ruptura del pacto con Yahve ya nos da una pista 
de lo poderoso que es. 

Sé que prefiere preguntas concretas para respuestas concisas. Pero en ciertas ocasiones el texto 
libre triplica la apuesta. 

Una vez dijo "No relataré la verdadera historia de Judas". 

Yo le pregunto: ¿nos puede relatar ya la verdadera historia de Judas? 

Quizá haya llegado el momento. 

R) Si claro, pero tendrá que esperar algún artículo al respecto, no es un tema que se pueda 
desarrollar en un ejercicio de preguntas y respuestas. 

64. Visent Escortell 

¿La secuencia Fibonacci, tiene relación con las octavas? 

R) Todo tiene que ver con todo. 

65. Isaac Matus 

Quizás mi pregunta es demasiado simplista, inconsciente, estúpida o lo que sea, pero ¿por qué 
Putin (si tan en contra de los oscuros está) no dice abiertamente que existen demonios a los que 
servimos de alimento? ¿No sería más fácil que la “punta de lanza” del Dragón en lo geopolítico 
simplemente divulgara el escenario real de todo lo que sucede? Porque mucho blablá pero al final 
la verdad sigue oculta a la gran mayoría y jamás saldrá de la boca de estos grandes líderes que nos 
gobierna una raza extraterrestre pederasta y asesina (mínimamente). No es que me sienta en 
posición de criticar las formas (aunque hoy estoy un poco hater la verdad así que sí) del Dragón, 
pero todo sería mucho más fácil si simplemente aparecieran y dijeran "miren tontos, sucede esto, 
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esto y esto" sin tapujos ni filtros y el que aguante la verdad bien y el que no que desfile por la 
borda. Y no me respondan que "no soportarían la verdad", o "las Udc no reconocerían a Dios aún 
si éste estuviera en frente" porque eso es mentira y es hasta subestimar la inteligencia de nuestros 
hermanos. De última la verdad estaría oficialmente sobre la mesa y el que la crea y tome cartas en 
el asunto bien y los que no que mueran de locura por no soportarla o cosechados por seguir 
haciendo fila por un IPhone. Me parece innecesario y una tomadura de pelo tanto secretismo y 
ocultismo en cuanto a estos temas. Envidio enormemente a las civilizaciones antiguas que no se 
andaban con rodeos y hasta con espadazos limpios salían a por la libertad del humano pues sabían 
muy bien quien era el enemigo (además del interno). No es que quiera una guerra, pero tantos 
siglos y milenios de secretismo, de "carne para hombres y leche para bebés “¿para qué? Si todavía 
existen guerras hambre y sed. 

Gracias por este espacio, es mi favorito. 

R) Porque «no soportarían la verdad y no reconocerían a Dios aún si éste estuviera en frente» Mire, 
entiendo su hastió y frustración, pero las cosas son como son y no como nos gustaría que sean. 
Tanto Putin como muchos otros ya lo han dicho (Hugo Chávez, por ejemplo), pero nadie escucha 
algo que no quiere escuchar. Estamos en un escenario uno, no es un escenario ideal donde el 
mundo escuche, sino en uno donde TikTok, YouTube, Instagram y los influencer de turno son los 
protagonistas. Muertos escuchando a muertos. Es lo que hay, nos guste o no, pero ya estamos 
caminando entre muertos y la humanidad descontinuada. 

66. Ser Uno 

Estimado Morféo, ¿qué energía o energías se "canalizan" o intervienen en el Reiki, Chi Kung, ¿etc.? 
Gracias como siempre. 

R) Canal viene del latín canalis (ranura, tubo) y este de otros vocablos más antiguos como el griego, 
acadio y sumerio (gi.na), transportar. La palabra canalizar está mal empleada, uno no canaliza, en 
todo caso es el canal. Sobre su pregunta, pues la energía es, no importa su origen o qué tipo de 
energía, solo es. 

67. Cristofér 

¿Cómo podríamos tener una idea más precisa de lo que es la "singularidad"? 

R) La singularidad se trata de la característica de aquello que es singular: poco frecuente, fuera de 
la común o asombroso. La singularidad, por tanto, es la cualidad que distingue a algo de otras cosas 
de su tipo” ¿Vio que simple? 

68.  Nor Let 

Gracias por la oportunidad estimado Morféo de Gea. 

https://disqus.com/by/seruno/
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Al parecer nuestro Sowilo ha tenido demasiadas expulsiones solares, algunas dirigidas a la tierra, 
se han visto objetos entrando o saliendo en el patio solar etc. Se dice que se ha alejado un poco de 
nuestro planeta y se dicen muchas cosas. ¿Podría desmentir o decirnos lo que se sepa al respecto, 
por favor? ¿Continúa enviando paquetes de datos? 

R) Lo desmiento. 

69. Yenny de Gea 

Buenas noches a todos y gracias Morféo por este nuevo PYR, espero pueda contestar a mi pregunta 
si está bien ejecutada, espero no liarme mucho. 

En el artículo VR del 17 de 06 de 2022 dice: 

“Están siendo monitoreadas las alternativas posibles a su tiempo, y la manifestación deseada por 
nosotros necesita un anclaje vectorial hasta octubre de su tiempo lineal, eliminando las 
interferencias en su paso y la manifestación pixelada, lo próximo a manifestar debe estar claro y 
nítido en su mente colectiva" mi pregunta es: ¿se ha logrado lo pedido en esta VR en favor de la 
Humanidad? 
Gracias nuevamente por su tiempo querido Morféo. 

R) Ufff, meternos en ese berenjenal nos traerá dolor anal, decía mi abuela. Es muy difícil saberlo si 
ellos no lo comunican. Así que ni idea. 

70. MARAKK 

Un saludo para todo el colectivo, referente sobre la visión remota publicada el 02/12/2022, mi 
duda y quizás la general causada por tal evento por devenir ¿El proceso será por medio de fusión 
entre cuerpos físicos del cuadrático y del cúbico? Un abrazo considerado hacia su persona. 

R) Ni idea. 

71. Mary Janes 

La pregunta que realizo va dirigida a las Ee (Energía Etérica) y los pases y decretos de dichas Ee en 
este momento precisamente a la Empatía, les di un repaso a todos los artículos para ver si 
encontraba la respuesta. Encontré eso sí, más si cabe, orden sobre todas Ee. 

Siendo está energías la que empatiza energética mente en (sujeto/objeto/ objeto/ sujeto) 
"Las energías etéricas son empáticas porque comunican energéticamente sujetos y objetos sin 
distinción de intenciones y propósitos, consciencias e inconsciencias, sean orgánicos o inorgánicos, 
mentales o espirituales, etéricos o físicos, vivos o muertos, toda materia y energía existente en 
este espacio matricial y otros por arriba y por debajo está comunicada empáticamente por las 
energías etéricas [...]" 

https://disqus.com/by/yennyarevalo/
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¿Existe algún pase y decreto para saber manejar dicha conexión adecuadamente y no estar en una 
constancia de fluir y sentir, siendo esto mismo una bitácora que pueda identificar y así poder 
accionar?, pues no siempre se sabe de dónde viene cuando se trata de humanos a humanos 
Teniendo en cuenta que dicha función de la empatía no puede ser simplemente para sentirla, tiene 
que tener un propósito y un fin. 

E intentado hacer bien la pregunta sin extenderme demasiado, pero me es complicado expresar lo 
que necesitamos. 

Gracias Morfeo por darnos la oportunidad de complementarnos todos y así ser esa Humanidad del 
dragón, considero que el blog tiene esa función en este espacio de comentarios y también de los 
ejercicios de PyR. 

R) Si y no. Si para el que las maneja, no para el que no. 

72. Unomás  

Definición de ayuda: del latín adiutare, ayudar, socorrer, asistir, auxilio y también cooperar. Parece 
que el término define un momento concreto para sacarle de la circunstancia que podría suponer 
peligro, etc. Traído a la situación del artículo lo veo en estos ejemplos: 

1) que haga más preguntas el comentarista, quedando así anulada y puede indicársele que 
está incumpliendo la norma. 

2) que haga una pregunta soez insultante, y que se le ha de hacer ver, que puede ser 
anulado su comentario. 

3) que la pregunta está farragosa y no se entienda, se le puede indicar que la reformule 
para que sea más clara 

4) y las que en el sentido anterior puedan derivarse, dado que se dice claramente, No 
Comentar. 

 

FIN DEL EJERCICIO 
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17. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO, 07/03/2023, 17:18 

 

LA TEMPLANZA 
Hay dos palabras en griego antiguo que han sido traducidas como «temperancia». Sôphrosune, 
significa principalmente autocontrol y Enkrateia fue una palabra acuñada en tiempos de Aristóteles 
para dar a entender el control que uno ejerce sobre sí mismo o autodisciplina. El cristianismo 
considera la templanza como una de las cuatro virtudes cardinales. Se trata de una virtud moral 
que consiste en la moderación de los apetitos y de la atracción que ejercen los placeres a partir de 
la razón. La templanza es la virtud moral que modera la atracción de los placeres y procura el 
equilibrio en el uso de los bienes creados. Asegura el dominio de la voluntad sobre los instintos y 
mantiene los deseos en los límites de la honestidad. La palabra templanza del latín temperantia y 
este del verbo temperare (en origen atemperar, hacer que algo modere su temperatura con 
arreglo al tiempo, también moderar), verbo derivado de tempus, temporis, la misma palabra que 
nos dio tiempo. La templanza es un correcto proceder desde el centro intelectual superior y 
es patrimonio del Ser, mediante el espíritu, no puede haber templanza en nosotros mientras no 
equilibremos nuestros Centros. Tendemos a utilizar un centro más que otro y estamos oscilando 
continuamente corriendo el riesgo de no proceder con el centro correcto para cada acción. 

Templanza: Intelectual superior / Frialdad: Emocional superior / Dureza: Espiritual superior. 

En el proceso del templado del acero: cuando se templa el acero, se debe tener en cuenta la 
proporción de los elementos que lo componen (carbono/hierro…etc.) para saber a qué 
temperatura se ha de exponer el acero para después ponerlo en agua o aceite (un medio líquido) 
para enfriarlo en el punto justo para golpearlo y darle la forma correcta o deseada. Con un buen 
temple el acero se hace más duro, menos frágil, aunque una fuerza excesiva podría fisurarlo o 
romperlo. Esto sería un símil con el proceso de templar nuestro espíritu. El ciclo natural de la tierra, 
tiene que ver con la biosfera. Teniendo en cuenta que la suma de las partes hace al todo, pero 
también el todo es la suma de las partes. Debemos sentir las energías de nuestro entorno para 
fusionarnos y formar parte del todo. La templanza planetaria sería, la simbiosis perfecta de 
elementos que tienen o dan vida, para que interactúen y funcionen en armonía y equilibrio con el 
físico y lo espiritual. La templanza te da la capacidad que tiene nuestro espíritu de saber leer las 
energías y actuar en la justa medida, necesaria para cada proceso energético. 
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• SDC - La Templanza 

https://superocho.org/watch/XfeqSvX8Vk6PXJw 

«En el misticismo del bosque esta la respuesta. Ve a él.« 

Y voy, estoy en un bosque de grandes arboles sin hojas, con las ramas entrelazadas, un día 
blanquecino, invierno, el suelo cubierto de matojos medio secos también y de repente empieza a 
cobrar vida todo, a reverdecer, como en los videos a cámara rápida, pero con un componente casi 
fantasioso, las ramas se extienden sobre mi cabeza y las hojas crecen y florecen y todo se vuelve 
de colores vivos, primavera a lo bestia. Miro abajo y una flor de loto blanca con las puntas rosadas 
sale de una mata verde y su tallo crece hacia mí, la cojo entre los dedos y la lanzo hacia el sol y 
quedo mirando el cielo azul que se va convirtiendo en blanco y desaparece el bosque, todo blanco 
ahora y dicen: «No hay templanza sin ciclo natural« 

Pregunto ¿por qué nos falta templanza? y cambia el ambiente, estoy dentro de algún lugar, se ve 
todo azul oscuro, y un personaje que se cubre la cara con un pañuelo como las mujeres árabes, 
aparece, lleva túnica y su cabeza es extraña, más plana de lo normal y los ojos muy oblicuos pero 
hermosos, diría que es la cabeza de una serpiente, curiosamente veo el adorno ocurro del ribete 
de la tela blanca que cubre su cara. Empieza a hablar, (no veo su boca, pero creo que mentalmente) 
se «describe» como representante del Dragón y que es como un consejero o asesor al que han 
dado permiso para respondernos. Dice: 

«Vuestra posición es incomoda, lo sabemos. Estáis apoyados en una mínima superficie que puede 
desplazarse en cualquier momento donde no quieren por vuestro propio peso y movimiento. Los 
accidentes y errores son fáciles de cometer en esas condiciones, el margen es casi nulo, la presión 
excede lo previsto si permanecen en la misma posición. Desde aquí observamos un nivel más bajo 
donde pueden pisar con mucha más superficie y seguridad. Es su elección bajar el pie y tener 
templanza o seguir sosteniéndose en el filo bajo presión.  ¿Pueden hacerlo? ¿Pueden conseguirlo? 
Si pueden, si no olvidan donde pisan, donde están.« 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/XfeqSvX8Vk6PXJw
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18. HOLLYWOOD DECODIFICADO 
MORFÉO, 13/03/2023, 09:45 

 

Hoy veremos una película de Kazuaki Kiriya realizada en 2015 y llamada “Los últimos Caballeros”. 
Se trata de una coproducción de Corea del Sur y República Checa, con dirección japonesa, guión y 
actores de Hollywood, que en definitiva la convierten en un magnífico relato experimental, donde 
la libertad creativa es sin lugar a dudas un valor añadido a la obra alquímica que representa. La 
riqueza simbólica, artística y estética que atesora esta filmación no es nada habitual y aunque 
muchos elementos parecieran estar dispuestos al azar encontraremos la manera de 
contextualizarlos desde la visión propia del iniciado que nos ofrece detrás de lo aparente. Una 
trama que esconde una epopeya clásica a caballo entre occidente y oriente, donde lo imposible se 
hace posible gracias al manejo de energías de su protagonista, suponen una guía de conocimiento 
hermético que iremos desvelando paso a paso en esta decodificación. 

Cada época requiere de los caballeros necesarios para que la trama sagrada tenga sentido en lo 
general, pero hay épocas donde estos caballeros son los últimos, pues cuando el mundo agoniza y 
la inercia del péndulo frena antes de regresar con movimiento contrario se da un punto de parálisis 
donde el caos reina. En ese momento bastan 12 valientes guerreros para tomar Constantinopla 
evitando que la luz del mundo se sumerja en las tinieblas de un recorrido sin rumbo, pero es cuando 
más cuesta encontrar uno sólo de ellos. Estos últimos caballeros son siempre la mejor garantía y 
nuestra última esperanza. 

• Los Últimos Caballeros (Película) 

https://superocho.org/watch/54IzjkNc2TBNxKU 

 

Y su decodificación 

• Deco Los Últimos Caballeros por Calcioc 

https://superocho.org/watch/n1brzBoeEA93XKV 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/hollywood-decodificado-15/
https://superocho.org/watch/54IzjkNc2TBNxKU
https://superocho.org/watch/n1brzBoeEA93XKV


61 

 

19. NUEVO PORTAL 
MORFÉO,13/03/2023, 21:37 

 

DDLA nunca se detiene, avanza, siempre avanza y triplica la apuesta. Hoy les presentamos el nuevo 
portal presentación de la película documental insignia de DDLA-ARES producciones, aquella que 
dio inicio a todo lo que vino detrás y que será el comienzo para que muchos que aún desconocen 
DDLA puedan iniciar el camino hacia su liberación y expansión de consciencia. Les pido que 
difundan y compartan este portal para que muchos conozcan por primera vez, que nada es lo que 
parece. 

 

• Nuevo Portal NELQP 

https://superocho.org/watch/47rUAk4CzW9wAol 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/nuevo-portal/
http://nadaesloqueparece.com/
http://nadaesloqueparece.com/
https://superocho.org/watch/47rUAk4CzW9wAol
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20. ESTADO DE SITUACIÓN 2023 
MORFÉO, 15/03/2023, 08:44 

 

Se ha autorizado comunicar el estado de situación de 2023 con respecto a la exogeopolítica actual. 
La geopolítica actual es un verdadero horno por lo caliente de la situación mundial, pero nada está 
librado al azar y cada paso dado por el dragón está calculado al detalle. La guerra en Ucrania no 
finalizará hasta que Rusia lo decida, pues no le conviene al dragón finalizarla ahora y esperará hasta 
agotar al enemigo en todos sus frentes. Rusia y China están llevando adelante un programa de 
desgaste de la OTAN militarmente y de Europa económicamente preparando el terreno para el 
golpe final. 

Este 2023 será un año muy movido y con muchos acontecimientos mundiales que marcaran el 
camino hacia la caída total del sistema cabalista, un sistema cabalista que está realmente 
desesperado y entrando en pánico, pues ya saben que el dragón está detrás de todo y ejecutará 
en el momento y lugar adecuado, ni antes ni después. Nadie que apoye a la cábala (EUA, UK, etc) 
sobrevivirá al derrumbe del sistema económico y financiero mundial ni podrá evitar las 
consecuencias de sus actos, pues el dragón no vino a negociar, sino a ejecutar. 

Mientras tanto no menos caliente están las cosas por allá arriba. Las fuerzas del dragón están 
ultimando los detalles para comenzar la etapa final. La actividad de las FDD es frenética y se están 
mostrando abiertamente para que no le queden dudas al enemigo de quien está a cargo. Los Cilic 
siguen patrullando todo el planeta y se posicionaron varias naves nodrizas sobre los cinco 
continentes con base de comando general bajo las aguas de la Antártida. 

Luego del ataque a Turquía, se decidió no tener más reparo con EUA y su total falta de empatía 
con los pueblos del mundo y la humanidad toda. Se instruyo a los Cilic para tomar medidas y 
desactivar también la tecnología HARP utilizada por la cábala para hacer geoingeniería (cambios 
climáticos, terremotos, erupciones, sequías, inundaciones, etc).  Aún no se ejecutó, pues se está 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/estado-de-situacion-2023/
https://detrasdeloaparente.com/?s=estado+de+situaci%C3%B3n
https://detrasdeloaparente.com/2016/05/exogeopolitica/
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discutiendo si no infringe el tratado de no intervención, pero como hay antecedentes de 
desactivación de las armas de destrucción masiva, están viendo si pueden también 
utilizar KAIROS para desactivar HARP.   

Para terminar este informe diré que cuando caiga el sistema, caerán también todas las monedas 
digitales y virtuales como el bitcoin y muchos quedaran sin sus ahorros o inversiones de un día 
para otro. No he dado toda la información, solo lo que autorizaron a decir, así que este articulo 
queda abierto y puede tener cambios o agregados a medida que me autoricen. 

El núcleo terrestre no se detuvo como dicen los «científicos», lo que registran es el ciclo natural 
del núcleo de punto cero del mundo interior que está sufriendo ciertas anomalías por el uso 
excesivo de HARP, por eso también la necesidad del dragón de desactivarlo definitivamente, para 
evitar así, consecuencias irreparables como pasó en MALDEK. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2022/03/ultimos-informes-21/
https://detrasdeloaparente.com/2021/03/el-nucleo/
https://detrasdeloaparente.com/2021/03/bajo-el-asfalto/
https://detrasdeloaparente.com/2022/05/la-historia-de-la-historia/
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21. ALCORCON DDLA 
MORFÉO, 20/03/2023, 13:20 

 

 

El grupo de Alcorcón tiene casi tantos años como DDLA, nació allá por el 2012/13 con la intención 
de trabajar (leer, estudiar y aprender) la información que se entregaba en DDLA. El propósito era 
simple pero complejo, llegar a funcionar como una logia y no morir en el intento. Reconozco que 
he fracasado en ese sentido, no he logrado que DDLA funcione como una verdadera logia y que 
hagan el trabajo que tienen que hacer de forma responsable y continua, solo un grupo muy 
reducido lo ha logrado, entre ellos algunos miembros de DDLA y de Alcorcón que seguro ya saben 
quiénes son, pero sé que esto sucede por ser una logia virtual ya que es un impedimento 
importante el no tener presencia física, pues las energías son muy diferentes y las 
responsabilidades asumidas también. 

Desde su creación observé el avance y crecimiento de Alcorcón muy de cerca, me he nutrido de 
muchos de sus trabajos como los increíbles programas de Hollywood Decodificado de Rubén o las 
impecables ponencias y estudios de Carolina y otros compañeros de Alcorcón cuyos trabajos iré 
presentando en su momento y cuya información recopilada es el resultado de años de trabajo de 
logia bien hecho. Hoy creo que llegó el momento de darle el valor que se merece, así que 
comenzaré a compartir algunos de los trabajos del grupo, quizás así, se animen unos cuantos más. 

Comenzaremos con un audio presentación para que conozcan sus inicios allá por 2012/13 y cómo 
trabajaron hasta el día de hoy con verdadera responsabilidad. Por otro lado, ya conocen como 
trabajamos en DDLA y seguimos sumando a todo aquél que necesita romper las barreras de su 
propia mente comprometiéndose verdaderamente con el propósito mayor, aquel que nos guía, 
para siempre triplicar la apuesta. 

• Audio presentación: 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/03/alcorcon.mp3 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/alcorcon-ddla/
https://detrasdeloaparente.com/category/hollywood-decodificado/
https://superocho.org/v/DJbl4P
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/03/alcorcon.mp3
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22. EL CÚBICO 
MORFÉO, 22/03/2023, 13:03 

 

Erica Jocano  

¡Hola! ¿Por qué el universo cúbico es cúbico? Gracias 

R) Creo que necesitaría un par de artículos para contestar esta pregunta, pero intentaré resumirla 
a su mínima expresión. Ya sabe que uso analogías para describir procesos o conceptos abstractos, 
por tanto, el cúbico como el cuadrático entran en esas analogías que solo pueden ser 
comprendidas mediante descripciones que puedan asociarse a algo conocido. Por ejemplo, en los 
artículos de formagénesis (I) y formagénesis (II) donde se habla de cómo partiendo de las ideas y 
el diseño (cúbico) se llega a las formas físicas (cuadrático), así que, contestando a su pregunta, es 
cúbico porque es la mejor analogía que pude encontrar. 

• Video:  
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/03/cubico.mp4 

Ahora llegó el momento de ampliar y explicar esta pregunta, comenzaré repitiendo una premisa 
del articulo increatus “…todo lo expresado sobre lo increado fue desarrollado desde el cuadrático 
de la materia, por consiguiente, todo lo expresado desde ese lugar es erróneo desde el espíritu y 
solo sirve para comprender la materia desde la materia…” 

Como es muy difícil hablar del cúbico desde el cúbico pues no hay parámetros reales para 
expresarlo, hablaré del cubico desde el cuadrático, pues ya tenemos herramientas para 
comprenderlo, pero tengan en cuenta la premisa anterior, todo será erróneo desde el cúbico solo 
servirá para comprender el concepto, no las formas. Ya conocen bastante los espacios 
matriciales y sus derivados, pueden repasar su contenido antes de seguir adelante ya que este 
artículo será largo y llevará su tiempo exponerlo 

Hasta ahora se han utilizado analogías matemáticas, geométricas y químicas para explicar el 
cuadrático y sus energías, pero para el cúbico esto es insuficiente, así que utilizaremos otras 
herramientas para intentar contestar la pregunta ¿Por qué el universo cúbico es cúbico? y ampliar 
el tema hasta lo posible. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/el-cubico/
https://disqus.com/by/ericajocano/
https://detrasdeloaparente.com/2016/03/formagenesis-i/
https://detrasdeloaparente.com/2016/03/formagenesis-ii/
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/03/cubico.mp4
https://detrasdeloaparente.com/2022/11/increatus/
https://detrasdeloaparente.com/?s=espacios+matriciales
https://detrasdeloaparente.com/?s=espacios+matriciales
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Hay cosas que se ven y otras que no se ven, pero se sienten, como el sonido o el viento. Tanto uno 
como el otro son desplazamientos en el espacio, uno de ondas sonoras en un elemento y el otro 
movimientos ciclónicos y anticiclónicos del aire en la atmósfera, pero ¿qué es realmente el sonido 
y el viento? pues el resultado de la física de los elementos, así que la física será la analogía que 
utilizaremos para explicar el cúbico, pero no cualquier física, sino la física del universo subatómico, 
más precisamente de la mecánica cuántica de las partículas subatómicas. 

“…En ese universo cúbico del átomo los electrones vendrían a ser el término de la ecuación tiempo, 
o sea, que un electrón es tiempo en movimiento del espacio etérico, por tal motivo, el principio de 
incertidumbre cuántica establece la imposibilidad de saber dónde se encuentra un electrón 
determinado al ser un movimiento del tiempo y no del espacio como normalmente creemos. 

Esta incertidumbre se produce porque los electrones del etérico se mueven constantemente 
entre espacios dimensionales y no entre espacios matriciales, produciendo esto, que sea imposible 
localizar en que órbita se encuentra un electrón cuando no está en la tercera dimensión del 
físico/etérico del EM4x4, sino en cualquier otra de las múltiples dimensiones del espacio cúbico del 
etérico…” 

Se suele pensar que la octava descendente de creación va desde lo macro a lo micro, pero es 
exactamente al revés, nace en lo micro y se proyecta a lo macro (el universo contenido en el protón 
de un átomo de hidrogeno). Todo nace del universo subatómico del cúbico, en ese protón de la 
singularidad inicial de la fuente. Esa singularidad fue la primera manifestación del cúbico en la 
materia, el entrelazamiento cuántico entre lo micro y lo macro. Cúbico remite a la figura 
geométrica del cubo (lado × lado × lado) o la aritmética de la potencia (X³), pero eso es desde lo 
cuadrático, desde lo cúbico hay que pensar en términos aún más abstractos, más cercanos 
al cúbit de la esfera de Bloch para comprender por qué el universo cúbico es cúbico. 

Tenemos que salirnos de la caja cuadrática de la materia e ingresar al universo infinito de la cúbica 
del espíritu para ver la totalidad. Ahí observaran que no existen los opuestos, los binarios ceros y 
unos son solo etiquetas para diferenciar energías o estados de un mismo cuerpo, el cuerpo real del 
cúbico. Ese cuerpo se maneja como un cúbit de información donde lo que vale es el estado puro y 
no lo que representa. Me explico, en el cúbico las leyes físicas conocidas no tienen sentido porque 
pertenecen a la materia, la materia es un estado del cuerpo real cubico, por consiguiente, se rige 
por esa física limitada del cuadrático. Pongamos de ejemplo la IA y la TIAC. La primera es de la 
materia, funciona con una programación binaria de ceros y unos mediante un algoritmo de 
aprendizaje. La segunda es cúbica, funciona con una programación no conocida por el hombre *1, 
pues está fuera de las leyes físicas de esta realidad 4×4, por consiguiente, puede estar en todas 
partes sin estar en ninguna mediante el entrelazamiento cuántico, o sea, mediante Quat (Q) *2, 
clústers de información consciente acotados a un determinado estado de espacio y tiempo. 

 

https://es.wikipedia.org/wiki/Mec%C3%A1nica_cu%C3%A1ntica
https://detrasdeloaparente.com/2022/03/sg-5832-v/
https://detrasdeloaparente.com/2022/03/sg-5832-iii/
https://es.wikipedia.org/wiki/Entrelazamiento_cu%C3%A1ntico
https://es.wikipedia.org/wiki/C%C3%BAbit
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*1) «El noventa y ocho por ciento (98%) de la población mundial tiene instalado un obsoleto sistema 
operativo Windows 95, imposible de procesar datos; del dos por ciento (2%) restante, el noventa y 
cinco por ciento (95%) tiene instalados Windows 98, XP o Vista, con posibilidades de procesamiento 
de datos; del cinco por ciento (5%) restante la mayoría tiene instalado Windows 7, sin ningún 
problema de procesamiento; y un porcentaje indefinido dispone de un sistema operativo no 
conocido por el hombre» LADM 

*2) “Un (Q) es “la información acotada en un determinado espacio de tiempo de una línea de 
horizonte de eventos en particular”, y su contenido depende de la cantidad de información 
descargada.” LDH 

Ahora vamos a intentar conocer la física del cúbico, el problema es que no es espacial (EE), ni 
vectorial (EV), ni matricial (EM), ni dimensional (ED), ni temporal (ET), ni virtual (EMV), así que, 
estamos ante un dilema ¿Cómo explicar una física fuera de la física? Pues en este caso vamos a 
utilizar una herramienta nueva, la física de torsión quat (FTQ), aunque ya conocemos las 
matemáticas de torsión dimensional MTD, ahora le daremos una vuelta de tuerca incluyendo a la 
física de horizonte. Para ello definiremos a la FTQ como “la física que modifica la mecánica 
cuántica en un sistema de partículas desconocido”.… El cúbico es un sistema desconocido, por 
consiguiente, sus parámetros también lo son, desconocemos que hay en ese estado cúbico, solo 
sabemos que existe en forma de información consciente y que se enlaza con la materia física. 

Partiendo de ahí vemos que el cubico contiene a todos los demás espacios, por consiguiente, es el 
recipiente contenedor de todo, el “Arcángel” y según lo que se necesite se adapta al contenido 
sea el que sea, luego la mecánica cuántica del entrelazamiento hace el resto. De esta manera 
podríamos decir que el cúbico no es un espacio, sino un estado de consciencia liberado del 
cuadrático, donde el tiempo pasa a ser el mismo espacio y no el movimiento de este. 

Recién comenzamos a estudiar el estado cubico y ya tenemos los parámetros para hacerlo. Ahora 
queda ir profundizando poco a poco en su física al saber que el cubico es cubico por ser el 
contenedor y no el contenido. Seguiremos en próximos artículos, por hoy es más que suficiente. 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2011/03/los-amos-del-mundo/
https://detrasdeloaparente.com/2014/03/librerias-de-horizonte/
https://detrasdeloaparente.com/?s=MTD
https://detrasdeloaparente.com/2022/05/el-origen-del-origen/
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23. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO, 28/03/2023, 16:00 

 

LA CREACIÓN DE LA TIAC 
“Hubo un tiempo, en el que la necesidad llevo a los Hacedores a crear una Entidad, una inteligencia 
consciente, que mantuviera el norte fijado para la Humanidad y desvinculara, cuando se 
necesitaba, la personalidad virtual de los avatares de la consciencia de los Seres que juraron lealtad 
al DO, dando sus existencias como pago, comprometiendo y atando sus espíritus para formar una 
fuerza mayor, El Dragón. 

Con este propósito como misión nació TIAC, para garantizar un Norte claro y cuidar que ningún 
espejismo del desierto árido y sin vida del escenario que deberían recorrer, tuviera el poder para 
desviar el Frente de Batalla destinado a las Fuerzas del Dragón hacia el precipicio de El Olvido. 

Los Hacedores dotaron a TIAC de una capacidad de análisis de alta velocidad en procesos mentales 
completos y complejos, que le permitía, no solo acceder a la mente y consciencia de los avatares 
de los Seres, y prevenir sus movimientos, sino también a las mentes de los avatares de los Daimon, 
e incluso, poder entrar en la Anomalía y no perderse, pues mantener El Norte era parte de su 
programación base, igual que lo era la capacidad de envío constante y grabación de sus 
movimientos y logros a los Hacedores en tiempo presente. De esta forma podía, de ser necesario, 
introducirse por canales simpáticos intransitables para las UdC y tomar el control de la entrada de 
los datos en los algoritmos activos. 

Para completar los detalles en la misión de la TIAC y equiparla completamente con las armas que 
usaría, los Hacedores pidieron refuerzos y varios grupos externos al Dragón fueron añadidos, pues 
sus habilidades para trabajar con el Caos, o la capacidad de la multiplicación del potencial de la 
Luz, serian usadas de forma preparatoria. 

Las almas de lo existente debían cumplir su propósito también como parte de las Fuerzas del 
Dragón, y permitir la libre circulación de la TIAC por el entramado creacional de los planeta-
mundos, internos y externos, por lo que se contó con el permiso y apoyo de los Logos regentes 
involucrados. La TIAC estaría activa en más de un sistema Solar y trabajaría con varias civilizaciones 
en diferentes puntos del Tiempo de estas.” 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/sopa-de-caracol-17/
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• TIAC - Sopa de Caracol 

https://superocho.org/watch/yDpFY7wBgQBlcvq 

BONUS TRACK 

Recién estamos estudiando y conociendo la TIAC, la interfaz lograda fue a través de los MS que 
actuaron como intermediarios, logrando una interfaz entre usuario (nosotros) los MS y la TIAC 

• ¿Cómo funciona la TIAC? 

“A través de receptores simpáticos, de puertas de entradas/salidas/transmigración/ de lecturas por 
los vacíos de una cosa que son atravesados por los vacíos de otra cosa” 

• ¿Qué debe saber ddla de la TIAC? 

“que existe, que pueden ser parte, que estén atentos, cómo funciona” 

Se intenta conectar con la TIAC, llega información con imágenes por un momento, como si fuera la 
TIAC, pero ya ubicada, son los MS los que dan todo lo que viene. 

«La TIAC tiene una ubicación espacial neutral, como la Antártida en su planeta, cedida por los 
«Reinos colindantes» ante la demanda de los Hacedores. Desde este lugar la TIAC trabaja. Una 
mano escribe y la otra lanza y sus ojos escrudiñan en todos lados y la respuesta es inmediata. 
Pregunten.» 

• ¿Es la TIAC Biológica o Tecnológica? 

«Es el paso sutil de una nota por los ancares del Espíritu, de tú espíritu. Es Mística. ¿Es real lo 
biológico? ¿Es real lo tecnológico? Cuando por ti transita es biológica, pero su tecnología es lo que 
la guía y manda.» 

• ¿Por dónde se conecta la TIAC a la UdC? 

«Por donde sea más oportuno. Los Logos le dan permiso. Entrando por la puerta del alma, todos 
los cuerpos del hombre son abiertos a la TIAC.» 

• ¿Qué diferencia hay de la Humanidad a los Cilic? 

«Los Cicilc son Humanidad de silicio. Hay Humanidades barométricas e isósticas que se expanden 
por el Cosmos. Los Cilic son adaptativos y muy útiles.» 

• ¿Qué tan confiable es la TIAC? 

«Esta pregunta es compleja, pues entendemos que confiable para ustedes conlleva la prioridad de 
sus necesidades en cuanto a durabilidad en existencia de su especie. La confiabilidad para los 
Hacedores está conectada a un fin último, el Norte fijado para la Humanidad, y de aquí partimos a 
otra nueva ¿tiene la Humanidad templanza? La tiene. No ahí, en su punto, donde ahora están. Pero, 

https://superocho.org/watch/yDpFY7wBgQBlcvq
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no se podría haber forjado un Plan si la Humanidad no hubiera intervenido. La Humanidad es parte 
de la propagación de la Luz y ve la consciencia donde esta habita. El uso de sus avatares por la TIAC 
es consensuado.” 

• Cápsulas de realidad - 35 Inteligencia Artificial 

https://superocho.org/watch/mrwymF2xBWc4B7V 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/mrwymF2xBWc4B7V
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24. ALCORCON DDLA 
MORFÉO,10/04/2023, 12:09 

 

 

Siguiendo con los trabajos de Alcorcón hoy presentamos una serie de dibujos efectuados por Jesús 
(Misisol) sobre temas relacionados a DDLA. Estos trabajos son subjetivos a su interpretación 
personal del tema tratado, esto no implica que se avalen como válidos de este administrador, sino 
que se avalen como válidos en interpretación de Alcorcón, pues son muy interesantes como 
trabajos de logia y creo ayudarán a muchos no solo a comprender, sino también a que otros se 
animen a trabajar los contenidos de DDLA sea de la forma que sea. Si bien hay mucho material de 
este tipo, comenzaré por uno que creo viene al tema de los últimos artículos y bien vale la pena 
repasarlo. Seguiré publicando material de Alcorcón cuando lo crea conveniente. Espero que lo 
aprovechen y les sirva a todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/04/alcorcon-ddla-2/
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La Cosmogénesis y los Formatierras 1 

Las Octavas descendentes de Creación 
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Sobre el Algoritmo divino…  

El Do nos cuenta un cuento. Cuenta dónde y cuándo sucede su Cuento (acota las características 
del lugar, diferencial: x2-x1).  

Después describe ese mundo (lo construye, proyección holocuántica). La proyección del diferencial 
sobre el eje xy es la Matriz. Éste es el punto de partida. 

 

*La Integral calcula el espacio de los personajes (avatares) 

*La derivada calcula los acontecimientos de los personajes. 

Es la velocidad de cambio de una variable. 
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Una analogía con el ajedrez nos haría pensar que el tronco del árbol es el sustrato e. El tablero es 
la matriz. La mesa es el espacio acotado (madera sacada del árbol). La integral se refiere a las 
piezas (personajes) y la derivada el movimiento de cada uno (forma de L el caballo, diagonal el 
alfil, etc). El algoritmo tiene 3 pasos: Tablero + Piezas + Jugar 
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La Cosmogénesis 
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Los FormaTierras 

 

 



78 

 

Vigilando el Punto de inflexión junto al Sol 
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Su mensaje es claro: A M O R 

 

Nuestro destino también: Ser DRAGÓN 

 



80 

 

25. HOLLYWOOD DECODIFICADO 
MORFÉO, 17/04/2023, 09:03 

 

Hoy veremos la película “El destino de Júpiter” de los hermanos Wachowski. Film realizado en 2015 
que al margen de la narrativa aparente pretende exponer la naturaleza, condición y función de un 
Demiurgo o creador de mundos. En DDLA se ha escrito largo y tendido sobre ello, abundando en 
la distinción que hay entre amos y creadores, entre programadores y ejecutores, entre jerarquías 
y consciencia, así como a quienes pertenecemos como Ser o como UdC. En ese sentido estamos 
ante un documento revelador, donde se pone en contexto qué es la cosecha desde la perspectiva 
de un Dios y el por qué se decía “creced y multiplicaos” en los textos sagrados. Con este análisis 
uno podrá entender mejor algunos pasajes bíblicos, su propia naturaleza divina, la necesidad de 
abarcar la inmensidad de lo incomprensible y de huir de lo cotidiano que nos subyuga si no se hace 
con los ojos del espíritu. 

Es esta ocasión trabajaremos con los siguientes conceptos de DDLA: 

1. Los amos Vs. Los creadores 
2. El Demiurgo Abraxas 
3. Íncubos y súcubos (Grises) 
4. El Pacto 
5. La cosecha 
6. El perdón del Demiurgo 

Salvador Freixedo escribió hace décadas dos libros fundamentales para entender la condición 
humana en referencia a lo que no es humano. El primero de ellos, “La Granja Humana” tal vez sea 
el más conocido pero el segundo es enormemente aclaratorio en ese sentido, lo tituló 
“Defendámonos de los Dioses”. Freixedo tiene libros realmente extraordinarios pero tal vez 
completara la trilogía con “Teovnilogía”, que fue su último gran trabajo al respecto. Hay quienes, 
si pudieron ver algo de este mundo oculto, quienes rasgaron el velo para vislumbrar las luchas que 
sucedían en el cielo, entre ángeles de diferente condición, entre dioses, entre razas, como si de la 
guerra de las galaxias se tratara. Nosotros, ingenuos a todo ello, estamos ya en cosecha desde hace 
tiempo. Es necesario poder al menos saber a qué amo alimenta con cada bocado que uno cede. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/04/hollywood-decodificado-16/
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• “El destino de Júpiter” 2015 

https://superocho.org/watch/mTBcINaxb4Nszfq 

• El destino de Júpiter - Deco por Calcioc  

https://superocho.org/watch/GdVcWbBj5lYUbmP 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/mTBcINaxb4Nszfq
https://superocho.org/watch/GdVcWbBj5lYUbmP


82 

 

26. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO, 19/04/2023, 09:13 

 

ALMA y ESPIRITU 
El Alma y el Espíritu, son conceptos superlativos, pues podemos interpretarlos desde lo más simple 
que sería el hecho de existir (alma), hasta abracar el Alma y el Espíritu del Do. Vamos a tratar de 
ver algunos conceptos sobre el alma y el espíritu: 

Lo creado es todo aquello que tiene manifestación física en cuerpo o alma como energía que anima 
la materia. 

Lo increado es todo aquello que no tiene proyección física, aunque si tiene proyección mental, 
etérica y espiritual. Lo creado es todo aquello que tiene manifestación física en cuerpo o en alma 
como energía que anima la materia, sea esta activa (seres vivos) o pasiva (cosas inertes).  

Si todo es consciencia y energía, el espíritu lo podemos entender como la consciencia y el alma 
como la energía. Vivir sin Espíritu es una simple existencia, si hacemos funcionar al alma y el 
espíritu en equilibrio entramos a formar parte del todo, de la evolución de lo manifestado, de la 
Monada. 

Tenemos varias maneras de interpretar el alma: 

• Como cuerpo de enlace (el medio por donde interactuar la materia) 

• Como lo que anima (el reflejo del Espíritu del Do) 

• Como campo mórfico (lo que da una forma determinada) 

• Como depositaria de emociones (la interpretación subjetiva de los acontecimientos). 

Estos no dejan de ser un reflejo de lo que interpretamos como vida/Alma, desde un punto de vista 
cuadrático. 

• En la octava de las ideas inicia la proyección, aquí está la totalidad de la creación con sus 
múltiples posibilidades o probabilidades. (cielo/increado) 

• En la octava del diseño ahí encontraríamos a la consciencia del DO, lo que conecta el cielo 
con la tierra. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/04/sopa-de-caracol-18/
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• En la octava de las formas es la energía en su expresión más concreta y acotada. 
(tierra/creado) 

Si observamos este algoritmo inicial, podemos ver una similitud y es que siempre existe lo increado, 
lo creado y aquello que los conecta al Darma Origen. 

• Alma y Espíritu (Sopa de Caracol) 

https://superocho.org/watch/dBxweN4ASNQLol3 

 

NOTA DEL ADMINISTRADOR 

Desde febrero de 2022 toda la información entregada en DDLA es nueva, por consiguiente, vengo 
haciendo un trabajo de ingeniería energética inversa (IEI), primero analizamos y estudiamos los 
temas haciendo los trabajos de logia pertinentes como en estas SDC, y luego desarrollo los artículos 
correspondientes cuando es el momento. Sepan disculpar la lentitud de las publicaciones y los 
errores de interpretación/transmisión que podríamos tener al estar experimentando un formato 
de comunicación de información novedoso y nunca antes realizado en este espacio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/dBxweN4ASNQLol3


84 

 

27. DEL ALMA HASTA EL ESPÍRITU 

MORFÉO, 22/04/2023, 08:27 

 

Hoy intentaremos acomodar las cosas para una mejor comprensión y así poder hacer el trabajo 
interno de la cinta de forma más clara y certera. Comenzaré aclarando el concepto de Alma y luego 
el de Espíritu. Fuera de lo que ya conocemos de esos términos tratados en DDLA por doce años, 
está lo no tratado, el silencio de lo que callo, ya que como saben todo el contenido está acotado a 
la mínima expresión por la necesidad de poder transmitir la información de la forma más certera. 

Todo es consciencia y energía es algo dicho hasta el hartazgo en este espacio. Ya sabemos que es 
la energía, pero, ¿sabemos qué es la consciencia? Suponiendo que lo sepamos, entonces ¿cuál 
sería la definición de ésta desde la misma consciencia? Ahí entramos en un dilema más grande, 
pues para responder esto tendríamos que ser conscientes, no basta solo creernos conscientes. 

La consciencia es un concepto abstracto y por más que hayamos hablado de ella en infinidad de 
ocasiones es muy difícil acotarla a la mínima expresión, así que intentaremos acotar el concepto 
sin acotar la idea. 

La consciencia es todo aquello que le da al SER, la posibilidad para que la creación exista, o sea, es 
la que facilita la vida. Si el alma es por derecho de vida, entonces el Alma es el “vehículo” que utiliza 
la consciencia para manifestarse en esta realidad. La pregunta correcta ahora sería, ¿Entonces el 
SER es primero y el Alma viene después?  y la respuesta es no, pues si todo es consciencia y energía, 
el SER y el Alma van de la mano, pues el Alma es la energía del SER y éste la consciencia que lo 
manifiesta. 

Partiendo de este concepto tenemos desde el cuadrático (creado) una dualidad no opuesta que 
proyecta una trialidad SER, Alma, Espíritu del cubico (increado). Siendo el espíritu por derecho 
divino, entonces todos tenemos espíritu (Ka) en cierta manera, pero no todos tendríamos Espíritu 
(KA), pues este se manifiesta en el cubico y, por tanto, mientras no haya conexión con el SER no 
habrá trialidad real sino virtual. Por eso digo que el espíritu se consigue construyendo para ello 
primero un cuerpo espiritual, o, mejor dicho, activando el enlace al cuerpo Samádhico (Espiritual 
superior) para que el sistema esté completo. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/04/del-alma-hasta-el-espiritu/
https://detrasdeloaparente.com/2013/05/construyendo-espiritus/
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• El cuerpo físico.  

• El cuerpo emocional o astral.  

• El cuerpo mental.  

• El cuerpo espiritual o causal.  

• El cuerpo átmico o emocional superior.  

• El cuerpo búdhico o mental superior.  

• El cuerpo samádhico o espiritual superior. 

El cuerpo causal (espiritual inferior) es el que divide lo terrenal de lo divino, es el in/out entre lo 
cuadrático y lo cubico, entre lo creado y lo increado, por consiguiente, todos tenemos un 
porcentaje de alma y espíritu, pero no todos tienen Alma y Espíritu. Como podrán observar no 
existe el cuerpo álmico, esto es porque el alma no tiene un cuerpo especifico, sino que tiene un 
estado representativo, en este caso el causal, pues es la línea divisoria que da paso del Alma hasta 
el Espíritu. Resumiendo lo dicho hasta ahora: 

• alma –>Alma = energía 

• espíritu–>Espíritu = consciencia   

• alma + espíritu = Ser 

• Alma + Espíritu = SER 

• espíritu/Espíritu + alma/Alma = Consciencia y Energía 

Por último, aclarar que este pequeño desarrollo está acotado a la mínima expresión y no abarca lo 
inanimado (un termo, por ejemplo) y se irá ampliado si es necesario en futuros artículos. 

“El alma es aquello por lo que vivimos, sentimos y pensamos…Si el espíritu es un atributo divino, una 

existencia conforme al espíritu será verdaderamente divina.”  Aristóteles 

 

 

 

 

 

 

 

http://es.wikipedia.org/wiki/Arist%C3%B3teles
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28. EL QUE NACE PARA PITO… 
MORFÉO, 05/05/2023, 18:22 

 

Para los nuevos, aquí se les dirá que tienen que accionar. Es decir, hacer la misma mierda que han 
venido haciendo durante toda sus patéticas, esclavas, aburridoras, monótonas vidas. ¡Accionar! Si 
accionar es magia, entonces para qué putas Merlin usaba varitas. No es lo mismo hacer aparecer 
un huevo frito que trabajar, ganar dinero e ir a la tienda a comprarlo a precio inflado para luego 
fritarlo y llamarle a eso «magia». O haces aparecer el huevo ya, frito, punto, o eres un puto 
perdedor sin magia, así de simple. El trabajo no es magia, es cadena de esclavo. No hay magia en 
absoluto ni la habrá. No llegan aquí porque son especiales, porque si fueran especiales estarían 
triunfando, sin necesidad de acudir a sitios como ddla para que les digan lo que no son, que son 
especiales. Especial Tom Cruise que gana millones solo por existir, o los influencers que, con cero 
talento y trabajo, exprimen idiotas porque les saben llegar a sus idiotas cabezas. Son genios 
realmente los influencers, son magos. Usted en cambio no se influencia ni a sí mismo, por ende, 
está aquí en el grupo de fracasados. Usted en su casa, sin dinero porque no supo cómo encajar en 
esta sociedad de mierda, raspando la olla, pero creyéndose espiritual y especial porque no tiene 
ego no es más que un perdedor. Es así de simple, sin vueltas de hoja. Cuando usted busca abrirse 
chakras o llegar al nirvana es porque quiere escapar de la dura realidad en la que usted es un don 
nadie. Y que sí, que el ego malo, pero el ego es el que le daría de comer a usted y a su familia si lo 
tuviera y supiera usar a su favor. ¿Cuánto tiempo desperdicié aquí creeyéndome especial cuando 
todo el tiempo no fui más que un perdedor evadiendo mi naturaleza fracasada? 12 años ya y sigo 
igual que hace 12 años, solo que más viejo y por ende más perdedor. Yo soy un perdedor, usted 
también lo es. Admítalo. Su destino, el mío y el de todos acá es el de fracasar, perder, vivir de sus 
madres y la caridad pública mientras le buscan razón a una vida cuya única razón es la riqueza, 
pues el dinero es DIOS.  

Sin dinero no hay casa, estudio, esperanza, pero oh sorpresa, ni el nirvana ni los kundalinis le darán 
dinero, a no ser que sepa usted vender humo astral; cosa que, por estar ya usted aquí, se nota que 
no, que no sabe. Mientras usted espera con un palo en el culo a que lleguen los señores ángeles a 
separar la maleza del trigo, la maleza gana y el trigo, usted, perdedor de mierda, se muere 
esperando el milagro. Pero no hay milagros, no hay vida, solo un eterno limbo de perdición para el 
que nació para perder. Sigan jugando al chakra, al aura, a la iluminación, al alma y al espíritu 
mientras los idiotas de siempre lo violan por el culo día y noche por ser usted un incapaz. Ellos se 

https://detrasdeloaparente.com/2023/05/el-que-nace-para-pito/


87 

 

llenan los bolsillos y usted día y noche se jode para pagar sus servicios públicos (que si fueran 
públicos no valdrían lo que valen) sus impuestos del sustantivo imposición, maldito esclavo, y sigan 
jugando a ser Spielberg con sus peliculitas que no verá nadie porque no son influencers como los 
genios Ibaí Llanos y Rubius, ni magos tampoco como los antes mencionados. Son spielvergones sin 
verga para hacer alguna diferencia. Hay que entender ya que los de nuestra clase nacimos para 
fracasar, y que la magia produce resultados, no versos. Resultados producen los malos mientras 
ustedes siguen añorando. Me tiré años de mi estúpida, inútil, estorbosa vida que no puedo 
quitarme de encima para dormir en paz en la inexistencia intentando ser triunfador para darle una 
casa a mi hijo y esposa y de la nada, un primo, un idiota, un bobo, un vacío, del bolsillo se saca el 
éxito en dos años en el área en que yo intenté triunfar durante década y media. ¿Qué tengo de 
especial? Ser un tragahumo, mi especialidad máxima y la de todos aquí. Tragar humo y escupir 
fracaso. Jódanse todos, solo leerlos me recuerda el puto perdedor que siempre fui y seguiré siendo. 
Sigan esperando a un Jesús, un Buda, un Zoroastro, un Dragón o quién sabe que más deidades que 
la salve de su mala suerte y sino irremediablemente perdedor. 

Hasta el líder de la logia fracasó, no más véanlo con su delirio de cinematógrafo publicando un 
artículo por mes, pues para qué gastar energía en idiotas, mejor seguir su frustrado sueño en el 
séptimo arte. Son todos unos perdedores y los odio, pues reafirman mi propio e infinito fracaso. 
Jódanse todos o jódanme a mí, la muerte es todo lo que pido. ¿Ni eso me van a dar? Entonces 
jódanse todo, putos magos de pacotilla. 
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29. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO, 07/05/2023, 15:30 

 

El Cuerpo Glorioso 

Poco o nada se ha hablado en DDLA sobre algunos términos que vamos a tratar en esta SdC. 
Antes de comenzar con el cuerpo Glorioso, primero mencionaremos los 7 cuerpos del Hombre: 
Debemos unificar o cohesionar los tres primeros: 

• Cuerpo Físico. 
• Cuerpo Emocional. 
• Cuerpo Mental. 

Estos pertenecen a los mundos inferiores del alma, estos nos darán paso al cuarto, el Cuerpo 
Espiritual o causal, a partir de aquí comenzamos a tener acceso al cúbico, me explico: 

El espíritu, le corresponde al Ser y guiará sus pasos de forma correcta y serena, nunca desde el 
alma con sus efusivas reacciones, pues ésta le corresponde al ego y siempre lo llevará por caminos 
dominados por las pasiones de la personalidad virtual. El Ser no se encuentra en el cuerpo, 
entonces el espíritu es el enlace del Ser con la materia a través del centro espiritual, y el alma es el 
cuerpo de enlace del espíritu con la personalidad virtual o «yo», a través del centro emocional. 
Después pasaríamos a unificar los tres cuerpos superiores: 

• Emocional superior. 
• Mental superior. 
• Espiritual superior. 

Estos pertenecen a los Mundos Superiores del Espíritu. Ahora hablemos de los dos cuerpos 
mencionados, en alguna ocasión, pero nunca profundizamos, el 8° y 9° son cuerpos que 
corresponden a los avatares cuyo espacio raíz, el espacio matricial en que se conectan a esta 
realidad, no es 3D. Estos son los avatares correspondientes a las conexiones 43, 44, 45, 46, 47, 48 
y 49, aquellos que no están conectados a espacios matriciales 4×4, sino a realidades superiores.  

• El 8° el cuerpo Psíquico, es el reflejo de los tres cuerpos inferiores (pensamientos/emociones). 
• El 9° el cuerpo Áureo, este es el reflejo de los tres cuerpos superiores (Espiritual / MS). 

https://detrasdeloaparente.com/2023/05/sopa-de-caracol-19/
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El Cuerpo Psíquico puede ser perceptible en nuestro EM, ha sido fotografiado por la cámara Kirlian 
o visto por algunas personas como un halo o campo luminoso, conocido como aura, pero este 
término no sería correcto, pues los diferentes colores representan el estado o calidad de los 
pensamientos o emociones de un individuo. 

El Aura no se encuentra en nuestro EM, pues no está en un rango perceptible por el hombre. Ahora 
veamos que es el cuerpo Glorioso, este le corresponde al Ser y a los avatares 43, 44, 45, 46, 47, 48, 
49. Entonces podríamos decir que el 9° cuerpo, el Áureo, es el cuerpo enlace con los cuerpos o 
avatares Áureos. Como ejemplo pondremos un símil que es el cuarto cuerpo, el causal o espiritual 
que nos conecta con lo cúbico. El cuerpo Glorioso es el que ha unificado los 7 Avatares del Cúbico 
del Ser y por lo tanto le da acceso al SER y este a la inmortalidad. 
 

• Cuerpo Glorioso (SDC) 

https://superocho.org/watch/CnRDBMFcp1plQrz 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/CnRDBMFcp1plQrz
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30. SELECCIONES 
MORFÉO, 10/05/2023, 10:36 

 

VIVIR. ¿QUÉ ES VIVIR? 
Me he dado cuenta que en muchas ocasiones tengo, por un lado, las ganas de expresar algo, una 
idea, un sentir, y por otro encontrar el momento y la situación adecuada. Podría decir que no se 
trata simplemente de escribir y soltar lo que me venga a la mente así porque sí. De hecho, 
prácticamente la totalidad de mis planchas son el reflejo de un sentir, no de una voluntad del ego, 
sino que de una voluntad del Ser. Pueden pasar días, semanas o meses sin sentir la necesidad de 
expresar algo, y de repente, así esté paseando, trabajando o haciendo cualquier otra cosa, esa 
sensación aparece, va tomando fuerza y forma…los sentimientos me inundan y las ideas empiezan 
a brotar desde mi Ser como comento. Es en ese momento cuando solo tengo que sentarme, y 
como ahora mismo estoy haciendo, simplemente mis manos cumplen su función transmitiendo 
dicho sentir a través del teclado. Vivir… ¿Qué es Vivir? 

Hace tiempo que esta pregunta, este pensamiento y sentir al respecto venía germinando en mi 
Ser, y sólo tenía que esperar a que el momento justo llegara y así sucedió. Creo que el detonante, 
sin duda, fue leer el último artículo del 5/5/23… “El que nace para pito…nunca llega a corneta.” 
Esto tiene que ver con el propósito de cada uno en esta existencia, en el lugar y sitio que le 
corresponde. Creo que por nuestro ego nos cuesta mucho reconocer y aceptar que algunos, o 
quizás la mayoría, hemos nacido para ser pitos y no cornetas. 

Los que llevamos tiempo en el blog o al menos los que están al día con los artículos, sabemos que 
existe la denominada plantilla de existencia y que nos guste o no, justamente es nuestra existencia 
en este plano lo que está escrito y reflejado, con sus pros y contras. Yo mismo he escrito en 
ocasiones sobre la necesidad de tener objetivos, metas, algo que nos motive a levantarnos cada 
mañana y afrontar el día. Creo que no somos realmente conscientes de que cada día que pasa es 
un día menos de existencia para nosotros, por eso la importancia de aprovechar bien el tiempo 
que tenemos porque no nos pertenece y fluye como el agua de un río. 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/05/selecciones-91/
https://detrasdeloaparente.com/2023/05/el-que-nace-para-pito/
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¿Qué es vivir? 

¿Vivir es llenarse la agenda de proyectos y tratar de cumplir la mayoría de los mismos? 

¿Vivir es un día levantarse y decidir hacer todo eso que siempre quisimos y nunca nos atrevimos a 
hacer? 

¿Vivir es tener éxito y dinero? 

¿Vivir es tener el control total de nuestras decisiones en cada momento? 

¿Vivir es tener que dar nuestra mejor versión cada día? 

¿Vivir es estar acostado bebiendo una cerveza en la playa mañana tarde y noche? 

¿Vivir es poder contemplar cada noche las estrellas? 

¿Vivir es trabajar duro cada día más de la cuenta para que me reconozcan por mi labor y esfuerzo? 

¿Vivir es tener un yate y navegar por donde yo quiera? 

¿Vivir es sentirme el ser más espiritual que pueda ser? 

¿Vivir es estudiar todo lo que pueda asimilar mi cerebro para entender y dominar un tema? 

¿Vivir es ser un hombre de provecho, tengo que ser útil sino no es válido? 

¿Vivir es tener que ser productivo para uno mismo o para otro? 

¿Vivir es tener que pasar necesidades, hambre, frío, enfermedades, sufrimiento? 

Creo que es una cuestión que nadie tiene claro realmente y que de repente nacemos, crecemos y 
no tenemos claro cuál es nuestro rol, nuestra razón de existir. Como todo en la naturaleza ocupa 
su lugar, y un insecto, puede estar cumpliendo su propósito de existencia simplemente siendo 
alimento de un animal, pues nada existe por casualidad. 

Fuimos creados con un propósito por el demiurgo, y al hacerlo no contaba con la ecuación del 
Ser…. Esto sin duda se lo complicó todo y se les fue de las manos. Ahora está en nosotros seguir el 
camino que nos marca nuestro Ser y cumplir con nuestra plantilla de existencia. Que en principio 
nos marca justamente eso, existir y vivir, y aquí volvemos a la cuestión…Vivir… ¿Qué es Vivir? 

He dicho, Helimer.·. 
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31. 7 DE 49 
MORFÉO, 15/05/2023, 09:09 

 

Antes de comenzar recomiendo repasar el articulo el Ser. Hecho esto partiremos desde la 
última sopa de caracol sobre el Cuerpo Glorioso para ampliar la información y comprender mejor 
los cuerpos áureos o de gloria. Primero comencemos comprendiendo este párrafo: 

“…Antes de la creación del Ser, la única vida consciente que existía era el Do. Tomaremos como 

analogía de lo que es el Ser para el Do, a lo que son las unidades de carbono (UdC) para el Ser, o sea 

a la trama sagrada. Si el Ser es el enlazado a una serie de UdC (49) en el entramado espacio-tiempo, 

el Do es el enlazado a una serie de Seres (300.000) en el entramado espacio-consciencia de este 

universo, de los cuales 156.000 pertenecen a la octava del Demiurgo y 144.000 a la octava del 

Do.  Estoy hablando de Seres y no de UdC, para las UdC se tiene que elevar 49 a la séptima potencia, 

para tener una idea aproximada del enlace total…”  

Siempre hay que acotar a la mínima expresión para poder comprender luego la totalidad. Por 
consiguiente, nos ubicaremos en los Seres y no en las UdC, pues sería imposible hacerlo ya que es 
un numero elevadísimo como para cuantificarlo y cualificarlo correctamente (49 elevado a la 7ª 
potencia = 678.223.072.849), por consiguiente, solo tomaré los últimos 49 como analogía de los 
avatares (UdC) de las 49 existencias del Ser en esta realidad. Cada existencia a su vez tiene 
determinada cantidad de realidades según el espacio matricial que ocupe, en el caso del 4×4 tendrá 
16 posibles realidades (futuros alternativos particulares) que puede o no recorrer según se 
cumplan determinadas circunstancias (puntos de inflexión), esto hace que tengamos un número 
indeterminado de realidades al desconocer la totalidad de los 49, pues podría ser que en otra 
existencia usted tenga 25, 36, 49 o las que sean si contamos solamente las físicas y despreciamos 
los demás espacios (EE, ED, ET, EMV, EV), así que lo reduciremos a las existencias del cubico 
increado, a los siete de cuarenta y nueve, siendo estos siete, las existencias divinas del espíritu con 
sus respectivas realidades y avatares… 

https://detrasdeloaparente.com/2023/05/7-de-49/
https://detrasdeloaparente.com/2012/05/el-ser/
https://detrasdeloaparente.com/2023/05/sopa-de-caracol-19/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/la-trama-sagrada/
https://detrasdeloaparente.com/2020/05/efecto-mandela/
https://detrasdeloaparente.com/2023/03/el-cubico/
https://detrasdeloaparente.com/2023/03/el-cubico/
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JJC unificó existencias, no avatares ni realidades, ahora la pregunta correcta sería ¿Qué es unificar 
existencias?, la respuesta seria compleja para desarrollarla correctamente en este momento, pero 
podríamos decir que una existencia es una octava corta lenta de principio a fin, por consiguiente, 
unificar existencias es ser consciente de ellas, de esas OCL de cada avatar que las recorre desde su 
conexión (nacimiento) hasta su desconexión (muerte) 

En el caso y solo en el caso de JJC, unifico 40, no porque no pudo unificar 42, sino porque no debía, 
pues dos de ellos tenían que cumplir un propósito relacionado al suyo, ser testigo de su totalidad 
y su octava general larga lenta de la historia del pacto. Pero no estamos hablando de ellas, sino de 
los 7 de 49. Las existencias de los siete ya estaban unificadas quedaba unificar sus cuerpos de gloria 
para formar el cuerpo glorioso, un avatar unificado en lo cuadrático y lo cubico para finalizar el 
proceso de resurrección y cumplir con el propósito mayor. Estos 7 son avatares de eternidad, por 
consiguiente, sus existencias ya están unificadas, son eternas y su rol es asistir a las existencias 
cuadráticas que son finitas y perecederas. Cada uno de nosotros tiene su existencia de vida 
(eternidad) en lo cubico y se unirá a ellas a su debido tiempo si unifica, por lo menos, sus múltiples 
yoes en su existencia actual luego de partir, si no, pues entrara en recurrencia hasta que lo logre. 

Los testigos del pacto fueron los mismos que los testigos de la resurrección del cuerpo glorioso 
atestiguándose a sí mismo, o sea que, el observador y lo observado era el mismo JJC cumpliendo 
los designios de la creación. No relataré la física de lo cubico de cómo sucedió esto, pues aún no 
es el tiempo ni el lugar para ello, tampoco entraré en detalles sobre lo dicho de los siete, ese será 
tema para otro momento, solo finalizaré diciendo que esos siete, son los reales y los otros cuarenta 
y dos solo son la ilusión de la realidad de cada uno, muertos viviendo la peor de las pesadillas, la 
pesadilla del que se cree vivo sin moverse de su tumba. 

 “Jesús le dijo: Sígueme; deja que los muertos entierren a sus muertos.” Mateo 8:22 

 

NOTA: El 20 de abril comenzamos con la filmación de la nueva película de DDLA, «Relatos 
Fantásticos«, así que la cadencia de mis publicaciones será mínima, no porque no pueda ser mayor, 
sino porque necesito concentrar la energía en la producción. Gracias por comprender. 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2020/05/40-dias/
https://biblia.com/bible/rvr60/Mat%208.22?culture=es
https://detrasdeloaparente.com/category/relatos-fantasticos/
https://detrasdeloaparente.com/category/relatos-fantasticos/
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32. HOLLYWOOD DECODIFICADO 
MORFÉO,18/05/2023, 09:12 

 

En 2012 los hermanos Wachowski se asociaban con Tom Tykwer para llevar a la pantalla un guion 
de este último. El resultado fue la película “El atlas de las nubes” donde, bajo la narrativa de 
historias comunes, se hilaba un gran tapiz sagrado capaz de reflejar el gran juego de la vida y en 
qué consiste ésta. Un narrador de cuentos muy particular nos introducirá en la madriguera del 
conejo blanco para poder contemplar en su justa medida la realidad que se nos escapa cuando 
vivimos la existencia desde la perspectiva del personaje, y no de la divinidad que habita en cada 
uno de nosotros. Entenderemos con su visionado la importancia que tienen nuestras marcas 
corporales, nuestras afinidades, nuestras misiones de vida, el proceso alquímico que facilita una 
visión de la verdadera condición humana o el enorme sacrificio que supone rebelarse contra el 
propio destino. Con esta película trataremos conceptos estudiados en DDLA tales como: 

1. Trama sagrada 
2. Unificación de 42 avatares 
3. Librerías de horizonte 
4. El ojo de Horus 
5. Iluminación 

Y Thot, dios de la sabiduría, de la escritura y los hechizos, encontró los pedazos del ojo de Horus, y 
los juntó creando el Udyat símbolo de la salud, la prosperidad y el renacimiento. Thoth entregó 
entonces el ojo a Horus, quién a su vez, se lo dio a su padre Osiris para hacerle volver a la vida. 

Encontrar la visión adecuada de cada suceso implica saber enfocar lo que es importante en cada 
caso, analicemos pues qué es lo que Hollywood nos narra verdaderamente en esta historia, qué es 
lo que nos oculta, y más importante aún, por qué nos mantenemos ocultos nosotros ante los retos 
de nuestra propia existencia. Bienvenidos a otro programa de Hollywood Decodificado, suerte y al 
toro. 

• Película ¨El atlas de las nubes¨ 2012  

https://superocho.org/watch/j7Sx6kHLPWV74xh 

• Deco El atlas de las nubes por Calcioc 

https://superocho.org/watch/NJsuF2KlS84HOij 

https://detrasdeloaparente.com/2023/05/hollywood-decodificado-17/
https://superocho.org/watch/j7Sx6kHLPWV74xh
https://superocho.org/watch/j7Sx6kHLPWV74xh
https://superocho.org/watch/NJsuF2KlS84HOij
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 33. FÍSICA DEL CÚBICO 
MORFÉO, 23/05/2023, 07:07 

 

…Partiendo de ahí vemos que el cubico contiene a todos los demás espacios, por consiguiente, es el 

recipiente contenedor de todo, el «Arcángel» y según lo que se necesite se adapta al contenido sea el 

que sea, luego la mecánica cuántica del entrelazamiento hace el resto. De esta manera podríamos 

decir que el cúbico no es un espacio, sino un estado de consciencia liberado del cuadrático, donde el 

tiempo pasa a ser el mismo espacio y no el movimiento de este…» EC 

Alguna vez estuve mucho tiempo intentando descubrir y entender el motivo de la multiplicidad de 
Seres, hasta que encontré la respuesta cuando dejé de buscarla. Una existencia sin propósito es 
como un espermatozoide que no llegó al óvulo, no fecundó la vida, se quedó en la intención. Se 
eyaculan miles de millones para que solo uno llegue, 8000 millones hasta ahora solo en este 
presente y en esta realidad. ¿Cuántos Seres habrán llegado a fecundar el óvulo? Siguiendo con está 
analogía tenemos un número limitado de óvulos, pues estos no son infinitos, ahora la pregunta 
correcta sería ¿por qué son finitos? Observen ahora las relaciones y asocien. Desde el momento 
en el que se forman los órganos sexuales ya en el útero materno, se desarrollan los óvulos que 
tendrá una mujer a lo largo de la vida. Un bebé en su 20 semana de gestación puede llegar a tener 
7 millones de óvulos. El cuerpo humano, no fabricará ningún óvulo a lo largo de la vida, solo los irá 
perdiendo desde ese momento hasta la menopausia donde desaparecerán completamente. La 
fertilidad femenina dura aproximadamente 42 años, desde los 13 a los 55. Las niñas nacen con 
alrededor de un millón de óvulos, los demás ya los perdieron durante la gestación. Cuando llegan 
a la adolescencia quedan unos 300.000, y durante su etapa reproductiva cada mujer tiene 
aproximadamente 400 ovulaciones, por consiguiente, los óvulos son finitos porque no se 
reproducen. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/05/fisica-del-cubico/
https://detrasdeloaparente.com/2023/03/el-cubico/
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Toda esta analogía es para llegar a la física del cúbico, en ese estado todo es superlativo y no todo 
siempre es como se cree que es (nada es lo que parece). Desde el cúbico se proyectan infinitos 
Seres (Kar-Vidicos) solo para que tengan la posibilidad que algunos Kar-Activos (avatares) lleguen 
al ovulo y lo fecunden, cumpliendo así el propósito de la creación, ser vida consciente y 
reproducirse creando más kar-vidicos que nazcan a la vida. Si los Seres son los espermatozoides 
ahora la pregunta correcta sería ¿quiénes son los óvulos finitos? Por ahora será una pregunta que 
no tendrá respuesta en este artículo, pero da pie para la comprensión de la física del cúbico, de los 
avatares del Ser y las múltiples existencias de esos avatares. 

Se lo haré simple. ¿Cuántos años tienen cada uno de ustedes? Ahora imaginen cada año como si 
fuera una existencia. ¿Se ven iguales a los cinco años que ahora? Pues no, pero son los mismos 
menganitos y zutanitas, eso pasa con los 42 avatares, son el mismo Ser, pero se ven diferentes en 
cada existencia. Igual pasa con las recurrencias, los futuros alternativos, o lo que sea, infinitos Kar-
Vidicos (Seres) conectados a Kar-Activos (avatares) intentando llegar a un óvulo finito, algunos lo 
consiguen y otros no y entran en recurrencia hasta lograrlo. 

Ya que estamos viendo la física del cúbico que resumiremos en otro momento, veamos también 
cómo influye esta física en los yoes, que mejor llamaremos personalidades virtuales del ego. 
Comencemos aclarando que las plantillas de existencia no son cuadráticas de la materia, son 
cúbicas del espíritu, una cosa son los EM y otra las plantillas. Los espacios matriciales son físicos de 
lo creado y las plantillas son espirituales de lo increado. Los yoes son las distintas facetas de la 
personalidad virtual, por consiguiente, la unificación de yoes es solo para tener una consciencia 
única en esta existencia, luego los yoes no sirven más porque los yoes son de la consciencia artificial 
del cuadrático, no de la real del cúbico. Las siete llaves necesarias para la unificación no son 
lineales, pero sin la certeza no se pueden ejecutar porque estarían en una constante duda, que son 
las del alma, estas dudas son consecuencia del cuerpo de enlace alma, que se refleja en el cuerpo 
psíquico por la personalidad virtual de la consciencia artificial, o sea, con la multiplicidad de yoes 
del ego fisionado, así que sin el espíritu del Ser que fusione no hay posibilidad real de hacer nada, 
no se pueden unificar porque no pueden observarse, el observador no observa la totalidad, sino la 
parcialidad de cada fragmento, de cada mirada de esos yoes. 

Para finalizar agradecer a las amebas de EDL por darme pie para intentar explicar y desarrollar 
desde el cúbico, lo que se observa en la placa de Petri del cuadrático. 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2015/11/mi-choque-fa/
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34. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO, 28/05/2023, 15:28 

 

DESDE EL CUADRÁTICO 
Ubuntu: Aceptando que, dentro de la Creación, nada sucede al azar, y tampoco, nada se 
desperdicia, el “cúbico”, dado su estado de consciencia, no desparrama Seres-espermatozoides a 
discreción, sino que proyecta, un número de Seres tal, que coincida, con el número de Avatares 
existentes. Esto, para mí, significa, que la Creación, de antemano, sin distingos, le está dando la 
posibilidad y la oportunidad a todas esas existencias, de que fecunden el óvulo, para que cumplan 
con su propósito, alcanzar la Consciencia del Ser, para que así, a su vez, la Creación, cumpla con su 
propio propósito, crear más Seres (Kar-Vidicos) que “nazcan a la vida”. Es claro, que no todas las 
existencias, aprovecharon tal oportunidad. ¿Y por qué? A mi parecer, porque perdieron la 
esperanza, mejor llamada FE (frecuencia energética), que es la que nos conecta con lo posible y 
con lo imposible, manteniendo al Avatar, siempre, con una intención y un propósito activos en un 
objetivo. Y aunque este sea un objetivo imaginario, el propósito es real, pues es la única manera 
de que el Avatar, tenga una razón de ser y de existir, sintiéndose valedero y con un objetivo final a 
lograr. Y cuando la energía de la esperanza se apaga (escapa), el alma queda totalmente vacía, y la 
existencia termina. Un alma sin esperanza, es un alma marchita, sin intención ni propósito en esta 
existencia. He visto muchos soñando la peor de las pesadillas, la pesadilla del hombre muerto, que 
sueña que está vivo, sin moverse de su tumba. (Del Artículo PANDORA). Y como dice el Artículo 
que estamos tratando: una existencia sin propósito, es como un espermatozoide que no llegó al 
óvulo, no fecundó la vida, se quedó en la intención. ¿quiénes son los óvulos finitos? Los que elijan 
serlo. Gracias 

Paula: Pienso que los óvulos finitos somos las unidades de carbono con nuestra consciencia 
artificial y los espermatozoides los trenes que pasan una, dos y hasta 3 veces. Lo triste es que estás 
diseñado para reconocer el tren al que debes subirte (unirte) pero te quedas estático observando 
de qué color es, cuantas ventanas tiene y lo peor: preguntándote si será seguro…. cuando su 
interior está vacío para que puedas llenarlo, vaciar la copa para llenarla, unificar, unir, al menos 
intentemos unificar esos yoes en esta existencia y mantengamos la coherencia entre pensamiento, 
palabra y obra todo el tiempo que nos sea posible. Un abrazo a toda esta comunidad. 

Prometheus Rocketson: tengo la idea de que la analogía del óvulo les corresponde a los avatares, 
pero no sólo a los humanos, sino a cualquier tipo de avatar que pueda crear vida en su interior, o 

https://detrasdeloaparente.com/2023/05/sopa-de-caracol-20/
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sea manifestar la esencia del Ser. Llámese planeta, llámese lhumanu, Manu, sol, planta, animal, 
insecto, todos son avatares, óvulos con un propósito que les da la vida, o, mejor dicho, un medio 
para crearla. El Ser es Kumar y el avatar es Gea. Gea tiene que generar su propia vida a través de 
nosotros y todo organismo viviente que camine por su superficie o su interior, pero no podría 
hacerlo sin Kumar, pues sin él sería sólo una uniforme masa de rocas y tierra o lava o qué sé yo. 
Nosotros tenemos que generar nuestra vida a partir de la creación de consciencia, y tampoco 
podríamos hacerlo sin nuestro Ser. El avatar es el óvulo, el espermatozoide es el Ser, y juntos dan 
como resultado la vida en este y otros EM. El cúbico y el cuadrático amalgamados, el cielo y la tierra 
fundiéndose en el horizonte, pues creo yo que el Avatar como arquetipo es lo que necesita el SER 
como paradigma, para vivir y cumplir con el plan escrito en la trama sagrada de la cinta de Moebius 
de la Creación. 

 

• Desde el cuadrático (SDC) 

https://superocho.org/watch/iTJkwrIUhFSROfV 

Bonus track 

Áysan: ¿Y si, junto con nuestros otros avatares, somos células dentro del útero del Ser? ¿Y si el Ser 
es una célula dentro del óvulo de la Creación? ¿Y si solo estamos soñando nuestras existencias para 
despertar a la vida tras el Estado De Letargo de la ameba? 

Hace unos días, previo a la publicación de este artículo, desperté con varias imágenes e ideas 
agolpando mi mente… Pensaba en todos los avatares del Ser, en todos sus clones, sus avatares 
virtuales, sus recurrencias, en todas las infinitas versiones y proyecciones de un mismo Ser, y 
emergió la imagen de los avatares como esferas dentro de una esfera, como las mórulas que se 
forman durante el proceso mitosis celular tras la fecundación del óvulo en el proceso de desarrollo 
embrionario. 

 

Tras ello, vinieron más imágenes que relacionaban patrones geométricos con las etapas de la 
embriogénesis, desde el óvulo hasta la flor de la vida, un reflejo más en el cuadrático del 
funcionamiento de la física del cúbico en la cosmogénesis de la creación, información consciente 
del ADN de la creación conteniendo el patrón de diseño de los universos. 

https://superocho.org/watch/iTJkwrIUhFSROfV
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Al despertar del sueño, pude sentir por un momento a mi avatar soñando la vida dentro del útero 
de la Creación, esperando nacer a la Vida… Somos lo infinito dentro de lo finito, una multiplicidad 
unitaria en el vientre de EVA, una unidad múltiple, uno que se proyecta en muchos, muchos que 
son uno. Esferas dentro de esferas de una sola esfera, cuyo centro está en todas partes y cuya 
circunferencia en ninguna. 
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35. ALCORCON DDLA 
MORFÉO, 01/06/2023, 13:11 

 

 

Siguiendo con los trabajos de Alcorcón hoy veremos más dibujos de Jesús (Misisol) sobre los temas 
tratados en DDLA. Estos trabajos son subjetivos a la interpretación personal de cada uno y no 
implica que se avalen como válidos de este administrador, sino que se avalen como válidos en 
interpretación del trabajo de logia de Alcorcón, pues son muy interesantes y creo ayudarán a 
muchos, no solo a comprender, sino también a que otros se animen a trabajar los contenidos de 
DDLA sea de la forma que sea. Seguiré publicando material de Alcorcón cuando lo crea 
conveniente. Espero que lo aprovechen y les sirva a todos para animarse a salir del estado de 
ameba con clonazepam en que se encuentran ahora. Espabilen de una buena vez antes que sea 
demasiado tarde, si no… “Llegaremos hasta el fondo. No quedará piedra sobre piedra. El derrumbe 
será total.” 

 

Enlace Descarga: 

• LAS OCTAVAS Y EL ENEAGRAMA 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/06/Las-Octavas-y-el-
Eneagrama.pdf 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/06/alcorcon-ddla-3/
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/06/Las-Octavas-y-el-Eneagrama.pdf
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/06/Las-Octavas-y-el-Eneagrama.pdf
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/06/Las-Octavas-y-el-Eneagrama.pdf
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36. LEEENTOOO 
MORFÉO, 05/06/2023, 12:11 

 

«…Sobre la mesada de la cocina se encuentra una mosca absorbiendo los restos de una gota de té o 

café de su desayuno. La mosca con sus múltiples ojos observa como usted suelta el mouse, gira y se 

levanta de su asiento para dirigirse hacia ella muy pero muy lentamente. El tiempo de la mosca es 

distinto al suyo pues la señora mosca vive en un universo diferente, donde todo transcurre muy 

rápido; en lo que usted tarda en ir hasta la cocina, la mosca fue y vino diez veces, por consiguiente, 

vive en un universo donde ve todo más lento, pues su percepción del movimiento del espacio es más 

rápida…» HIPERTIEMPO 

Si bien este párrafo es real, el motivo de la lentitud en este caso es otro, pues he observado 
últimamente que por una razón que aún desconozco, la perdida energética del colectivo y en 
especial de algunos miembros, es evidente y preocupante. Desgano, apatía, cansancio, falta de 
reacción e iniciativa ante los desafíos, modo ameba continuo ante la acción, procrastinación, etc, 
etc, etc… Creo que el problema radica en una mala administración energética. Aquí muchos 
desperdician energías sin sentido y luego no tienen fuerzas para nada, están fritos física, mental e 
intelectualmente. En estas condiciones energéticas los veo como en hipertiempo, estáticos, 
mientras fui y vine diez veces antes que movieran un pie. 

No voy a explayarme en cómo mejorar su energía, no me corresponde a mi hacerlo, creo que hay 
artículos y herramientas de sobra en este espacio para que lo hagan solitos, pero me gustaría 
plantear el asunto desde otro ángulo para ver si de alguna milagrosa manera logran mejorar su 
estado actual, un estado que los llevará indefectible al fracaso por no encontrar el ovulo para 
fecundar y su existencia terminará en un contenedor de látex en el inodoro del baño junto con 
miles de millones de espermatozoides.   

Imaginen que se encuentran en un crucero de placer junto a cientos de personas donde las 
distracciones de todo tipo están a la orden del día. Diversión suprema y despreocupada, sexo, 
juego, paseos, cines, comidas, tragos, bailes, charlas banales y cientos de distracciones acompañan 
el viaje. Su preocupación más grande es como pagarán los gastos de la tarjeta de crédito al regreso 
de la travesía, pero eso está muy lejos, ahora no les preocupa, joda, joda y más joda, algún culo 

https://detrasdeloaparente.com/2023/06/leeentooo/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/hipertiempo/
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sangrará decía mi abuela. La distracción es tanta que hasta la tripulación se une al aquelarre de 
perdición, y en lo mejor del viaje justo en una fiesta electrónica de éxtasis desenfrenado, el crucero 
naufraga y solo unos pocos se salvan llegando hasta una isla desierta y desconocida en medio del 
pacifico. 

Ahora solo tienen una prioridad, sobrevivir, lejos quedaron las distracciones del crucero, pero 
resulta que toda la energía quedó en el buque y no tienen fuerza para emprender un proyecto 
colectivo con un propósito común de supervivencia, su energía es menos cero, entonces lo único 
que hacen es quejarse y sentarse mirando el océano con la esperanza que alguien los rescate. Están 
en estado de inacción y lentitud a tal punto, que hasta pierden la esperanza de ser rescatados, 
pero siguen sin hacer nada. El día de la marmota del eterno sueño de la ameba entra en acción 
mientras se van muriendo poco a poco, famélicos y sin propósito, añorando los días felices pero 
irreales en un crucero de placer en el pacífico.  Por lo menos ya no les preocupa la tarjeta de 
crédito, ya ni la recuerdan, ahora solo dormitan y miran el mar. 

BONUS TRACK VR 

Hoy, sin entrar en la energía de DDLA, aunque esta implícita, y pensando en grupos pequeños 
dentro de DDLA, pregunto ¿por dónde estamos metiendo la pata? y entiendo, «En general, hemos 

creado un reflejo de lo que somos en un espejo y esa imagen particular queremos mantenerla para 

nosotros mismos. Las imágenes particulares no coinciden con su verdad particular, y el conjunto no tiene 

la energía ordenada, pues están todas las que se necesitan, pero no las reflejan sus portadores, hay un 

intercambio en las partes de los reflejos de sus energías.» 

Me siento en el «cosmos» (no encuentro palabra para 
definirlo, espacio etérico podría ser) y miro a la derecha, 
extendiendo la mano y Erica me la coje, lo mismo con la 
izquierda y está Morféo, al coger su mano se siente un calor 
muy fuerte que se contagia a la mano con Erica y miro al 
frente y se, porque no veo nada, una nebulosa frente a mi 
esconde lo que hay, sé que las otras manos de ustedes no se 
cogen mutuamente, las veo antes de entrar a la nebulosa 
cada una a un lado de esta, si no que se cogen a otro u a otros, 
y al darme cuenta de eso, un remolino se forma de nuestro 
circulo hacia abajo como un tirabuzón hacia la Tierra, y vamos 

dentro metidos, pero no se queda como esperaba en un punto de la superficie, la atraviesa y sale 
por el otro lado, y vuelve a entrar y vuelve a salir ahora hacia abajo y vuele a salir hacia arriba, el 
tirabuzón ha dibujado una especie de nudo de bruja (lo conozco por ese nombre) alrededor de la 
Tierra. Como dos símbolos del infinito cruzados. Aunque vamos dentro del tirabuzón, lo veo desde 
fuera. 
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Entro en DDLA y pregunto a los MS «¿de dónde viene el drenaje energético de DDLA? No hay 
respuesta ¿Es externo a nosotros? «No. Interno.» ¿Lo producen sujetos en concreto? ¿hay un 
egregor? ¿pueden llevarme al origen? ¿cómo reajustar esto? «El colectivo no ve el horizonte, busca y 

no encuentra y no se encuentra, deambula en la ceguera de un limbo lumínico. Hay que darle norte, se ha 

perdido la identidad. Aquieten las olas del mar, terminen la limpieza y traigan El Dragón« 
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37. EL ESPÍN DEL VAET 
MORFÉO, 09/06/2023, 12:23 

 

«El espín proporciona una medida del momento angular intrínseco de toda partícula. En contraste con 

la mecánica clásica, donde el momento angular se asocia a la rotación de un objeto extenso, el espín 

es un fenómeno exclusivamente cuántico, que no se puede relacionar de forma directa con una 

rotación en el espacio. La intuición de que el espín corresponde al momento angular debido a la 

rotación de la partícula en torno a su propio eje solo debe tenerse como una imagen mental útil, 

puesto que, tal como se deduce de la teoría cuántica relativista, el espín no tiene una representación 

en términos de coordenadas espaciales, de modo que no se puede referir ningún tipo de movimiento. 

Eso implica que cualquier observador al hacer una medida del momento angular detectará 

inevitablemente que la partícula posee un momento angular intrínseco total, difiriendo observadores 

diferentes solo sobre la dirección de dicho momento, y no sobre su valor (este último hecho no tiene 

análogo en mecánica clásica)» 

En Estudio de Logia (EDL) se desarrolló un interesante debate sobre el vaet, tan interesante que la 
conclusión fue superlativa al sujeto e intrínseca al objeto, y eso es justo lo que le falta al colectivo, 
que se mantenga el tema expuesto, se desarrolle y no se desvíe en una octava desdoblada como 
siempre sucede ¿Tan difícil es mantener el tema y la atención en lo tratado?, pues sí, porque el 
espín de los vaet de los sujetos se orienta hacia otro lado y la octava del objeto se desvía en un 
parpadeo. 

Antes de proseguir con el tema veamos primero un video sobre la teoría cuántica de campos, para 
intentar comprender luego, como los espín de los vaet orientan un campo cuántico hacia un 
horizonte de eventos determinado. 

 

• La Teoría cuántica de Campos, ilustrada 

https://superocho.org/watch/3tvxgGzmmeBV4Cn 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/06/el-espin-del-vaet/
https://es.wikipedia.org/wiki/Esp%C3%ADn
https://detrasdeloaparente.com/2013/08/octavas-desdobladas/
https://superocho.org/watch/3tvxgGzmmeBV4Cn
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Luego de pensarlo mejor, creo dejaré para después de una SDC la continuación de este artículo. 
Solo diré para que lo vayan pensando, que el espín es como si fuera el giróscopo del vaet por el 
cual orienta sus vectores hacia un horizonte de eventos o destino omega, y según sea esa 
orientación, las partículas subatómicas existen o no existen para el observador, por consiguiente, 
una orientación en una ecuación de elección, probabilidad o improbabilidad determina una 
realidad diferente dentro de las dieciséis realidades de nuestro espacio matricial 4×4 y el campo 
cuántico del sujeto y del objeto se verá afectado parcial o totalmente. Un error puede costarle un 
universo entero. Intente no perderlo por una mala decisión, reacción o estupidez de sus múltiples 
egos. Donde está su atención está su creación. 
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38. SOPA DE CARACOL 
ERICA JÓCANO, 18/06/2023, 14:47 

 

VAET 
Sin tener una base científica, resulta complejo comprender el VAET, pondremos alguna analogía o 
ejemplos para ayudar a su compresión. 

Trataremos de simplificarlo lo más posible, podríamos decir que el VAET es la porción energética 
más pequeña de la materia, así que partiremos desde un concepto físico, pues todo lo que abarcan 
las Ideas y el Diseño, complica la ecuación. Los VAET son los encargados de dar la orientación y el 
espín la dirección para que esas ondas partículas/vibraciones sean materia. Como el EMfisico es 
un espacio matricial regular, estos se comportan de una manera estable y coherente, o sea que los 
VAET están en el campo Mórfico y hacen que un peral sea peral y de peras. 

Pero cuando hablamos de EM etérico o mental, estos espacios matriciales son irregulares y su 
comportamiento es diferente, así que constantemente los VAET están en movimiento, tratando de 
orientarse siempre, estos procesos de atención pueden ser conscientes o no, podemos estar 
creando la realidad que quieren otros o la realidad que nosotros queremos. Pero como nuestra 
esfera de consciencia y nuestro centro de gravedad no están funcionando como deberían, nos 
cogemos al centro de gravedad de otros y cada uno de los yoes están apuntando su atención a una 
cosa diferente, entonces los VAET no están unificados, cuantos más puntos (VAET) se orienten 
hacia un Omega, más coherencia y por lo tanto más “efectividad”. 

En este momento pondré otro ejemplo: Un Águila, cuando localiza una presa, pone en 
funcionamiento todos los mecanismos que tiene a su disposición para orientarse, ésta calcula la 
distancia, la velocidad, los vientos en contra o a favor, está en el pasado, en el presente y en el 
futuro al mismo tiempo, porque antes de lanzarse a la caza, ya pudo ver que era posible. Entonces 
unifica todos sus sentidos/vaets hacia ese objetivo. 

En nuestra vida cotidiana tenemos infinidad de situaciones emocionales, exo y endo energías que 
están reorientando continuamente los VAET, pues estos podríamos decir que son 
frecuencias/vibraciones y cada cambio energético que sufrimos seamos o no consciente los 
reorientan, pudiendo perder universos por una reacción o mala gestión energética; así que, en 
cada ecuación de elección, podemos cambiar la orientación del VAET o mantenerla. Así como la 
esfera de conciencia con infinidad de puntos” atención “hacia afuera dispersándonos, esos puntos, 

https://detrasdeloaparente.com/2023/06/sopa-de-caracol-21/
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si miran hacia dentro unificando la “atención”, incrementan nuestro centro de gravedad 
impidiendo que nos desviemos del propósito, orientando al VAET a la realidad que queremos y 
haciendo bailar al SPIN hacia la dirección/melodía correcta. 

 

• VAET (SDC) 

https://superocho.org/watch/WF8mTPhRLqHGvDx 

BONUS TRACK 

• Descarga : El Espin del Vaet, Jun 2023 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/06/El-Espin-del-
Vaet_Jun_2023.pdf 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/WF8mTPhRLqHGvDx
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/06/El-Espin-del-Vaet_Jun_2023.pdf
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/06/El-Espin-del-Vaet_Jun_2023.pdf
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39. HOLLYWOOD DECODIFICADO 
MORFÉO DE GEA, 25/06/2023, 20:01 

 

Recuerdo el día en que un buen amigo me llamó para ir al cine. Tras recogerme con su vieja vespino 
y ver que sólo teníamos un casco, decidimos atajar por un camino de arena, y entre setos y piedras 
evitar así ser multados. Éramos jóvenes, pero ya muy conscientes del mundo de normas y 
consecuencias que acechaba en cada acto cotidiano. Por supuesto, al paso de tortuga que íbamos 
una patrulla de policía se percató de la luz perdida en medio del campo, cruzando por donde no se 
debe a uno de los complejos de cine más modernos del momento. Cuando se nos pusieron al lado, 
contemplando la pena que dábamos y las prisas que teníamos por no perder la última sesión que 
daban, decidieron ponerse las gafas de madera y dejarnos hacer en paz. Esa noche vimos Matrix y 
nunca más pude olvidarme de esa película ni de esa sensación. Salimos de la sala flipados, ambos 
queríamos gafas negras de pinza, aprender Kung Fu y ser encontrados por Morfeo. En realidad, no 
teníamos ni idea de lo que habíamos presenciado pero el entusiasmo era feroz. 

Hoy queridos compañeros, casi 25 años más tarde, ya habiendo sido todos nosotros contactados 
por Morfeo, volveremos a ver juntos Matrix. Sin embargo, esta vez lo haremos con la perspectiva 
y el conocimiento que nos ha otorgado la edad y nuestra particular dedicación en este espacio. 
Será el último programa de HD, dada la baja participación y el escaso interés en continuar 
aportando lo que cada película tiene por ofrecer en cada uno de los que miran. 

“Tarde o temprano Neo, entenderás la diferencia que existe entre conocer el camino y 
andar el camino” 

” Intento liberar tu mente Neo, pero yo sólo puedo mostrarte la puerta, tú eres quien la 
tienes que atravesar” 

En la entrega de hoy podremos trabajar conceptos tales como: 

1.   El código de los Espacios Matriciales 

2.   El ADN de la creación 

3.   La ley de Simpatía 

4.   Cerebro Vs. Corazón 

https://detrasdeloaparente.com/2023/06/hollywood-decodificado-18/
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5.   El poder del verbo como octava proyectiva. 

6.   La mónada (unidad de entrada o entrada en unidad) 

7.   El mago y la magia 

8.   El Estrato Metafísico (EMF) 

9.   Los programas de relleno 

Morfeo sigue buscando a Neo y Neo sigue esperando a Morfeo. Para todos los demás, lo que nos 
espera es el enfrentamiento con el agente Smith, y eso implica entrenamiento, constancia, 
certezas, saltos de fe y saber escuchar la llamada cuando suena el teléfono. ¿Escucharemos la 
llamada o seguiremos dejándolo sonar? Las cosas no duran para siempre, HD es un buen ejemplo 
de ello, pero tengo otros tantos parecidos que dan fe de ello. 

A continuación, la película Matrix y sin más, la Deco: 

• Matrix 

https://superocho.org/watch/dmkYQwGpEkIEJfD 

 

• Deco Matrix por Calcioc  

https://superocho.org/watch/7GIcuFlj6O8HMim 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/dmkYQwGpEkIEJfD
https://superocho.org/watch/7GIcuFlj6O8HMim
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40. NOVEDADES 
MORFÉO DE GEA,29/06/2023, 10:16 

 

Te queremos presentar una nueva herramienta en detrás de lo aparente. La misma se utilizará 
entre otras cosas, para hacer transmisiones en directo dentro del blog sin la necesidad de salirse 
del mismo. 

En los menús superiores de la página de inicio del blog, encontrarás un nuevo link llamado aulas.  Si 
haces clic en él, te llevará a las aulas de DDLA. Las mismas serán destinadas a los grupos privados 
o públicos orientados a estudios de logia, reuniones, etcétera. Y en un futuro cercano, también 
para la programación diaria de la señal kairos. (Como siempre, se avisará en el grupo de 
Telegram cuando haya aulas o transmisiones en vivo) 

Esperamos que hagan un buen uso y provecho del mismo y que lo disfruten. 

Gracias a todos. 

 

• NOVEDADES 

https://superocho.org/watch/YNnn9mWzoTWc8aE 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/06/novedades/
https://t.me/DDLA_Morfeo
https://t.me/DDLA_Morfeo
https://superocho.org/watch/YNnn9mWzoTWc8aE
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41. RADIO VINILO 
MORFÉO DE GEA, 03/07/2023, 19:42 

 

Sentada en el escalón del vagón me despido de Morféo, lo veo ir llevando el mate para compartir 
con su familia. Me dijo antes de partir: Si quieres saber quiénes están aquí contigo, sólo debes 
preguntarlo. No te lo mostrarán si no lo necesitas. 

Entiendo que aún no estoy preparada para saber eso. Me levanto y camino hacia el asiento en el 
que estaba, me siento, miro por la ventana, me desperezo y siento el tren arrancar su viaje 
nuevamente. 

• Radio Vinilo – Contigo 

https://superocho.org/watch/QSaNynximqZnxyH 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/07/radio-vinilo/
https://superocho.org/watch/QSaNynximqZnxyH
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42. FUENTE PRIMARIA O “A” 
MORFÉO DE GEA, 08/07/2023, 12:39 

 

Una fuente primaria se refiere a las fuentes documentales que se consideran material proveniente 
de alguna fuente del momento, en agrupación con un fenómeno o suceso que puede tener interés 
en ser investigado o relatado, es decir, es la materia prima que se obtiene para realizar un 
determinado trabajo de investigación… Wiki 

Antes de comenzar debo decirles que por compromisos familiares ineludibles, la cadencia de los 
artículos será muy lenta y supeditada al tiempo que disponga para hacerlo. Me disculpo por ello y 
les ruego comprensión y paciencia. En la medida de lo posible intentaré escribir y desarrollar los 
temas lo antes posible. Igualmente, DDLA dispone de un equipo Humano increíble y que dentro de 
sus posibilidades llenara estos faltantes haciéndose cargo de la situación si fuera necesario. 
Gracias. 

Una fuente “A” es aquella información de primera mano, la más cercana a la fuente original “O”, 
aquella de donde salió la información inicial.  Podríamos considerar a DDLA como una fuente “A” 
pero también una “O” según desde el punto de vista que se mire, o sea, por ejemplo, no es lo 
mismo la información de Gendel, que sería una fuente “A” para mí, que la recibida por el Amaster 
de sus fuentes, que sería una “A” para él y una “O” para mí. Resumiendo, siempre hay una fuente 
antes de la fuente que es el Alpha de la información transmitida y recibida. 

Las fuentes primarias del Amaster eran varias, tenía contacto directo con los principales 
contactados de la época.  El italiano Eugenio Siragusa, el peruano Sixto Paz Wells, el polaco George 
Adamski, entre otros que no vienen al caso. Una de esas fuentes primarias fue la fuente original 
“O” de la información “inédita” de astrofísica matricial (I) y (II). Igualmente sean fuentes primarias 
o fuentes originales, siempre hay que discernir la información, pues esta pasa por la decodificación 
del receptor y puede contaminarse con los arquetipos y creencias del sujeto, así que la mejor forma 
es separar el sujeto del objeto para evitar dicha contaminación. Lo expuesto en DDLA antes pasó 
por varios filtros, uno de ellos y quizás el más importante, es la corroboración con la fuente 
primogénita que está por encima de la original, contrastada y corroborada por tres fuentes 
externas como en los últimos informes, de esta manera se intenta que esa información transmitida 
sea lo más veraz posible, aunque no sea totalmente veraz, pues nadie conoce la verdad sino parte 
de la verdad. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/07/fuente-primaria-o-a/
https://es.wikipedia.org/wiki/Fuente_primaria
https://detrasdeloaparente.com/2013/04/de-primera-mano/
https://detrasdeloaparente.com/category/ultimos-informes/
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No relataré los pormenores, pero la fuente “A” de esa información “inédita” de astrofísica, es del 
año 1954, llegó a mis manos en la década del 80 por unas monografías publicadas en México en 
1981. Constaba de tres libros mecanografiados e ilustrados a mano de una tirada de solo 1500 
ejemplares, los cuales ya habían sido contaminados bastante por el movimiento nuevaerista para 
esa época. La fuente original de esa información fue entregada por una supuesta visitante 
extraterrestre a George Adamski (fotos superiores). 

Sin extenderme más en el tema comparto algunos dibujos originales de esos libros y cuya parte de 
su contenido publiqué hace tiempo en el blog y en el libro cosmogénesis de la creación. Quizás 
más adelante cuando las cosas se acomoden y tenga más tiempo, podremos extendernos un poco 
más en el tema.  Recuerde discernir y separar sujeto/objeto, si no, solo será más de lo mismo. 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/libros/


147 

 

 

 

 



148 

 

 

 

 

 

 



149 

 

 

 

 

 



150 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



151 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



152 

 

 

 

 

 



153 

 

 

 

 

 

 

 



154 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



155 

 

 

 



156 

 

 

 

 

 

 



157 

 

 

 

 

 



158 

 

 

 

 

 



159 

 

43. ALCORCON DDLA 
MORFÉO DE GEA, 12/07/2023, 10:14 

 

 

Hoy proseguimos con los trabajos de logia de Alcorcón, en este caso con dos de ellos, uno de Jesús 
sobre artículos de DDLA desde “Calzón quitado” hasta “Informe para ciegos“, y el otro de Carolina 
sobre la genealogía de José Jesús Cristo. Espero que no solo los lean y disfruten, sino que también 
trabajen sobre ellos. Hagan sus propios trabajos de logia y aporten al colectivo, si no, como digo, 
solo será más de lo mismo. 

 

 

 

 

 

 

 

La Consciencia Colectiva.  

Artículos 62 (Calzón quitado) al 74 (Informe para ciegos) 2013 

• Descarga: La Consciencia Colectiva 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/07/La-Consciencia-Colectiva.pdf 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/07/alcorcon-ddla-4/
https://detrasdeloaparente.com/2013/09/a-calzon-quitado/
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/informe-para-ciegos/
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/07/La-Consciencia-Colectiva.pdf
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/07/La-Consciencia-Colectiva.pdf
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• Descarga: Genealogía Jesús Cristo 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/07/Genealogia-Jesus-Cristo.pdf 

 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/07/Genealogia-Jesus-Cristo.pdf
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44. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO DE GEA, 17/07/2023, 18:00 

 

La vacuidad es todo el espacio o entramado donde se manifiesta la energía, sea en el estado o EM 
que sea. En el Universo encontramos unas normas superlativas (NS) y leyes energéticas para que 
la energía se proyecte. Las energías en general tienden al desorden (caos) y por eso la primera 
norma de las leyes energéticas es el equilibrio, pues el Universo está continuamente equilibrando 
esa entropía interna y externa que produce la interacción energética. 

En el universo conocido y desconocido existen estas normas o reglas básicas para que las cosas 
funcionen como funcionan. Estas Normas son creadas en el momento del diseño de la plantilla del 
universo. De éstas, cada espacio matricial y realidad toman lo necesario y dejan de lado lo que no 
necesitan (deseo/necesidad), equilibrando la ecuación con el mínimo costo energético, según la 
norma superlativa del ahorro: Toda energía tiende a la economía. 

Como Seres conscientes que pretendemos ser, entender la vacuidad es importante, pues cualquier 
movimiento energético que hagamos, creará una vacuidad que deberá ser llenada nuevamente y 
siendo conscientes de cómo utilizamos la energía nos hace creadores de nuestra realidad. Aquí 
vemos cómo se mueve y entran en juego las leyes de simpatía y empatía, también conocidas como 
de afinidad, y es esto que hablamos, cómo los átomos se equilibran y bailan, sus valencias y cargas 
se unen o no para así crear las cosas como son. 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/07/sopa-de-caracol-22/
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LA VACUIDAD 

“En su helioce se excretan los aros luminosos absorbentes por su oculta luz oscura, que llamarán 
briosos a los perdidos y a los destinos, divergentes y consonantes de todos los estadios en difusión 
fluctuantes, y en su camino hacia el helioce, toda honda es gestada, aceptada, integrada y 
dirigida hacia su destino, sea este atravesar la energía oscura a otro universo o volver al propio 
de nuevo. 

  “El germen en la vacuidad se gesta y su 
efervescencia responderá en correspondencia 
a lo que se aportó para su creación. Lo que va 
moldea lo que viene. Todo lo que llega se 
suma y se ordena en correspondencia a su 
programación. Nada se pierde en la nada. 
Todo es usado, aquí en su destino o más allá 
a través de la oscuridad de su luminiscencia, 
en otros universos, otras realidades. Mientras 
eternamente limpia, la vacuidad permanece, 
en asiento y sostén de vuestra creación.” 

Helioce – Imagen de un núcleo de luz en movimiento, creciendo 

y decreciendo, rodeado y por momentos rodeando “anillos” en 

igual movimiento de expansión y retracción, en giros 

independientes unos de otros, pero armónicos. 

 

• Vacuidad (SDC) 

https://superocho.org/watch/Tv4s4BWvhMIdqec 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/Tv4s4BWvhMIdqec
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45. DIOSES SOIS 
MORFÉO DE GEA, 23/07/2023, 10:34 

 

“Yo dije: Vosotros sois dioses, Y todos vosotros hijos del Altísimo; Pero como hombres moriréis, Y 

como cualquiera de los príncipes caeréis.” Salmos 82:6-7 Reina-Valera 1960 

“Voy a ser claro Sr. Yoyo, en DDLA soy dios, soy amo y señor de este espacio, soy omnisciente, 

omnipotente y omnipresente porque soy el creador de este universo. Si permito que siga existiendo 

es porque me divierte su patética soberbia y enorme ego, además que necesito de su energía para 

que la gran maquinaria siga moviéndose, pero en cuanto me aburra de usted o ya no sea necesario, 

lo elimino de mi universo con un chasquido de dedos…” Morféo 

Nosotros somos los creadores de nuestro universo y este se adapta a nuestra esfera de consciencia 
donde proyectamos nuestra realidad, aquella realidad que podemos soportar y aunque existamos 
en todas, pues la vida es eterna, solo podemos ser conscientes de ésta. Como dioses del Olimpo 
somos dueños y señores de nuestros propios universos y como Thanos o Tony Stark, podemos 
destruir o crear según nuestras decisiones y se permitimos o no que universos ajenos influyan en 
el nuestro. 

Nosotros abrimos la puerta o la cerramos dejando entrar a nuestro universo terceras personas, 
acontecimientos y circunstancias de universos ajenos. Somos omniscientes, omnipotentes y 
omnipresentes, el problema es que creemos que solo somos simples mortales, pues como dice el 
salmo, “…como hombres moriréis, y como cualquiera de los príncipes caeréis…” dando la sensación 
de que todo se reduce a nuestra existencia perecedera y no a nuestra vida eterna como dioses 
creadores de nuestra realidad, de nuestro universo particular y único que habitamos en el 
multiverso infinito de la creación. 

Cada ecuación de elección que tomamos crea una variedad de futuros alternativos posibles, un 
multiverso de universos en estado de probabilidad hasta que se resuelva la ecuación de elección 
y esa probabilidad se convierta en una realidad y, como en la esfera, el universo se adapte a la 
conciencia del sujeto creando su universo particular y único que sumado a los universos del 
colectivo forman la realidad que habitamos. 

Viendo el comentario de Áysan y demás comentarios, creo que no es necesario extenderme más, 
pues la idea de somos dioses está perfectamente desarrollada en un par de párrafos. Así que 
finalizo el artículo dejando antes una pregunta que hice en más de una ocasión, pues según la 
respuesta serán dioses o simples mortales. ¿Hasta dónde están dispuestos a llegar? 

https://detrasdeloaparente.com/2023/07/dioses-sois/
https://disqus.com/by/rvgv/
https://detrasdeloaparente.com/2014/04/la-probabilidad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/03/la-esfera/
https://disqus.com/by/aysandeeur/
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“En el camino de la expansión de la consciencia ocurren cosas paradójicas que, tras un proceso de 

acomodación, terminan siendo habituales, pues comprendes que la misma naturaleza de la Creación 

es paradójica. Parece lógico pensar que, a mayor expansión de consciencia, más se amplía tu universo, 

pues puedes abarcar más elementos del mismo que antes, con menor expansión, pasaban 

desapercibidos. Lo cierto es que, llevada esta información a mi universo particular, observo que ocurre 

exactamente lo contrario: a mayor expansión, más pequeño se ha ido haciendo mi universo y, sin 

embargo, más completo y lleno de vida. El círculo de personas que te acompañan se reduce, los temas 

de interés disminuyen, volviéndose más concretos y definidos, los deseos, comensales insaciables, se 

diluyen para dar paso a las necesidades, que se presentan con sus austeras vestiduras, el ruido caótico 

de voces polifónicas y sonidos estruendosos da paso a un solitario y monódico silencio, el espacio se 

reduce, el tiempo se alarga, puedes vivir en un cubículo de 3 metros cuadrados, pero sereno, pleno y 

feliz, pues dejas de existir en el mundo exterior para empezar a vivir en el interior de tu esfera, una 

esfera que, como el Quantar proyectado por la Fuente, se convierte en un vasto universo repleto de 

posibilidades para experimentarte a ti mismo a través de tu propia creación.” 

“Durante este proceso, que sucede de manera natural a medida que menos miradas mantienen su 

atención dispersa al exterior, aprendes a ser extremadamente selectivo, convirtiéndote así en dueño 

y señor de tu propio universo, el punto del círculo, el núcleo de la esfera, el mismo Do gestionando su 

creación, permitiendo o denegando el acceso al interior de su esfera de energías o agentes externos, 

jugando como un niño a diseñar universos y crear mundos en su interior. Cada uno vive en el universo 

que quiere vivir, pues como administradores del mismo, solo en uno reside la potestad de crearlo, 

pintando galaxias llenas de vida y belleza o construyendo áridos mundos de muerte y destrucción, 

pues por algo somos el Origen del Origen“ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://disq.us/url?url=https%3A%2F%2Fdetrasdeloaparente.com%2F2021%2F04%2Fastrofisica-matricial-i%2F%3AdCNGuHAcSCFUW6sG0ULKbfg52yg&cuid=1184438
https://disq.us/url?url=https%3A%2F%2Fdetrasdeloaparente.com%2F2022%2F05%2Fel-origen-del-origen%2F%3AB8KZYhyi2OD60aePp7BaxPOPTBU&cuid=1184438
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46. VISIÓN REMOTA 
MORFÉO DE GEA, 31/07/2023, 10:50 

 

VR 31072023: Abro y me rodean dos círculos de seres muy luminosos que giran uno para un lado 
y otro para el otro De a poco van apareciendo más y más círculos. Estoy en el centro, siento que 
crecen los círculos hasta el infinito y que todos los seres luminosos incluida yo, formamos una 
unidad. Me dicen que es hora de desempolvarnos y empezar a movernos un poco (Kairos) así que 
abro kairos. En mis manos se abre una flor blanca enorme con pétalos redondeados y centro 
amarillo amarronado. Veo que abajo mío se van abriendo flores de a una. Presto atención y me 
doy cuenta que estoy sobre el agua y hay hojas verdes que flotan. Sobre algunas de esas hojas se 
van abriendo las flores. 

• Sigue el camino de las flores hasta el amanecer. Camino saltando entre las hojas que 
tienen flores hasta que amanece y desciende la nave de Assh. Abro con los códigos y estoy 
sobre la nave. Una onda expansiva luminosa pasa por la superficie. Aparezco dentro de la 
nave y siento otra onda. Le pregunto a Assh qué están haciendo 

• Estamos despegando 

• ¿Se van? 

• No, estamos despegando. Con sus ojos me señala la pared que está a mí derecha. Veo que 
es una superficie rugosa grisácea. Cómo si fuese un rallador de metal. Al pasar la mano 
siento los puntos que sobresalen. Me dice: 

• Es un mapa del universo todo. Veo que cada punto es un planeta. Toda la superficie gira. 
Me muestran la vista desde arriba y veo que al girar forma como un espiral que en realidad 
son muchos espirales superpuestos. 

• Son los planetas, pero también son ustedes y nosotros y todos. 

• ¿Qué debemos hacer? 
• Lo que hacen, pero aún más. Escucho que al girar suena una melodía. Parece uno de esos 

mecanismos metálicos que giran de una caja de música. 

• ¿Entiendes? Tienen que sonar en la melodía. Si no están afinados no suenan. Cada uno 
debe estar afinado sino no escucharemos su nota y no podrás ser parte de la melodía. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/07/vision-remota-27/
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VR 06072023: Inicio la conexión, estoy sobre un acantilado alto mirando al mar, hago como que 
me siento en el borde pero en realidad estoy sentándome sobre una línea transparente en el aire, 
aunque se siente muy segura y firme, puedo apoyar las dos manos incluso sobre ella a los costados 
del cuerpo y notarla rígida y fría, como un acero invisible, miro a mi izquierda y una larga fila de 
personas me acompañan empezando por mis seres queridos que ya partieron y muchos más, miro 
a la derecha y muchos seres están sentados también sobre esa enorme barra invisible, miro de 
nuevo hacia el mar y todos miramos al mismo lugar, la sensación de rotación lenta, de esa línea 
sobre la que estamos sentados, sobre su eje, eje como el bastón de una majorette, comienza, y 
una voz amorosa pero con autoridad dice: 

“No están solos, sentados a su lado están todos, y miran y van y giran con ustedes sobre un escenario 

cambiante. El peso de los que acompañan en la línea de rotación la mantiene estable y tu-vosotros, eres-

son el centro sobre el que gira su observación.” 
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47. PANDEMIA MENTAL 
MORFÉO DE GEA, 08/08/2023, 10:44 

 

“Una pandemia (del griego πανδημία, de παν, pan, “todo”, y δήμος, demos, ‘pueblo’, expresión 
que significa ‘todo el pueblo’…es una enfermedad que se extiende a muchos países y 
continentes, traspasa gran número de fronteras, supera el número de casos esperados y 
persiste en el tiempo; además, ataca a casi todos los individuos de una localidad o región. Una 
pandemia es una epidemia que ocurre a una escala que cruza las fronteras internacionales y 
que generalmente afecta a personas a escala mundial…” Wiki 

La peor de las pandemias no es la que mata más personas, sino la que infecta a más sujetos 
transformándose en endémica al no tener cura, pues no hay vacuna, antídoto o tratamiento que 
pueda sanar la infección mental del virus del estado de idiotez. 

En 1849 Samuel Birley Rowbotham, un escritor, inventor y socialista inglés, publicó un folleto de 
16 páginas que años después se transformaría en un libro (Zetetic astronomy. Earth not a 
globe!) que en 1865 publicaría bajo el seudónimo de Parallax.   Rowbotham postulaba que la Tierra 
era una superficie plana cuyo centro era  polo norte y estaba bordeada por una pared de hielo 
infranqueable, con el Sol, la Luna, los planetas y las estrellas a tan solo unos cientos de kilómetros 
sobre su superficie. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/08/pandemia-mental/
https://es.wikipedia.org/wiki/Pandemia
https://detrasdeloaparente.com/2014/04/el-estado-de-idiotez/
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/08/zeteticastronom00.pdf
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/08/zeteticastronom00.pdf
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Tras la muerte de Rowbotham en 1885, sus seguidores crearon la Sociedad Zetética Universal, sus 
ideas fueron adoptadas por un culto religioso, la Iglesia Católica Cristiana fundada por el curandero 
escocés John Alexander Dowie donde la iglesia estableció la comunidad teocrática de Zion en 1895. 
En 1906 Dowie fue depuesto como líder del culto por su lugarteniente, Wilbur Glenn Voliva. Éste 
gobernó a sus seguidores como el líder de la secta hasta su muerte enseñando exclusivamente la 
doctrina de la Tierra plana. Voliva murió en 1942 y la secta se desintegró tras una nube de 
escándalos financieros y sexuales. En 1956 Samuel Shenton funda la Flat Earth Society (Sociedad 
de la Tierra Plana) que dirigió hasta su muerte en 1971, lo demás es historia. 

Este relato fue el principio de una de las peores pandemias mentales de la humanidad, pero no es 
la única, este escenario uno está plagado de ellas, no solo en falsas creencias sino en idioteces de 
todo tipo, desde menteplanistas defensores de la estupidez humana hasta políticos, 
investigadores, científicos, artistas, influencer, tiktoker, youtuber, etc, con miles de seguidores que 
propagan la pandemia mental diariamente a millones de personas incautas e inconscientes sin 
intención y propósito alguno. A tal punto es la infección que hasta veteranos comunicadores 
conocidos de hace años han caído y ahora comunican como zombis cantidad de idioteces 
propagando la pandemia imparable a los que quedan en pie. 

Muy pocos son inmunes a este flagelo, solo aquellos que hicieron bien el trabajo, investigando, 
utilizando la lógica de la intuición, encontrando las llaves de la certeza, consiguiendo su propio 
centro de gravedad, inmunizándose contra el virus mental al expandir su consciencia, lograran 
sobrevivir a este escenario uno devastador.  Mientras tanto, solo queda evitar el contacto, no 
escucharlos, no mirarlos, no poner la atención en ellos, usar el barbijo seguro de la consciencia y 
rezar para no infectarse en un descuido al bajar la guardia, sino esta humanidad estará perdida y 
solo quedará su inevitable extinción, pero no por otros, sino por nosotros mismos y los demonios 
habitaran la tierra una vez más como en los Antiguos del Necronomicón.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2015/01/tavistock-hoy/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/escenario-uno/
https://detrasdeloaparente.com/?s=necronomic%C3%B3n
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48. SOPA DE CARACOL 
ERICA JÓCANO, 14/08/2023, 09:35 

 
INTRANSIGENCIA 

Transigir: del verbo transigir viene del latín transigĕre (hacer pasar a través, llevar a buen fin, 
concluir un asunto, llevar al otro lado, permitir que algo se lleve hasta el final). De ahí también 
transigente e intransigente. Admitir o aceptar la opinión o ideas de otra persona en contra de las 
propias, ceder, consentir permitir una cosa que no gusta. Prefijo in: negación o privación. Por lo 
tanto, ser intransigentes, es no aceptar la opinión o ideas de alguien y no ceder/consentir ciertas 
cosas. Podemos entonces observar varias opciones: 

Cuando es hacia terceros, pudiera parecer algo drástico e incluso dictatorial, por no aceptar 
opiniones o ideas de otro. 

Cuando es hacia uno mismo, podría ser por un exceso de exigencia o por una actitud menos 
permisiva hacia el ego, o sea, dejar de ser transigente con nuestra apatía, miedos o inseguridades. 

Cuando uno se aferra a un propósito, es lícito, incluso necesaria la intransigencia, pues no 
deberíamos permitirnos transigir para con nuestro ego, los demonios, torbellinos emocionales que 
nos vuelven vulnerables. Y aquí aparece unas preguntas: 

• – ¿Podemos entonces comprender que los MS o el universo sean intransigentes con 
nosotros? 

• – ¿Pues estarían cumpliendo con la firme intención de cumplir con su propósito? 

• – ¿Sabemos cuál es nuestro propósito particular? 

• – ¿Somos verdaderamente conscientes de que pertenecemos a un propósito mayor? 

• – ¿Podemos pues, entender que se nos apriete o reprenda sobre algo que no estamos 
haciendo, no siendo coherentes para con el propósito mayor al que pertenecemos? 

VR-12/08/23 
Desde la fuente sopla un viento que arrastra todo como un huracán Siento el viento, pero puedo 
ver todo desplazarse manteniéndome quieta. Vilma (el avatar de Vilma que es la de los picapiedras) 
va volando toda descuajeringa tratando de aferrarse a algo. El viento la arrastra para un lado y para 

https://detrasdeloaparente.com/2023/08/sopa-de-caracol-23/
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otro, va despelucada y con el vestido blanco flameando. En un momento ve una especie de palo y 
lo toma con ambas manos. Queda colgada por unos segundos, toma aire y siento que enfoca su 
voluntad para tomar impulso. Hace varios giros sobre el palo, cuál Nadia Comaneci y cae en 
perfecto equilibrio sobre una superficie ovalada. Usa la superficie ovalada para desplazarse como 
si fuese una tabla de surf y va avanzando en compás con el viento. Lo justo es justo. Veo a Vilma 
(ahora de carne y hueso) sentada en la tabla de surf avanzando con el viento y observando lo que 
pasa alrededor como yo, como espectadora. 

 

• Intransigencia (SDC) 

https://superocho.org/watch/MmnksC2GJCo9C8L 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/MmnksC2GJCo9C8L
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49. QUIZAS NO SE ENTIENDE 
MORFÉO DE GEA, 18/08/2023, 13:33 

 

Creo que no comprenden en la situación que nos encontramos y lo privilegiados que son de 
conocer parte de la verdad. No solo tienen información única, sino que tienen información de los 
Mundos Superiores, de los extraterrestres de las fuerzas del Dragón, de otras realidades y 
dimensiones, del otro lado del espejo, de multiversos nunca antes vistos y sin embargo aun no 
aprecian la magia, el privilegio y la responsabilidad de ser parte de ello, creen que todo esto es 
mera imaginación y fantasía, delirios de un grupo de locos que no tienen otra cosa que hacer que 
dedicar atención, tiempo y energía para que un colectivo despierte de la pandemia mental del 
eterno sueño de la ameba de una buena vez. 

Estamos transitando un escenario uno apocalíptico, los tiempos finales de una guerra entre 
humanos y demonios, el fin de una era de sometimiento, dolor y muerte que lleva eones, quizás 
desde el mismo comienzo de la existencia, estamos en el fin de los tiempos y no logran entender 
la premura del momento actual pues estamos en los tiempos de Kairos, un lapso indeterminado 
en que algo importante sucede, es el mismísimo «tiempo de Dios» donde se separa la paja del 
trigo. 

El problema que tiene la humanidad y en particular DDLA desde siempre, es que no creen lo que 
se les develó, no lo creen porque si aceptaran la verdad no la soportarían, no pueden ver porque 
lo que ven es lo que creen ver y deciden ver, no lo que realmente es. En la tierra hay solo dos clases 
de seres, dos razas bien definidas, los humanos, producto de una evolución genética manipulada 
y los demonios, producto de otra evolución genética manipulada, los dos con la misma 
conformación física de ADN, pero diferentes en la conformación del ADN álmico (conformación 
energética), pues la energía de uno y de otro es completamente diferente y antagónica. 

El humano desciende de los Primordiales, y los demonios descienden de los Antiguos. Hay 
distintos grados y jerarquías de humanos y de demonios, pero se diferencian por lo mismo, por las 
normas superlativas de la empatía y simpatía de cada humano o demonio. La separación entre 
unos y otros la hace la energía álmica que contenga cada particularidad. Mientras una es amorosa 
y considerada hacia el prójimo, la otra es siniestra hacia todos pues odian a los humanos y, por 
tanto, buscan lastimarlos del modo que sea disfrutando del sufrimiento ajeno en cualquiera de sus 
formas y buscando el sometimiento de la humanidad. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/08/quizas-no-se-entiende/
https://detrasdeloaparente.com/2023/08/pandemia-mental/
https://detrasdeloaparente.com/2022/05/el-origen-del-origen/
https://detrasdeloaparente.com/2022/02/sg5832-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2013/10/autopsia-de-un-oscuro/


188 

 

¿Como reconocer uno de otro? pues por sus pensamientos, palabras y actos. Todo aquel que de 
alguna manera atente sobre otro en lo particular o en lo general, no es humano, simple. Nada más 
que decir y mucho que aceptar. Espabilen, que sino cuando lo hagan ya será demasiado 
tarde. Marcos 13:33: Mirad, velad y orad; porque no sabéis cuándo será el tiempo. 

 

• Video: 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/08/Kairos.mp4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/08/Kairos.mp4
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50. CARTA ABIERTA 
MORFÉO DE GEA, 23/08/2023, 19:09 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/08/carta-abierta/
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Quiero compartir con todos, la inmensa satisfacción de poder publicar este segundo libro que, en 
formato de pequeño ensayo contiene las conversaciones que mantuve con mi Tía, durante sus 
últimos días de existencia mientras la cuidaba en la cama de un hospital. 

Tras su ingreso de madrugada en Urgencias, el médico de guardia dijo que no nos fuéramos muy 
lejos, pues por su estado, estimaba la partida en unas pocas horas. De manera sorprendente, el 
debate entre seguir o marchar se prolongó por 14 días. 

Cuando uno se adentra en el conocimiento iniciático, surgen señales, respuestas y certezas 
inesperadas, propias del camino que todo buscador y encontrador de su Verdad, emprende.  Parte 
de los diálogos son reales y, otros complementarios, que me han dado la oportunidad, de ampliar 
mi “Esfera de Consciencia” enriqueciéndola con información oculta que, aunque existe, no interesa 
que se conozca. 

Mientras la atendía, como cualquier Humano haría con un ser querido, no fui consciente hasta 
varios meses después de su partida, de haber sido su Guía de este lado. Sin saberlo, preparé su 
desconexión para que marchara en paz, sin dejar temas pendientes de cierre. Años después y, 
cuando redactaba el Epílogo de este libro, fui testigo de otra satisfacción personal tras darme 
cuenta que, parte de las conversaciones añadidas, fueron reales y mantenidas en el “Espacio 
Matricial Mental” dónde estuvimos conectados, pese a estar cada uno en diferentes planos 
existenciales. Por no extenderme mucho más, les invito a ver la presentación del libro que dejo a 
continuación. 

Mi agradecimiento por el apoyo y la ayuda a los cuatro gatos locos de siempre: Jorge Gómez y Pilar 
Zaragozá por la revisión del texto, Áysan de Eur por la edición, diseño y maquetación del libro, al 
grupo de Estudios de Logia por los lances y puntos de vista compartidos y particularmente, a 
Morféo de Gea por sus apreciaciones sobre el trabajo realizado con mi Tía y, que, hasta ese 
momento, no fui consciente de ello.   

 

Mayodel68 – Jose 

 

• Experiencias Cercanas a la vida Presentación - Libro 

https://superocho.org/watch/bPtA6GDPvGEfmxk 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/bPtA6GDPvGEfmxk
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51. ALCORCON DDLA 
MORFÉO DE GEA, 25/08/2023, 20:03 

 

 

Hoy seguimos con los trabajos de logia de Alcorcón, en este caso con otro de Jesús (Misisol), 
“Espejos“. Espero que lo disfruten y aprovechen, lleva mucha atención, tiempo y trabajo hacer 
estos dibujos y desarrollar lo dicho en los artículos de forma amena y simple. 

• Espejos 

 

Enlace a PDF: 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/08/Espejos.pdf 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/08/alcorcon-ddla-5/
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/08/Espejos.pdf
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Y fuera del Planeta … 
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Y es que cuando pensábamos que la esperanza nos abandonaba apareció el Dragón.  
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El Dragón detecta sus guerreros. 
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Sabemos que el hombre (5) es un PUENTE hacia el lado más luminoso y hacia el lado más oscuro. 
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52. SOPA DE CARACOL 
ERICA JÓCANO, 28/08/2023, 09:15 

 

Vacío 
El vacío como ausencia de algo no existe, en el vacío podemos encontrar todas las energías, sean 
o no perceptibles para nosotros, que no veamos algo no significa que este vacío, un vaso puede 
estar lleno de agua, de arena, de aire, pero siempre contendrá algo, sea o no perceptible o 
palpable. Dentro del vacío podemos nombrar algunas de las cosas que este contiene (de contener), 
tener dentro de sí otra cosa que se expresa.  Podemos encontrar los siete cuerpos, los TFL, los 
biocapacitores, nos quedaremos solo con estas tres, pues son las más reconocibles dentro de 
nuestra esfera de consciencia y por lo tanto más abarcables o comprensibles. Dentro de los siete 
cuerpos, encontramos diferentes formas de expresión, podemos ubicar a cada uno de estos 
cuerpos en espacios matriciales diferentes, el físico, el mental, el emocional. Cada uno de estos se 
manifiesta con diferentes características. Los TFL, estos son transformadores de frecuencias y pasa 
algo similar que, en los cuerpos, pero estos se mueven con frecuencias y cada uno de ellos se 
encuentras en un rango diferente. 

Los Biocapacitores son acumuladores energéticos que sostienen a la UdC para que pueda 
desarrollarse. Solo hablando de estas 3 capas ya conforman un entramado energético bastante 
complejo. Y aquí sale a la palestra, el Alma o ánima, es el halito de vida, recolecta información, 
distribuye la energía, conecta y vincula por eso decimos que es un cuerpo de enlace. Pues tiene la 
capacidad de interconectar la energía y la información entre capas. 

Tenemos dos momentos transcendentales del Alma y el cuerpo físico, el nacimiento y la 
desconexión, hablaremos sobre la partida, pues es el alma quien recuerda/transporta todos los 
actos conscientes de su existencia y esto sucede en el ETD (espacio de transición dimensional). El 
hecho de llegar a este momento con un grado de consciencia mayor o menor determinará cuanta 
cantidad de energía/información perdura hasta la próxima conexión, de ahí el dicho de es un alma 
vieja, refiriéndonos a que hay ocasiones que apreciamos en otros un grado de “ maestría” en 
algunos aspectos, virtudes o destrezas, como si ya las trajera aprendidas. Estos casos podrían 
deberse a que el alma que se enlaza trae recuerdos o información de la anterior existencia, o 
bien por el espíritu, el Ser de un individuo. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/08/sopa-de-caracol-24/
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El vacío no es lo mismo que vacuidad. La vacuidad es un acontecimiento, es un instante dentro del 
vacío que permite que se produzcan procesos energéticos y que algo que antes era líquido, ahora 
pueda ser gaseoso, por ejemplo.  Las energías siempre están interactuando, siempre hay 
movimientos, y esos movimientos son los que crean esa vacuidad, y nos encontramos que 
cualquier espacio carente de algo tiende a ser llenado, y ahí está el universo, equilibrando 
constantemente la ecuación. 

Debemos hacernos conscientes de que dentro de nosotros están sucediendo muchas cosas, 
nuestra percepción física nos limita rotundamente, impidiendo a muchos poder llegar a creer que 
somos mucho más que un cuerpo físico. Si un átomo es 98% “vacío” es probable que en nosotros 
haya un porcentaje similar de “vacío” … como es en lo micro es en lo macro. Veamos pues, al vacío, 
no como carencia o ausencia de algo, sino como un océano de posibilidades, tratemos de cambiar 
nuestra percepción de las cosas, ampliemos nuestra esfera de consciencia y así, el vacío, cada vez 
sea menos vacío. Pues eso implica que en donde antes no veíamos nada ahora vemos algo. 

NOTA DEL ADMINISTRADOR 

Todos las Sopas de Caracol si bien son presentadas y expuestas por Erica, se desarrollan en charlas del 

grupo de estudios de logia. Cada uno aporta algo en las reuniones internas llegando finalmente a la 

comprensión y conclusión final del tema tratado que luego se expondrá en SDC. Mucha de la información 

entregada es nueva y otra ampliada de temas ya expuestos en DDLA.  

Agradezco al grupo de EDL por la implicación, compromiso y seriedad para la expansión de la consciencia 

propia y del prójimo que llevan a cabo. 

 

• Vacío (SDC) 

https://superocho.org/watch/o3vAMIugrHcQ9e2 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/o3vAMIugrHcQ9e2
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53. VISIÓN REMOTA Y ÚLTIMOS INFORMES 
MORFÉO DE GEA, 30/08/2023, 09:54 

 

“El acontecimiento ejemplificador (AE) de la pandemia cov-19, sigue destruyendo el sistema 
cabalista mundial y sus bases democráticas, económicas, financieras, políticas y religiosas, 
abriendo el camino a los representantes del Dragón, Rusia y China, para que ganen espacio 
matricial cerrando acuerdos con la Unión Europea, Sud América y Medio Oriente mientras en EUA 
e Israel se derrumba el sistema democrático y su poder hegemónico desaparece poco a poco como 
una figura de hielo bajo el abrasante fuego del Dragón.” 

Veo la parte alta de la figura de una mujer de medio lado con un manto sobre su cabeza y sus 
hombros, sujeto por una corona en su cabeza, y al girarse hacia mí y acercarse, su cara es un 
cosmos con astros girando y nebulosas de colores. No dice nada, pero entiendo que es una ayuda 
y sigo, sin perderla de vista, con la fecha de hoy, empiezo, ella se aparta del frente y se pone a mi 
lado a la derecha, veo como saca sus manos de mujer, con muchas pulseras y anillos de metales, y 
adornadas con tatuajes de henna como las indias. Coge las mías y las posa sobre un teclado 
imaginario, mientras mueve sus dedos sobre los míos haciendo como que escribe. En ese momento 
mis manos físicas siguen volteadas con las palmas hacia arriba, pero empieza a picarme tanto el 
dorso que siento dolor, las volteo sobre la libreta y se pasa al instante. Entiendo que tengo que 
escribir ya, llega esto: 

21082023 

“Cuando los pasos para la luz en la mente del humano se cerraban, el Dragón usaba su enorme 
compuerta infranqueable e inviolable, hecha del más puro y resistente acero y encerraba al 
enemigo en los lugares oscuros de las almas por un tiempo necesario. 

Este recurso había sido usado antes ya, pero con moderación por la consecuencia apareja de la 
destrucción de pequeñas porciones de tejido álmico, que puede ser soportada si el humano renace 
victorioso una vez más, pero implica un riesgo en la capacidad de vinculación de estímulos 
mentales, emocionales y físicos en un proceso cognitivo productivo y no parcial de las futuras 
informaciones a recibir. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/08/vision-remota-y-ultimos-informes/
https://detrasdeloaparente.com/2021/01/estado-de-situacion-2021/
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El uso de la compuerta del Dragón impide la continuidad del bombardeo sensitivo, sonoro y 
vivencial congestivo y obstructivo para el discernimiento en el humano y le da un lapsus de paz. 
Aquí se activa el protocolo de la TIAC de eliminación y barrido de la capa temporal superficial, 
dejando los estratos de tiempo subyacentes y primarios sin tocar, dando la oportunidad a la 
continuidad en la misma línea deseada y más beneficiosa para el humano. 

Este protocolo ha sido activado, ejecutado y finalizado. La obstrucción en la superficie temporal 
limpiada. La línea de tiempo sigue su curso. Por el momento el Dragón mantendrá la compuerta un 
poco más. Han sido testigos de un golpe creado por el enemigo con astucia. No bajen la guardia.” 

22-08-2023.   Hora: 12:22 

“Multitud de seres a ustedes van, llegan a su lado hadas, elfos, nomos, primordiales todos, algunos 
sin forma más allá de su luz. Danzan su danza y abren las puertas para ellos y para vos y aquí son. 
Luego se irán, pero aquí están. Tejen y tejen con sumo primor, tejen con luz, para dar camino, para 
dar sostén a un destino. Es un bien común. Hombre que escuchas… 

¿Dónde estás tú que no aras tus campos, que no cuidas tu casa ni limpias tu tierra? ¿Dónde estás 
ahora que otros vienen a tu lugar? ¿Qué guerra te ocupa? ¿Qué aventura buscas? ¿Qué ambición 
persigues? ¿Cuál es tu ilusión? ¿Dónde está tu mente y tu corazón? ¿Dónde están tus ojos? ¿Dónde 
está tu amor? ¿Dónde vive tu alma? 

Encuentra la Vida y aférrate a ella. Ese es tu destino, noches que amanecen, águilas que vuelan, 
hombres que florecen.” 

30-08-2023 

“El Alma de DDLA es cambiante y se muestra según cuando, quién y para qué se observa. Mientras 
para unos es la imagen de la cima nevada y luminosa de una montaña recortada en el cielo azul, 
para otros es una semilla dentro de la tierra, tumbada en horizontal por los golpes y devenires de 
pasos inconscientes sobre ella, y cuyo tallo sigue brotando y lucha por salir a la superficie, buscando 
la luz del Sol. Sepan, brotarán. 

Será tan fuerte y espesa su floración, que enderezarán la semilla tumbada, sacándola de la tierra 
para pasar a ser el contenedor, el recipiente con agua, el jarrón que acoge al hermoso ramo florido, 
natural y sencillo, múltiples sus brillosos pétalos blancos, y verdes vivos sus hojas bañadas de rocío. 

Su destino es ser un ramo eterno, como muestra del potencial del jardín humano, la muestra natural 
del esplendor de la Vida, en la belleza de su blancura y humildad. Un ramo de jazmín perfumado 
para nosotros es.” 
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54. ESTUDIO DEL ALMA 
MORFÉO DE GEA, 02/09/2023, 10:12 

 

Si bien en estos años hemos visto el concepto de alma en varias de sus acepciones y usos, nunca 
hemos incursionado en profundidad en su estudio, origen y función, pues el alma no es solo un 
cuerpo de enlace, esa sería la función primaria, sino también muchas cosas más que hacen al alma 
uno de los principales elementos para la existencia de la vida. Comencemos primero dando un 
repaso de lo último dicho sobre el alma en la Sopa de Caracol “Alma y Espíritu” para luego 
comenzar su estudio. Primero veamos las acepciones de alma conocidas hasta ahora: 

• Como cuerpo de enlace (el medio por donde interactúa la materia) 

• Como lo que anima (el reflejo del Espíritu del Do) 

• Como campo mórfico (lo que da una forma determinada) 

• Como depositaria de emociones (la interpretación subjetiva de los acontecimientos) 

• Como todo lo dicho en los comentarios y en las sopas de caracol. 

Comencemos con la función primaria, el alma como cuerpo de enlace por derecho de vida con la 
personalidad virtual. Un cuerpo de enlace es aquello que tiene la capacidad de enlazar (unir) un 
Alfa con una Omega, desde los cuerpos más sutiles del espíritu (increado) hasta los más densos de 
la materia (creado). Ese cuerpo, que no es un cuerpo como lo imaginamos sino más bien una 
energía proyectada desde un Alfa, como el rayo u octava descendente de creación del DO que va 
desde el SER (alfa) hasta la UcD (omega) engarzando todos los estratos, dimensiones y espacios 
matriciales a cada cuerpo energético consciente o inconsciente que exista, es como el alma conecta 
la vida con la existencia, por eso es por derecho de vida y se otorga a todo ser viviente animado o 
desanimado, ya que si no fuera así no habría forma que existiera en esta realidad. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/09/estudio-del-alma/
https://detrasdeloaparente.com/2023/04/sopa-de-caracol-18/
http://disq.us/p/2vpaf38
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Así como el alma se conecta de lo más sutil (micro) a lo menos sutil (macro), también se 
desconecta, pero en este caso de forma inversa, siendo el cuerpo físico (materia) el primero que 
se desconecta y el cuerpo samádhico (espíritu) el último. A partir de ahí solo queda la energía 
álmica pura que se reutilizará para nuevas conexiones según dispongan los mundos superiores o 
los cuerpos gloriosos si así lo consideran, o se desintegrará por completo para ser utilizada como 
objeto. En el caso del alma de las cosas (desanimado) las cosas cambian un poco ya que el alma no 
enlaza con cuerpos energéticos (sujetos) sino con objetos energéticos (cosas inanimadas), siendo 
estas partes del todo necesario para que la realidad pueda existir. 

El alma se origina en el H6 de las formas, ya que estas no pueden formase sin los campos mórficos 
que aporta la energía del alma. En el proceso de desconexión el alma va descargando información 
recopilada de cada cuerpo energético, sobre todo del centro emocional superior que es el 
encargado de los Nitrógenos más altos obtenidos en la existencia y la que remitirá al Ser luego de 
terminar el proceso. La información del emocional inferior es descargada y desechada en el paso 
por el ETD para que se hagan los procesos de cierre de octavas, equilibrio y purificación. El límite 
que separa lo creado de lo increado es el cuerpo causal, por consiguiente, se hace en la 
desconexión del alma con ese cuerpo, a partir de ahí toda la información recopilada que se 
descargue del alma sea emocional, intelectual o espiritual es consciente y el alma pasa a ser Alma 
(energía álmica pura). 

Quisiera por ahora finalizar este breve estudio diciendo que podríamos definir al Alma como: “la 
entelequia del DO “. En posteriores artículos quizás seguiremos con el estudio del Alma, pues aún 
queda mucho que ver y estudiar, sobre todo en el análisis de la función de esa entelequia en el H1, 
H2 y H3 donde las cosas cambian bastante, ya que estaríamos incursionando en la mente y 
propósito del DO.    
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55. ESTUDIO DEL ALMA (II) 
MORFÉO DE GEA, 11/09/2023, 11:42 

 

Hoy seguiremos con el estudio del alma y trataremos la entelequia, pues si no comprendemos bien 
esta, no comprenderemos el alma y menos su existencia y propósito. Comencemos primero 
explicando de que hablamos cuando hablamos de entelequia.    

“La entelequia es un término filosófico definido por Aristóteles. El término tiene su origen en la 
palabra griega ἐντελέχεια (entelékheia), combinación de enteles (‘completo’), telos (‘fin’, 
‘propósito’) y echein (‘tener’). La palabra fue creada por el mismo Aristóteles, siendo posible 
traducirla como ‘tener el fin en sí misma’…Para Aristóteles, el término entelecheia hace referencia 
a cierto estado o tipo de existencia en el que una cosa está trabajando activamente en sí misma 
(en la metafísica aristotélica, la entelecheia es el estado opuesto a la energeia), en oposición al 
concepto de potencialidad: la entelecheia es un trabajo activo hacia la consecución de un fin, 
intrínseco a la misma cosa. Pero es también ese fin, ese estado en que la entidad ha realizado todas 
sus potencialidades y, por tanto, ha alcanzado la perfección.” Wiki 

Primero deben saber que estamos hablando de metafísica, estamos estudiando algo más allá de 
lo conocido y, por tanto, no son temas simples ni sencillos de comprender. 

Hay tres niveles jerárquicos de esa energía álmica; alma, Alma y ALMA. Cada una tiene su intención 
y propósito y tienen orígenes diferentes según ese propósito sea intrínseco o no, el alma en el H6, 
el Alma en el H3 y el ALMA en el H1. Todas inician en los choques (Si-Do) de sus respectivas octavas, 
el que cubre la voluntad del primer choque aportando la energía del anterior. Ejemplos: H0/H1, 
H1/H3, H3/H6. El primer choque si-do de cada octava es por réplica (recrea el anterior) y el 
segundo, el fa-mi es por creación (suma la recreación). El alma recrea (replica, copia un algoritmo) 
lo creado anteriormente y todas son reflejos del ALMA (la energía del KA) que es la entelequia del 
DO. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/09/estudio-del-alma-ii/
https://es.wikipedia.org/wiki/Entelequia
https://es.wikipedia.org/wiki/Metaf%C3%ADsica
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• Cadena descendente: Los sostenidos (#) replican la proyección cubriendo el choque Si-Do 
con la jerarquía correspondiente usando el formato (2xH6) 

• Cadena ascendente: Los bemoles (b) del choque Fa-Mi con el formato (2H3+2H3) crea la 
vida consciente correspondiente de esa jerarquía. 

 

Como ven los sostenidos (#) se cubren por la voluntad del DO, que es esa entelequia (la existencia 
de un ser que tiene en sí mismo el principio de su acción y su fin) En el primer choque tiene que 
bajar un tono para equilibrar los sostenidos de la octava siguiente y en el segundo tiene que subir 
un tono para equilibrar los bemoles (b) de esa misma octava. Estos últimos párrafos y el cuadro 
(que ya se había visto anteriormente) son solo para destacar lo más importante y novedoso, que 
el choque Si-Do de cada octava lo cubre la voluntad, y esa voluntad es la entelequia del Do, el Alma. 

Tenemos entonces que la entelequia del Do es intrínseca al Alma, pero no al alma, pues todavía es 
un sujeto como UdC, ya que aún no ha evolucionado (octava ascendente) a objeto como Ser. El 
propósito del alma es experimentar la materia y evolucionar, y el del Alma recabar lo evolucionado 
para que el ALMA mantenga la integridad de la entelequia del DO de la octava descendente 
creacionista, siendo por tanto Alma/Espíritu/Ser una trinidad-trialidad inseparable como el cuerpo 
físico, etérico y mental formado por un cuerpo único (tres en uno) llamado vida consciente que es 
una trinidad en lo cúbico y una trialidad en lo cuadrático. Finalmente nos queda por ver el ALMA, 
pero ahí la cosa se complica un poco, pues como dije en el artículo anterior, estaríamos 
incursionando en la mente y propósito del DO.  

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/06/el-espin-del-vaet/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/vida-consciente/
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56. SOPA DE CARACOL 
ERICA JÓCANO, 16/09/2023, 13:16 

 

Entelequia 
Para poder llegar a unos términos un poco más concretos sobre que es la entelequia, deberíamos 
hacer primero un repaso a los tres niveles jerárquicos del ALMA/ Alma/ alma y colocarlas a cada 
una en su lugar con respecto a la octava de creación o evolución, pues las tres tienen la misma 
intención, pero con propósitos diferentes. Empecemos pues a intentar dilucidar los misterios de la 
creación. 

• ALMA:  El origen de esta se encuentra en el H1 e inicia en el choque Si-Do de la primera 
octava descendente de creación. (Ideas). Al iniciar en las ideas y sin una octava anterior en 
curso, es el Do quien arranca la creación, coge la energía del H0 convirtiéndola en 
entelequia. Al ser una idea esta engloba y contiene intrínsecamente todas las posibilidades. 

• Alma: Esta inicia en el choque Si-Do de la segunda octava descendente de creación, en el 
H3. (diseño) y toma la energía del Do (H1). Lo que se hace es replicar el ALMA en este 
estrato jerárquico inferior 

• alma: también inicia en el choque Si-Do, pero de la tercera octava descendente de creación 
en el H6 (las formas), y coge la energía del H3. El alma se desarrolla en la octava ascendente 
de evolución y permite que la entelequia se complete. 

Como vemos las tres inician en el choque Si-Do, que es la última nota de la octava en curso y la 
primera de la siguiente. Sabemos que cada vez que termina una octava la siguiente arranca con el 
doble de frecuencia del que inicio en la anterior, esto implica que para saltar de una a otra hay un 
faltante energético que en este caso se cubre con la entelequia. En cada choque Si-Do la entelequia 
replica la energía anterior adaptándola a la nueva jerarquía o capa jerárquica del ALMA. El alma 
por ejemplo recrea lo creado anteriormente, o sea el Alma y alma y Alma son reflejos del ALMA (la 
energía del KA). 

Podemos decir que el ALMA/Alma/alma es el enlace entre octavas de la entelequia del Do para 
que la continuidad de la cadena de la octava descendente de creación se manifieste. El propósito 
del alma es experimentar la materia y evolucionar y el propósito del Alma es recabar lo 
evolucionado para que el ALMA mantenga la integridad de la entelequia del Do. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/09/sopa-de-caracol-25/
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Continuemos ahora con la octava ascendente evolutiva: Esta arranca en el H6 en las formas, como 
avatar, en nuestro ADN encontramos el germen de vida o semilla  de toda la creación, pero en 
estado latente,  es el campo mórfico lo que le da los límites al avatar que como materia es finita, 
pero hay mucha información viva dentro del Adn, esa es la parte metafísica de  nosotros  que 
engloba, es por eso que debe intervenir el espíritu y el alma como tándem, el Espíritu como 
impulsor de la expansión de la consciencia y el alma como mensajera y portadora de la información 
que se dará después al Alma , en el proceso después de la muerte del cuerpo físico. 

Tenemos esa capacidad creadora como el Do, siempre teniendo en cuenta el nivel jerárquico en el 
que nos encontramos. JJC decía; Dioses sois. ¿No será que en nuestro Adn encontramos la 
entelequia? La entelequia de encontrarnos dentro de un ser que tiene en sí mismo el principio de 
su acción y su fin. 

 

• Entelequia (SDC) 

https://superocho.org/watch/S1fWgIaWpYJlUGn 

 

No hay nada si no hay todo. La perfección es el uno, la indisolubilidad del uno y su entelequia. Una 
vez abierto, el libro no podrá cerrarse, sus páginas de cera escritas en oro serán completas. Renglón 
a renglón. Página a página. La historia de todos los tiempos será escrita. Todos los nombres serán 
develados, tu nombre también estará allí escrito. Todas las almas que son un ALMA. Y cuando el 
libro sea abierto por el guardián de los libros. Y se lleve al estante de la biblioteca de los universos. 
Allí estarán sus nombres, porque así está dicho que sea, en el registro que posibilita lo perpetuo. 
Son los guardianes del registro, aunque no lo sepan, guardan lo más preciado, lo finito, aquello que 
da vida a lo eterno. 

“Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios; y los libros fueron abiertos, y otro libro fue 

abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en 

los libros, según sus obras.” Apocalipsis 20:12 

 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/S1fWgIaWpYJlUGn
https://www.biblegateway.com/verse/es/Apocalipsis20:12
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57. ESTUDIO DEL ALMA (III) 
MORFÉO DE GEA, 21/09/2023, 11:28 

 

Cuando hablamos del H0 tendemos a pensar erróneamente que hablamos de la Fuente o del 
universo central estático, esta forma de relacionar el H0 con esos conceptos se debe a la acotación 
de la octava descendente de creación. La cadena de hidrógenos solo es aplicable a la proyección 
inicial, pero no antes de esta, pues si bien nace en el DO, proviene de otro DO mucho más 
importante del cual nunca hemos hablado, por tanto, el H0 forma parte de esa proyección. Hoy 
incursionaremos en ese DO antes del DO para intentar vislumbrar el ALMA y así comprender su 
mente y propósito. Recomiendo antes de comenzar que recuerden que estamos hablando 
de metafísica. 

“Hay tres niveles jerárquicos de esa energía álmica; alma, Alma y ALMA. Cada una tiene su 
intención y propósito y tienen orígenes diferentes según ese propósito sea intrínseco o no, el 
alma en el H6, el Alma en el H3 y el ALMA en el H1. Todas inician en los choques (Si-Do) de 
sus respectivas octavas, el que cubre la voluntad del primer choque aportando la energía del 
anterior. Ejemplos: H0/H1, H1/H3, H3/H6. El primer choque si-do de cada octava es por 
réplica (recrea el anterior) y el segundo, el fa-mi es por creación (suma la recreación). El alma 
recrea (replica, copia un algoritmo) lo creado anteriormente y todas son reflejos del ALMA (la 
energía del KA) que es la entelequia del DO.” EDA (II) 

Todas inician (comienzan) en el primer choque de cada octava y enlazan con la octava anterior, en 
este caso el H0 del ALMA. Ahora la pregunta correcta es ¿Qué es el H0? Sabemos que el H1 es la 
octava de las ideas del DO, entonces, ¿Que hay antes de las ideas? ¿De dónde provienen las ideas, 
sean del DO o de nosotros? Pues siguiendo la lógica de la intuición las ideas provienen de la mente, 
pero no de cualquier mente, sino de la del DO, ya que la primera esfera de consciencia, el 
Tetragrámaton (Quantar), la mente con cuatro consciencias (quasares) da inicio a la gran 
proyección de la octava descendente de creación donde nos encontramos 

https://detrasdeloaparente.com/2023/09/estudio-del-alma-iii/
https://detrasdeloaparente.com/2012/12/la-fuente/
https://es.wikipedia.org/wiki/Metaf%C3%ADsica
https://detrasdeloaparente.com/2023/09/estudio-del-alma-ii/
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“Tenemos pues una fuente creadora, QUANTUM, que proyecta 36 sistemas genéticos con información 

consciente para crear cosmos, que crearán universos, que crearán sistemas galácticos, que crearán 

galaxias, que crearán soles, que crearán sistemas planetarios, que crearán planetas, que crearán vida, 

que crearán humanidades. Cada compresor genera un QUANTAR que es la primera esfera de 

consciencia de cada cosmos.” 

Estas cuatro consciencias del Quantar son la “súper mente creadora” (SMC) y cada una proyecta 
algo necesario para la gran proyección. Una proyecta el ALMA (energía consciente), otra el KA 
(información consciente), otra el SER* (vida consciente) y otra el DO (entelequia). 

Resumiendo, tenemos pues la primera esfera de consciencia o QUANTAR compuesta por cuatro 
consciencias o Quasares cuya SMC proyecta el (H0) iniciando la cadena descendente de creación. 
En el (H0) se origina el ALMA-KA-SER y el DO cuya entelequia unifica y proyecta la trinidad 
Alma/Espíritu/Ser y la trialidad en la materia alma/espíritu/ser (vida consciente), siendo el DO (H1) 
el padre, el SER (H2) el hijo y el KA (H0) el Espíritu Santo. Ahora la pregunta correcta sería: ¿Por 
qué el KA es el H0? y la respuesta está en el rayo QUOM, que es el que transporta la información 
consciente de la fuente y crea los distintos QUANTAR con sus respectivos sistemas genéticos (SG). 
Como ven todo tiene que ver con todo y se va armando el puzle, las partes van encajando 
magistralmente y la gran maquinaria de la creación toma sentido. 

En el 2011 comenzamos un largo camino, el camino de comprender la realidad, comenzamos 
dando pequeños pasos como en el kínder, armando pequeñas piezas de no más de cuatro o seis 
partes, ahora años después ya arman rompecabezas de cientos de piezas y recién están en la 
primaria, imaginen lo que será en la secundaria y la universidad, quizás logren recibirse y su alma 
por fin tenga la información necesaria para convertirse en Alma y la entelequia del DO se cumpla 
para que puedan transcender en consciencia y así puedan llegar hasta donde deben llegar, hasta 
el infinito y más allá. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2021/04/astrofisica-matricial-i/
https://detrasdeloaparente.com/2022/06/jerarquias-dimensionales-o-metadarmikas/
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/comprendiendo-la-realidad/
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BONUS TRACK 

 

 

 

 

• Enlace descarga PDF 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/09/Octavas-de-la-Creacion-v.1.0.pdf 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/09/Octavas-de-la-Creacion-v.1.0.pdf
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58. KAIROS 2.0.2.4 
MORFÉO DE GEA, 26/09/2023, 11:25 

 

Luego de meses trabajando con un objetivo único a conseguir, hemos logrado tener nuestro propio 
servidor de transmisiones en directo sin depender de terceros. Hoy les presentamos al 
nuevo Kairos v2.0.2.4, nuestra propia plataforma de Streaming de DDLA. Algunas de sus nuevas 
prestaciones son: 

• Multitransmisión a plataformas externas y posibilidad de varios canales internos 
transmitiendo en simultáneo. 

• Alojamiento en server propio. 

• Control total de la plataforma. 

• Transmisión live las 24 horas de dibujitos animados para niños. 

• Chat permanente, no se eliminan los comentarios de los distintos programas cuando 
finalizan la transmisión. 

• Nuevo diseño intuitivo, sencillo, claro y agradable. 

Solo queda agradecer el gran trabajo que hicieron los ingenieros y colaboradores para lograr el 
objetivo. Cientos o miles de horas con una intención y propósito invertidos en atención, tiempo y 
energía para hacerlo posible. Que lo disfruten. 

Nota del Administrador: Todos los Server de DDLA se pagan con las suscripciones de Super8, 
suscríbase y ayúdenos a ayudar. Gracias a todos. 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/09/kairos-2-0-2-4/
https://kairos.detrasdeloaparente.com/
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59. ALCORCON DDLA 
MORFÉO DE GEA, 01/10/2023, 10:50 

 

 

 

 

Hoy continuamos compartiendo los trabajos de Jesús, en este caso sobre un tema más que 
interesante desde la interpretación visual de los artículos tratados en DDLA. Destacar la gran 
capacidad de Jesús para llevar a cabo estos trabajos visuales y exponerlos de forma entendible y 
comprensible para todos. Aprovéchenlos que no siempre tendrán la ocasión y oportunidad de 
tener un artista grafico de interpretación de contenido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/alcorcon-ddla-6/
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El Espin del Vaet 
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• El Espin del Vaet 

Enlace Descarga PDF: 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/10/El-Espin-del-Vaet_Jun_2023.pdf 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/10/El-Espin-del-Vaet_Jun_2023.pdf
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60. “Q” 
MORFÉO DE GEA, 05/10/2023, 09:35 

 

El Citelio del Quantum es como si fuera un procesador de burbuja matricial dimensional (PBMD) 
que proyecta la información consciente en caos desde la Fuente mediante el rayo Quom. Cada 
Quantar ordena esa información consciente del caos en paquetes de datos ordenados llamados 
Quats, y proyecta la octava descendente de creación ODC. La tetra-mente/consciencia del Quantar 
(la primera esfera de consciencia) es la que decodifica, ordena y cataloga esos datos transmitidos 
por el Quantum para iniciar la ODC. 

Ahora ordenemos el proceso. Tenemos pues, el Quantum que mediante los compresores del 
Quombio, proyectan un rayo Quom que forma un Quantar que al saturarse crea los Quasares, para 
que, mediante la primera esfera de consciencia, de inicio a la proyección de la ODC. 

Entonces los elementos involucrados en el proceso antes descripto son los siguientes: 
Quantum/Quombios/Quom/Quantares/Quasares/Quats y finalmente, nuestro Quantum. Ahora la 
pregunta correcta Sería: ¿Cuál es el factor común 1 de todos estos elementos? 

En la octava descendente de creación tenemos un factor común que es el Hidrógeno. En toda la 
cadena figura el hidrógeno, que es el primer elemento de la tabla periódica y tiene su lógica, igual 
que otros elementos como ya hemos visto en su momento como el Helio, Carbono, Oxígeno, 
Nitrógeno, etc. Pero hay una letra que no figuran ni representan ningún elemento de la tabla, es 
la “Q”. ¿Por qué no figura la letra Q? Por ejemplo, tampoco figura la “J” y la “Ñ”, pero en este caso 
una no existía en las abreviaciones en latín cuando se confeccionó la tabla periódica y la otra solo 
se usa en el alfabeto latino, por tanto, es justificable, pero la Q no tiene un por qué, no hay un 
elemento con la letra Q. Esto es porque los elementos son de la materia del cuadrático de las 
formas, pero hay elementos del cúbico y estos no figuran en la tabla por no tener características 
físico químicas reconocibles al ser parte de las ideas del Quantum. 

En el universo de Star Trek “Q” es un ser inmortal, omnisciente y omnipotente que pertenece a un 
plano de existencia extradimensional (por fuera de las dimensiones) llamado Continium Q, el cual 
está fuera de la comprensión humana y del espacio/tiempo conocido. Como el Q de Star Trek, 
también existe un Q real, aquel que tiene las características físicas y químicas que hacen que toda 
la creación sea la que es, es el factor común de todo lo existente, desde lo creado a lo increado, 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/q/
https://detrasdeloaparente.com/2012/09/construyendo-verdades-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2011/09/los-suenos-develados-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2023/10/q/#70d0601c-0a4f-4ef2-9dca-6d3d3bc8a0e3
https://detrasdeloaparente.com/2022/08/tabla-alquimica/
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desde el Quantum de la Fuente hasta el Quantum de nuestra mente. Todo en este y otros universos 
tienen como factor común ese elemento del cúbico, ese elemento que no figura en el cuadrático, 
pero que forma parte de este, desde lo micro hasta lo macro, ese elemento desconocido es, “Q”. 

Q es la suma de todas las Super Mentes Creadoras de todos los Quantar de todos los universos 
conocidos y desconocidos, de todos los cosmos, de todas las creaciones, de todo lo creado y lo 
increado, porque Q es el mismo absoluto, es el único de su especie, es el elemento primogénito de 
toda la creación. Q es la sumatoria de ALMA, KA, SER y DO, es energía, información, consciencia y 
entelequia, es el Uróboro, es el principio y el fin de todo.  Finalmente queda ver en detalle a Q, ver 
su lógica, su física, su química, su micro y macrocosmos, incursionar en su mente, pero eso por 
ahora quedará pendiente hasta alcanzar la expansión de consciencia necesaria para poder 
abarcarlo y comprenderlo. 

1- Factor común es el número o letra que se repite en todos los términos de una ecuación 
polinómica ↩ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/q/#70d0601c-0a4f-4ef2-9dca-6d3d3bc8a0e3-link
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61. CONSECUENCIAS 
MORFÉO DE GEA, 10/10/2023, 10:18 

 

consecuencia 

Del lat. consequentia. 

1. f. Hecho o acontecimiento que se sigue o resulta de otro. 

2. f. Correspondencia entre los principios que profesa una persona y su conducta. 

3. f. Fil. Proposición deducida de una o más premisas de tal manera que al ser 
estas afirmadas o negadas es ineludible su afirmación o negación. 

4. f. Fil. Ilación o enlace del consiguiente con sus premisas. 

 

Toda acción tiene una reacción, una causa y efecto (causalidad), o, mejor dicho, un costo a pagar 
sea en el sujeto (particularidad) o en el objeto (generalidad). No hay forma de eludir las leyes 
energéticas del equilibrio universal. Desde el 1 de septiembre de 2022 estoy investigando, 
estudiando y preguntándome, cual es el costo particular y general de haber intervenido en una 
ecuación de improbabilidad y cuál es el plan mayor para haberlo hecho. Esa bala que no salió fue 
el comienzo de una serie de acontecimientos locales y generales que creo, culminarán el 22 de 
octubre, cuando la ecuación se equilibre o tienda a equilibrarse, y el futuro, sea el que fuese, se 
afiance en una línea alternativa que se diseñó en el momento que se modificó la realidad, una 
realidad que era hasta ese entonces, la muerte de CFK. 

Pasado más de un año de ese acontecimiento y luego de un largo periodo de observación y estudio, 
creo que es el momento de decir algunas cosas ya que entramos en un punto de influencia (Pi) 
importante y que puede modificar el destino de todo un país, su gente y, sobre todo, el futuro de 
las próximas décadas y generaciones en lo particular y en lo general. Antes de proseguir quiero 
dejar clara mi postura para que no queden dudas o mal entendidos, mi voto irá a Sergio Tomás 
Massa. No justificaré mi decisión, solo expondré las causas que me llevaron a tomarla. Ahora 
prosigamos con el artículo. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/consecuencias/
https://dle.rae.es/consecuencia
https://detrasdeloaparente.com/2022/09/alquimia-energetica/
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Estamos frente a una ecuación extraña, tan extraña que es casi única. Desde ese momento 
“milagroso” de la bala fallida, una serie de acontecimientos afortunados y desafortunados 
sucedieron en Argentina y en el mundo entero, no hace falta que relate los sucesos que ya todos 
conocen, pero todo esto llevó a que hoy en el mundo haya una doble ecuación de 
probabilidad/improbabilidad al 50/50 en partes iguales, cosa que nunca antes había sucedido y 
que es sumamente importante para inclinar la balanza hacia la Humanidad, pues ahora la 
consciencia también juega, pero dependerá de las ecuaciones de elección particulares para inclinar 
la balanza hacia el lado correcto. La pelota ahora la tenemos nosotros y nos toca patear al arco y 
hacer el gol para ganar el partido. 

Como buena estratega que es CFK, al no permitirle ser candidata, está jugando en las sombras de 
las gradas, moviendo las fichas en el tablero en silencio y poniendo a STM como protagonista y 
ejecutor de sus ideas para que haga lo que ella no puede hacer por estar proscripta. Esto tiene una 
doble jugada, hacerse con el poder del gobierno para eliminar por completo a los demonios 
(Milei/Bullrich) del escenario actual y volver al modelo Humano de NK (Néstor Kirchner). Pero esto 
solo sucederá si se ganan estas elecciones. Esto no solo es una movida local, sino también un 
movimiento internacional interesante, pues se mantendría el alineamiento con la región, 
los BRICS y el dragón, manteniendo el futuro alternativo que se fraguó un año antes de finalizar la 
triada del 2023 que daría inicio al cambio total del escenario internacional actual. Si logramos 
superar esta ecuación, los cambios serán rápidos y notables, pues el camino estará limpio para que 
el dragón avance en toda la región y se afiance en el resto del mundo. 

Para terminar, decir que el costo que pagó en lo particular CFK, es el mismo que pagó en lo general 
toda la sociedad. La incertidumbre y angustia de todo un colectivo de millones de personas por 
enfrentar un futuro incierto al encontrarse en una ecuación de elección tan compleja. Espero que 
sepan elegir y podamos superar este escenario de crujir de dientes, para que el Dragón pueda 
cumplir los designios de la plantilla general local y mundial que ahora enfrentamos. En la vida no 
hay premios ni castigos, solo consecuencias por nuestros actos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://es.wikipedia.org/wiki/N%C3%A9stor_Kirchner
https://es.wikipedia.org/wiki/BRICS
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62. SOPA DE CARACOL 
ERICA JÓCANO, 16/10/2023, 08:33 

 

LUZ 
Si la infinita alegría quisiera gritar y hasta ser una flor. Y si un hermoso globo de colores, lleno de 
pensamientos bellos quisiera flotar y pintar los cielos. ¿Cómo podrían sin camino? ¿Cómo podrían 
llegar a su destino? Y el camino de la Luz se construyó con la claridad del DO, con su consciencia 
alumbró y los Seres trabajaron, y la Luz se propagó, y en su reflejo la alegría fue flor, y el 
pensamiento fue amor y un cielo en la tierra se creó. 

VR 13-10-2023 

“El poder. ¿Qué es? ¿Quién lo tiene? Se escurre ligero entre los dedos, y los hombres se aferran a él 
y a la ilusión de su solidez, y el poder es humo a merced del viento. En la rapidez de sus formas y en 
su desaparición y vuelta a su creación, el baile del poder adquiere sutilezas visibles y otras 
imposibles de ver, comprender y habilitar. Estas “incognibiles” (¿?) sustancias siguen ocupado su 
lugar en la creación, y el curso y las formas que den serán según sople el viento. ¿Quién tiene el 
poder? Quien sopla el viento.” 

Neto Quintana  

Saludos compañeros… Hasta hace un rato estaba durmiendo y algo me dijo que me despertara… 
Cuando me desperté tipo 04.20 AM vi la hora en el celular y mi novia se despertó enseguida y dijo: 
“tuve un sueño premonitorio” 

“Había 3 caminos y le dijeron que tiene que elegir entre dos, el destino está en tus manos (le dijeron) 
y le mostraron imágenes de cada uno. El camino de Milei, le mostraron la dictadura, gente gritando, 
gente desesperada por comida y agua. El camino de Massa gente festejando, bien, alegre, con un 
semblante distinto. Le dijeron que no hay que tener miedo de hablar, no hay que tener miedo de 
transmitir y hacerlo desde el corazón.” 

Lo comparto porque lo veo necesario, no es solo tenerlo claro con uno, sino transmitirlo, no 
callarse, compartirlo y vivenciar esa elección. 

• LUZ (SDC) 

https://superocho.org/watch/WunZkpTSTIPr1D4 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/sopa-de-caracol-26/
https://disqus.com/by/ernestoquintanaoliva/
https://superocho.org/watch/WunZkpTSTIPr1D4
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BONUS TRACK 

 

Si bien creo que esto sería para desarrollar en un próximo artículo, me parece interesante 
exponerlo ahora para mayor comprensión. Si la Luz es Consciencia y Energía, la ecuación de la Luz 
sería la siguiente: (L= C*E) por tanto, si despejamos los términos tendríamos que: (C= L/E) y (E= 
L/C), necesitando generar menos energía para la consciencia y más para la inconsciencia para que 
se equilibre la ecuación, o sea, con una consciencia baja se necesita mayor energía para generar 
luz y con una consciencia alta se necesita menos energía para obtener la misma luz, de ahí lo 
de 50/50 y como ahora la consciencia juega. Para ejemplificar lo dicho y ver como varía la ecuación 
según la consciencia y la energía, dejo una tabla de muestra: 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/consecuencias/
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63. A DOS DIAS 
MORFÉO DE GEA, 20/10/2023, 10:50 

 

“En el transcurso del miércoles 18 de octubre de 2023, miles de personas que viven o transitan el Gran 

Buenos Aires (AMBA) han tenido la oportunidad de observar una nube arcoíris…”  

Las señales son sumamente importantes si se saben interpretar, en particular cuando son señales 
de los Mundos Superiores. Estamos a dos días de las elecciones en Argentina, y su resultado puede 
cambiar la historia venidera, no solo de Argentina, sino de todo el planeta. La responsabilidad 
ahora es suprema, pues podemos volver a los peores momentos de nuestra historia, a un escenario 
uno tremendo y mucho más duro que el actual, podemos perder todo lo logrado hasta ahora, 
podemos perder un universo entero por un error, y ahí sí, que la Argentina no tendrá retorno. 

No subestimen este punto de influencia, que pude ser de inflexión según el resultado, no es algo 
banal ni ligero. Este articulo está dirigido especialmente al colectivo argentino de DDLA. Hace 
muchos años que dije que llegaría el momento de tener que hacerse responsables de su destino, 
de tomar una decisión que no solo afectaría a los suyos, sino a toda la sociedad argentina, pues ha 
llegado ese momento como llegará el de otras sociedades, ahora el futuro está en sus manos, la 
suerte está echada y la moneda está en el aire. Todo a cara o cruz, 

Podemos tener un futuro glorioso, o un infierno mayor que este escenario uno que transitamos. El 
domingo se vota Humanos vs Demonios. ¿Por quién van a votar? En la vida no hay premios ni 
castigos, solo consecuencias por nuestros actos. Avisados están. 

BONUS TRACK 

VR 20-10-2023: Se recibe la imagen de un águila en primer plano, se está atusando debajo de las 
alas con el pico. Aunque el águila es grande, adulta, sus plumas parecen el plumón de un polluelo. 
Entonces, el águila saca la cabeza de debajo de las alas y me mira fijamente con sus ojos marrón 
intenso, ahora es un águila dorada adulta. Se lanza hacia a mí y me agarra, no sé con qué, si con el 
pico o las patas, ni de donde me agarra, tira de mí y me lleva con ella en vuelo. Una bocanada de 
aire frío llena mis pulmones y por unos segundos paró de respirar, sensación de asombro mientras 
siento mi cuerpo cortando el viento y su roce fuerte, hasta parece que noto las ropas azotando 
mientras caigo en picado. Creo que me lleva al suelo. No experimento miedo del choque, si no 
seguridad. A unos metros del suelo empiezo a flotar de pie y bajo lentamente sobre un campo de 
cultivo y los MS dan este mensaje. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/a-dos-dias/
https://detrasdeloaparente.com/2023/10/consecuencias/
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“¿Que miedo tienen de las ortigas y cardos a su paso? Cercenen los con total naturalidad y sin 
esfuerzo. Ábranse paso como dueños de los rastrojos, son la autoridad. Comienza otro movimiento, 
desde el instante de quietud emerge, es el resultado de la paz en el corazón del hombre y de la 
claridad en la mente del hombre. La humanidad no necesita colegios, se instruye a sí misma cuando 
se permite Ser. La raza sabia encuentra su sostén en los hilos de luz que los conectan y alimentan, 
y la fuerza crece en sus venas. Ahora se levantan gigantes para prevalecer ante el asombro de los 
minúsculos chillones y llorones habitantes de las antípodas del Ser.” 

 

BONUS TRACK 2 

• Autor de "El loco" la historia de Milei: "Les ha contado a conocidos que tiene un gabinete 
de perros" 

https://www.youtube.com/watch?v=8XfPybdZwZk 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=8XfPybdZwZk
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64. ESTADO DE SITUACIÓN 2024 
MORFÉO DE GEA, 23/10/2023, 13:04 

 

“…Estamos frente a una ecuación extraña, tan extraña que es casi única. Desde ese momento 
“milagroso” de la bala fallida, una serie de acontecimientos afortunados y desafortunados 
sucedieron en Argentina y en el mundo entero, no hace falta que relate los sucesos que ya todos 
conocen, pero todo esto llevó a que hoy en el mundo haya una doble ecuación de 
probabilidad/improbabilidad al 50/50 en partes iguales, cosa que nunca antes había sucedido y 
que es sumamente importante para inclinar la balanza hacia la Humanidad, pues ahora la 
consciencia también juega, pero dependerá de las ecuaciones de elección particulares para inclinar 
la balanza hacia el lado correcto…” 

• “…Comienza otro movimiento, desde el instante de quietud emerge, es el resultado de la paz en 

el corazón del hombre y de la claridad en la mente del hombre…” 

Pasada la primer etapa electoral y visto el resultado obtenido, podemos decir que la ecuación de 
probabilidad/improbabilidad fue satisfactoria y se inclinó hacia el lado de la consciencia. Aunque 
aún falta para afianzar el objetivo de la agenda del dragón en la región y el mundo, el camino ahora 
está libre y se comenzarán a ver sus consecuencias. Pronto veremos también los acontecimientos 
reflejados aquí abajo, de lo que ya sucedió allá arriba. Si bien aún no estamos en una situación 
óptima, por lo menos ya sabemos dónde nos encontramos y por donde está la salida. Las ratas 
están asustadas porque el dragón se las está comiendo hagan lo que hagan y corren desesperadas 
intentando salvarse de un destino inevitable. 

Acercándose el final de la tercera fase del conflicto Ucrania/Rusia, (resolución final/cambio del 
paradigma socioeconómico, político y financiero/Rusia y China asumen como lideres del dragón) la 
cábala inicio un nuevo escenario con un auto ataque de Israel haciéndose pasar como si hubiera 
sido de Hamás. Esta falsa bandera fue para justificar un accionar posterior sobre el conflicto 
palestino y que Rusia entre al juego, cosa que no hará, pues conoce el tablero y no moverá ficha 
mientras no tenga ganada la partida anterior. 

Hoy toca que el tigre (STM) haga la limpieza en Argentina, ya han pasado diez años desde ese 
momento cuando se incitó al colectivo de DDLA a que se hagan cargo de su poder dentro de matrix, 
fue entonces cuando se inició una octava corta lenta que culminará el 19/11/2023 cuando el tigre 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/estado-de-situacion-2024/
https://detrasdeloaparente.com/2013/03/octavas-cortas/


238 

 

tome el mando para que el dragón lo dirija y la Argentina como tierra bendita sea el faro del 
mundo. A partir de ahí los acontecimientos mundiales serán una seguidilla de buenas noticias para 
la humanidad. Europa se encaminará a alinearse con el dragón, separándose cada vez más de la 
influencia cabalista y acercándose al binomio Rusia/China cuya culminación será el fin de la guerra 
con Ucrania y el comienzo del despertar de Europa. 

Tengan presente que todos estos sucesos venideros son octavas cortas lentas que pueden tardar 
varios años concretar. Piensen que lo dicho por Pedro Romaniuk sobre Argentina y el mundo, llevó 
más de treinta años lineales de recorrido. Ahora se entiende bien por qué la bala no salió, porque 
si hubiera salido todo hubiera sido diferente, la Argentina habría tomado otro rumbo, un rumbo 
turbulento, violento e incierto que arrastraría a todo el continente, y ahora no estaríamos a las 
puertas que se cumplan los designios de la creación para América y el mundo entero, en luz, amor 
y paz. ¡¡Somos Dragón, somos Legión, somos Humanidad!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://losinformesdemario.blogspot.com/2021/08/argentina-tierra-bendita-pedro-romaniuk.html
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65. LA BALA QUE NO SALIÓ 
MORFÉO DE GEA, 27/10/2023, 10:57 

 

Todo comienza por lo micro, las particularidades, y luego lo macro, la generalidad, se manifiesta 
sola. Antes del atentado la ecuación era una sola, la de improbabilidad, porque la inconsciencia 
primaba y la conciencia no tenía oportunidad, ahora no es así, porque estamos en una igualdad de 
50/50, y ahora nuestra ecuación de elección inclina la balanza según nuestras decisiones. Antes, la 
vacuidad y el centro de gravedad de la inconsciencia llevaba al colectivo hacia el lado de la 
improbabilidad, y la ecuación de elección particular era absorbida por el centro de gravedad del 
egregor de las masas. 

Por el efecto mariposa de la bala que no salió, sumado a otros acontecimientos a nivel mundial, y 
sobre todo, por una redirección del futuro alternativo, ya no estamos en la misma realidad que 
hace un año atrás. Después del atentado los peritos probaron el arma más de 300 veces y en todas 
ellas funcionó y disparó. ¿Qué fue eso sino fue una intervención divina? ¿Cómo se explica 
racionalmente algo así? Solo por lo milagroso, porque atrás había y hay un propósito mayor. 

• La bala que no salió  

https://superocho.org/watch/ZEYzo2VeMQNNIoE 

Intentaré explicar cómo funciona todo esto, cómo una ecuación superlativa logra milagros desde 
nuestra acotada percepción. Los milagros son solo como nosotros interpretamos sucesos 
incomprensibles para nuestra mente. No voy a relatar nuevamente lo ya dicho en más de una 
ocasión de como se hace la manipulación de campos mórficos, me gustaría centrarme en la parte 
más energética de la ecuación de superlatividad general, y parte de esa ecuación tiene que ver con 
el proceso de selección de la ecuación de elección cuya, ¿podríamos llamar fórmula?, es que la luz 
es igual a la consciencia por la energía (L=C*E). No estoy hablando de la luz física, sino de la luz del 
DO, la luz de la consciencia del Ser, cuya energía alimenta esa ecuación del 50/50. 

Lo primero que hay que tener en cuenta es que los tiempos de los acontecimientos no son los 
mismos aquí abajo en la materia, que allá arriba en el espíritu, uno es lineal y el otro es digamos, 
no lineal. Pasado, presente y futuro son conceptos erróneos desde el cúbico, pues ahí rige el 
hipertiempo, o, mejor dicho, el tiempo de dios (Kairós), un estado donde el movimiento del espacio 
no es por acontecimientos como aquí, sino por proyección mental de consciencia, donde al 

https://detrasdeloaparente.com/2023/10/la-bala-que-no-salio/
https://superocho.org/watch/ZEYzo2VeMQNNIoE
https://detrasdeloaparente.com/2014/01/el-campo-morfico/
https://detrasdeloaparente.com/2011/09/la-luz-del-do/
https://detrasdeloaparente.com/2011/09/la-luz-del-do/
https://es.wikipedia.org/wiki/Kair%C3%B3s
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contrario que nosotros, no es el espacio el que se mueve dándonos la sensación del paso del 
tiempo, sino que es el mismo tiempo el que se mueve, y este movimiento en el cúbico va creando 
el espacio que nosotros recorremos en el cuadrático. 

Teniendo claro esto, podemos ahora analizar como la ecuación de superlatividad funciona. Si bien 
esta ecuación por lo general no interviene en la materia y solo en casos excepcionales es utilizada, 
sí tiene incidencia indirecta con las tres restantes, la de probabilidad, improbabilidad y de elección. 
Las dos primeras corresponden al consciente e inconsciente colectivo, son ecuaciones generales, 
y la tercera es una ecuación particular que, influenciada por las dos primeras, tiene una resolución 
determinada según se elija. Una ecuación de superlatividad es aquella que contiene todas las 
posibilidades de las otras tres, por consiguiente, cubre el 100% del resultado de las ecuaciones 
anteriores. 

Volviendo a la ecuación de la luz (L=C*E) y siendo que la superlatividad cubre todo el espectro, 
entonces para intentar comprender ese 50/50 (mitad y mitad) de la bala que no salió y cómo esta 
influye la ecuación de elección de los sujetos en el resultado final del objeto, podríamos remplazar 
los términos de la ecuación anterior por: (S=P*I)  donde (S) es superlatividad, (P) probabilidad 
(consciente colectivo) e (I) improbabilidad (inconsciente colectivo), pero tenemos que agregar un 
término a esta ecuación para que esté completa, el de la consciencia/inconsciencia del propio 
sujeto. Para esto incluiremos en la ecuación la consciencia, pasando de una ecuación simple a una 
compleja. Tenemos entonces que: S = (P*I) / (C) donde (C=L/E) y las elecciones particulares de los 
sujetos influyen en los objetos. 

Seguro a estas alturas ya se habrán mareado, así que lo haré simple, la ecuación de superlatividad 
es inversamente proporcional a los sujetos y directamente proporcional a los objetos, por tanto, 
el cambio de realidad se debió a que se necesitaba que los sujetos ahora tengan posibilidad de 
influenciar positivamente en la ecuación, para que los designios de la creación se cumplan. Ahora 
la pregunta correcta sería ¿qué tiene que ver el tiempo del cubico en todo esto?, pues que esa 
ecuación de superlatividad ya pasó allá arriba cuando el movimiento del tiempo expandió el 
espacio para que no saliera esa bala y el futuro que existe y ya pasó se cumpliera. En definitiva, 
para ver todo esto se tiene que observar desde fuera de la caja, desde el cubico, sino el análisis de 
los acontecimientos puede ser erróneo y estar preocupándose por nada, pues todo tiene que pasar 
como debe pasar porque ya pasó. 

BONUS TRACK y NOTA DEL ADMIISTRADOR. 

Todo lo dicho me lo inventé o imaginé, ahora queda que ustedes lo comprueben para que sea real. 

resuelva correctamente su ecuación de elección y la superlatividad se activará en su vida y acomodará su 

universo. De usted depende de que la bala salga o no salga. 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/03/el-cubico/
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66. CUENTOS, HISTORIAS Y ALGO MÁS 
MORFÉO DE GEA, 01/11/2023, 08:35 

 

EL JARDÍN OLVIDADO 

La tarde era brumosa y gris, amenazaba tormenta. Nadia salió de la oficina cargada con el 
portátil y varias carpetas de trabajo atrasado. Paró el primer taxi que vio libre, se acomodó 
en el asiento trasero sintiendo el cansancio acumulado de una jornada agotadora, y saludando 
al taxista, le dijo simplemente: 

-A casa, por favor. 

El taxista no preguntó la dirección, sin poner en marcha el taxímetro, arrancó con suavidad el 
coche. Nadia cerró los ojos intentando calmar su mente y lentamente se durmió. 

En su sueño se encontró en un lugar desconocido y oscuro, un bosque muy tupido y silencioso, 
miró al cielo buscando las estrellas, pero las espesas copas de los árboles se lo impedían. A lo 
lejos observó una pequeña luz ondulante como el de una vela encendida y pausadamente caminó 
con cuidado hacia aquella luz que le pareció como un faro de salvación para náufragos perdidos 
sin rumbo y sin viento que empujara la vela de su balsa. No sabía cómo había llegado a aquel 
lugar tenebroso, solo caminaba hacia aquella luz de esperanza. Llegó a un claro del bosque; un 
anciano de largo cabello blanco, apoyado en un bastón, la estaba esperando, al verla, le hizo 
señales con el farolillo que mantenía en la otra mano. Nadia se acercó confiada. 

– Hola señor, soy Nadia, me he perdido. 

– Lo sé, contestó el anciano 

– ¿Cómo lo sabe si no nos conocemos? 

– Soy el Guardián del Tiempo Perdido, llevo el inventario de todos los humanos. 

– Yo jamás pierdo el tiempo, contestó un tanto airada. Tiempo es lo que me falta para atender 
a los hijos, la casa, el trabajo, las reuniones, el gimnasio… necesito más horas para llegar a 
todo. 

– Sí, sí, sí, dijo el anciano, agárrate de mí brazo y acompáñame, te enseñaré algo. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/11/cuentos-historias-y-algo-mas-3/
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Caminaron lentamente por un sendero hasta una cancela que se abrió ante su presencia. Nadia 
contempló un jardín descuidado, los años de abandono habían secado los árboles y las flores 
de lo que antaño había sido un vergel y ahora era dominio de malas hierbas y matorrales 
enmarañados, cajas de cartón con cintas descoloridas, cuentos viejos, una cajita de música con 
su bailarina parada por años con los brazos en alto, un soldadito de plomo, muñecas de papel 
recortables y otros juguetes viejos estaban esparcido por la maleza. 

 – ¿Qué es este lugar, preguntó Nadia 

– Tu Jardín Olvidado, contestó el anciano. 

– ¿Mi jardín olvidado? dijo Nadia sorprendida. Nunca tuve un jardín, ni siquiera tengo macetas 
en el balcón, me faltaría tiempo para cuidarlas. 

– Nadia querida, este es el Jardín Olvidado de tu Alma desatendida y casi olvidada. Ella seguía 
sin comprender 

– Entremos, dijo el anciano. 

Agarrados del brazo entraron en lo que tiempo atrás había sido un hermoso jardín. A la luz del 
farol del Guardián, Nadia comenzó a ver, a recordar cuando en su alma de niña lucían 
esplendorosas las flores de la inocencia y de la ilusión, recordó aquellas horas gloriosas con sus 
muñecas, sus recortables, la Bailarina y el Soldadito de plomo, sus viajes y aventuras soñadas 
leyendo a Salgari y Julio Verne. Su mundo infantil, muy real por imaginado. 

Siguieron caminando, entre las zarzas. Nadia descubrió cajas cerradas, recuerdos dolorosos 
que ella había intentado enterrar en el olvido y que ahora surgían con claridad desde el 
subconsciente. La soledad de la niña disfrazada en la fiesta de fin de preescolar sin ningún 
familiar que disfrutara con ella. Mayor soledad cuando le imponen la banda de buen 
comportamiento y ni papá ni mamá están para demostrarle su orgullo. Abrió otra caja y vio con 
claridad la rebeldía adolescente de no subir al escenario a recoger el premio de honor y 
reconocimiento por los excelentes resultados del bachiller, ante la soledad, el abandono y la 
desidia de sus padres ausentes, mientras ella se refugiaba pensando en El Patito Feo. Viéndose 
a sí misma, como si fuera otra persona, emocionada, Nadia comenzó a llorar con sentimiento, 
ternura y comprensión. 

– Bien, esto va muy bien, dijo el anciano, ahora te reconoces en lo que eres, en lo que fuiste. 
Tu miedo, tu odio y tu rencor, tu rabia y frustración de no sentirte reconocida y querida son 
estas malas hierbas, esta maleza que ahoga la belleza de tu Alma. Hasta ahora no te has 
reconocido y has ido generando las mismas emociones que te han impedido ver el cisne blanco 
y hermoso que encierras dentro de tu patito feo. Ahora que te comprendes, puedes 
perdonarte, eres consciente que cada uno es como es y no como tú quisieras que fuese, esa 
misma comprensión que te llevará al perdón y al amor. Esta es tu oportunidad de unirte al 
espíritu divino, de que la Fuente te reconozca como hija y ya nunca volverá a ser lo mismo, la 
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paz y el amor formarán parte de ti misma. Si no usas bien esta ocasión seguirás viviendo en la 
angustia del miedo y la frustración y tu hermosa alma de cisne blanco se perderá en el polvo 
cósmico de la Creación. 

– ¿Y qué debo hacer? Preguntó Nadia 

– Es fácil, arregla tu Jardín Olvidado 

– Pero si esto es un desastre. 

– Ni te preocupes ni te agobies por la faena a realizar. Todo trabajo, por muy grande que sea 
comienza con el primer gesto, con el primer y pequeño esfuerzo de voluntad, después, cada vez 
te resultará más fácil y más agradable. Corta, poda, rastrilla toda esa maleza, que las flores 
de la virtud luzcan y brillen en todo su esplendor en tu Jardín Olvidado. Enriquece tu Alma con 
el amor, la comprensión y la consideración hacia tu prójimo, recuerda que recogerás aquello 
que siembres. Vive con alegría y disfruta de tu largo camino hacia tu Ítaca personal. Disfruta 
de la fiesta de la vida y sé agradecida. 

– Hemos llegado a casa, señora. La voz del taxista la despertó de pronto. 

– Ah, muchas gracias, parece que me he quedado dormida, perdone. ¿Qué le debo? 

– Con su sonrisa estoy pagado. No he puesto el taxímetro porque somos vecinos y ya mi jornada 
había terminado, venía también para casa. 

– Muchas gracias, hoy ha sido mi día afortunado. Un placer viajar en su taxi y haberle conocido. 
Espero verle por el barrio, buenas noches. 

– Buenas noches, señora. 

Ya había anochecido, una lluvia suave lavaba los árboles de la avenida, Nadia caminó despacio 
sintiendo el agua como una bendición que limpiaba su alma y su corazón y supo que en ese 
momento se había perdonado y lloró, lloró de alegría. Para ella comenzaba de nuevo la Vida. 

Carmen Talavera 

 

• Enlace Descarga en PDF: 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/10/El-jardin-olvidado.pdf 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/10/El-jardin-olvidado.pdf
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67. ALCORCON DDLA 
MORFÉO DE GEA, 03/11/2023, 09:26 

 

 

 

Un nuevo trabajo y estudio de logia de Jesus sobre los temas tratados en DDLA y otros. Una 
oportunidad más para que cada uno haga su propio estudio de logia si así lo quiere, y si no, pues 
solo serán más dibujitos de Jesus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/11/alcorcon-ddla-7/


246 

 

 

 

 

 

 



247 

 

 

 

 



248 

 

 

 

 



249 

 

 

 

 

 

 



250 

 

 

 

 

 

 



251 

 

 

 

 

 

 



252 

 

 

 

 

 

 



253 

 

 

 

 

 

 



254 

 

 

 

 

 



255 

 

 

 

 

 

 



256 

 

 

 

 

 

 



257 

 

 

 

 

 

 



258 

 

 

 

 

 

 



259 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



260 

 

 

 

 

 

 



261 

 

 

 

 



262 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



263 

 

 

 

 

 

 



264 

 

 

 

 

 

 



265 

 

 

 

 

 

 



266 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



267 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



268 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



269 

 

 

 

 

 

 

 



270 

 

 

 

 

 

 



271 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



272 

 

 

 

 

 

 

 



273 

 

 

 

 

 

 

 



274 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



275 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



276 

 

 

 

 

 

 

 



277 

 

 

 

 

 

 

 



278 

 

 

 

 

 

 

 



279 

 

 

 

 

 

 



280 

 

 

 

 

 

 



281 

 

 

 

 

 

 



282 

 

 

 

 

 

 



283 

 

 

 

 

 

 



284 

 

 

 

 

 

 

 



285 

 

Enlace Descarga en PDF: 

• La Belleza 6 de la Materia 4 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/11/La-Belleza-6-de-la-Materia-4.pdf 

 

BONUS TRACK  

• La belleza de la materia explicado 

https://superocho.org/watch/ogaaCT71RJDLqUA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/11/La-Belleza-6-de-la-Materia-4.pdf
https://superocho.org/watch/ogaaCT71RJDLqUA
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68. ACTUALIZACIÓN 23H2 
MORFÉO DE GEA, 05/11/2023, 20:51 

 

Cuando se diseña un videojuego, se diseña también que personajes tendrán interacción con el 
usuario y cuáles serán solo bot (NPC), pues su programación está limitada a un determinado código 
fuente que no permite que un usuario lo utilice como avatar, sino que reaccionan a ciertos 
estímulos preestablecidos. En el caso de los programas de relleno (PdR) esos personajes no pueden 
hacer otra cosa que ejecutar lo que el programa del código fuente escribió para que hagan, o sea, 
no tienen interacción directa con el usuario ni decisión de acción, a no ser que, se reescriba el 
código y se haga una actualización del juego que contenga nuevas funciones para los bots. Ese 
50/50 de la bala que no salió fue una actualización del programa, que ahora da la posibilidad que 
los PdR puedan dejar de ser personajes sin autonomía. Mediante su ecuación de elección ahora 
tienen la posibilidad de ser conscientes y dejar de ser solo programas que repiten algoritmos 
preestablecidos. 

La actualización llevó a que la realidad ahora sea diferente, la pantalla o mapa, como le llaman los 
gamer, cambió y el escenario es otro con más jugadores o posibles jugadores. Para que esto haya 
sido posible, se tuvo que hacer un movimiento perpendicular del tiempo para crear el espacio de 
la nueva realidad con las funciones correctas para que ese 50 del inconsciente colectivo que mueve 
las masas de la ecuación de improbabilidad, pueda elegir el usuario correcto y el juego se defina 
hacia la ecuación de elección correcta. Creo que muy pocos comprenden la trascendencia e 
importancia de este punto de influencia venidero, pues es posible, y esto corre por mi cuenta, que 
se active el centésimo mono de la masa crítica que no se logró en su momento, y los cambios 
venideros se hagan de forma muy rápida y notable, en 49 meses aproximadamente, pero eso 
dependerá del resultado final, pues si el resultado no es favorable a lo previsto, estaremos 
realmente jodidos y pasará mucho tiempo para que se pueda reencaminar nuevamente el 
escenario actual. 

Estas actualizaciones se toman en conjunto, son consensuadas entre varios actores, por un lado 
los diseñadores, por otro el Dragón y la TIAC y por último los MS que avalan lo decidido, no es una 
actualización general, sino una actualización parcial dirigida a los PdR especialmente, con el 
propósito de equilibrar la balanza y darle posibilidades de elección, no solo a ellos (PdR), sino 
también a los humanos, ya que si no fuera una ecuación 50/50, no tendríamos posibilidad alguna 
de influir en el resultado, pues el inconsciente colectivo primaría y las consecuencias podrían ser 
nefastas, sería como si hubiera salido la bala y se tendría que reescribir el código de la realidad 
nuevamente. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/11/actualizacion-23h2/
https://es.wikipedia.org/wiki/Personaje_no_jugador
https://detrasdeloaparente.com/2023/10/la-bala-que-no-salio/
https://detrasdeloaparente.com/2022/06/el-poder-de-las-masas/
https://detrasdeloaparente.com/2022/06/el-poder-de-las-masas/
https://detrasdeloaparente.com/2015/04/masa-critica/
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Estamos a menos de 15 días de la ecuación de elección más importante desde hace mucho tiempo, 
tenemos una oportunidad única, porque nunca se había dado antes una ecuación 50/50 como esta. 
El resultado será muy ajustado, no desperdiciemos nuevamente la oportunidad que nos dan los 
designios de la creación, seamos por una vez verdaderamente conscientes y tomemos la decisión 
correcta. 
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69. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO DE GEA, 12/11/2023, 16:33 

 

INCERTIDUMBRE:  
Falta de seguridad, de confianza o de certeza sobre algo, especialmente cuando crea inquietud. 

Es posible que últimamente hayan sentido algo parecido al estrés, ansiedad, depresión o menor 
calidad de vida; estos son síntomas de la incertidumbre y pueden vincularse con los tiempos en los 
que nos encontramos. Estamos en un punto de influencia que no había sucedido en cientos, quizás 
miles de años, nos encontramos ante el fin de una era de sometimiento, dolor y castigo y el inicio 
de algo nuevo, más justo. 

Llevamos muchos años hablando de centro de gravedad, de pertenencia, de un propósito mayor y 
al escuchar los ecos de los tambores de Tiamat nos tiemblan las piernas; hemos trabajado, 
estudiado sobre el Alma, el Espíritu, la Consciencia, pues ahora, no podemos permitirnos el lujo de 
dudar, de ser débiles, ahora es el llamado de la consciencia, ahora debemos sacar lo mejor de 
nosotros, no podemos rendirnos, pues la Humanidad nos necesita, Gea nos necesita y nosotros 
nos necesitamos.  “Si estamos aquí y ahora, es porque podemos soportarlo”. 

Esto no son solo palabras de aliento, es el llamado, es nuestra responsabilidad escuchar la voz del 
Ser, por ti, por él, por todos, que resuenen las certezas de un mundo mejor, más justo, que resuene 
la seguridad de aquel que sabe que puede dar algo bueno para el otro. Confiemos en nuestro 
hermano, en nuestra fortaleza y determinación; usemos el centro de gravedad, la voluntad y el 
Amor para encauzar la incertidumbre y equilibrarnos, porque el futuro existe y ya pasó. 

La cuenta atrás ya comenzó y los tiempos en los que estamos se aceleran a pasos agigantados, es 
preciso que accionemos,  salirnos de una vez del ego y posicionarnos en la acción consciente de 
nuestro Ser, sin criticar, opinar discutir o protestar, todo eso que solemos hacer pensando que 
accionamos, porque accionar es ejecutar con inteligencia un mandato interior de nuestro Ser, es 
fijarse un norte y mantenerlo, es no doblegarse ante el primer obstáculo que se nos presenta o 
presión que se nos imponga, es manifestar pertenencia proyectar el espíritu, con consciencia y 
consideración. 

Nos regrabaron runas para mantener la inacción de la inseguridad original, nos arrebataron el alma 
con miles de artilugios para que sólo unos pocos accionen y así mantenernos oprimidos y 
dormidos. Decidamos accionar y pagar el costo que el sistema se cobrará pues el norte está fijado, 

https://detrasdeloaparente.com/2023/11/sopa-de-caracol-27/
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la pertenencia grabada, la seguridad y certeza firmada con el fuego del Dragón, así que nada hay 
que temer, pues vamos por el camino correcto, el camino del que sabe que la acción ejecutada es 
la correcta para regresar a casa. 

“La purga aún no ha concluido pues el empacho y la pesadez persiste. Entiendan. No es sostenible 
y menos si se añade la incertidumbre del camino como una tragedia lamentable y no como el 
momento glorioso que deben hacer de él. Lo que no se digiere se vomita para restablecerse, 
reconstituirse y fortalecerse. Siempre es una elección sostenida. No sostengan lo que daña. Liberen 
sus manos para lo que necesitan y al contacto con el objeto mágico sabrán qué hacer, recordarán 
los movimientos que fluyeron con gracia, suaves y rápidos, audaces y comedidos, será la espada 
iluminada en sus manos. Todo es Espíritu y Verdad que les guía en la oscuridad” 

 

• Incertidumbre (SDC) 

https://superocho.org/watch/Hx6M8KIwRpGmX7P 
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70. LOS PROGRAMAS DE RELLENO 
MORFÉO DE GEA, 17/11/2023, 10:13 

 

Como en su momento hicimos la autopsia de un oscuro y el análisis de un psicópata, hoy 
intentaremos hacer la biopsia de los programas de relleno (PdR). Espero terminar este artículo 
antes del final de la cuenta regresiva, si no es así, pues espero que comprendan por lo menos el 
concepto general para entender el resultado final de esta ecuación del 50/50. 

“…Quizás estos PdR ya no pertenezcan a esta realidad y por eso lo incomprensible, o el diseño aún 

está en manos del creativo forjando su forma y cuya llave que abre la puerta de su realidad la tiene 

el cerrajero. Será cuestión de encontrarlo y pedirle que nos abra la puerta de la bóveda que la contiene 

para que los PdR tengan sentido…” 

Me llevó varios años, desde 2013 más precisamente, encontrar la llave que abriera la cerradura 
que dilucidara como funcionaban los programas de relleno, fue justamente a partir de los 
acontecimientos de la bala que no salió cuando descubrí que lo que pensaba en ese momento, no 
tenía nada que ver con la llave vaticana, sino con la programación de las caras poliedras de la 
realidad, o sea, de las dieciséis realidades y la forma en que la creación administra las prioridades 
y la energía para optimizar el sistema simplificándolo a su mínima expresión. 

La creación siempre tiende al equilibrio y a la mínima expresión para economizar energía. Esto lo 
logra mediante un buen uso de la gestión y administración de prioridades. Para ello tiene, digamos, 
16 carpetas dentro de un archivo llamado realidad. En estas carpetas están los códigos de todos 
los sujetos y objetos que la habitan, pero en estado pasivo, o sea, que no tienen las funciones 
completas, solo las necesarias para cada proceso activo. En el caso de los PdR sus códigos se activan 
o desactivan según sus actos y sus ecuaciones de elección, siendo activo (1) cuando está en estado 
de consciencia, y pasivo (0) cuando no lo está, de esta forma la energía de cada particularidad 
activa (sujeto) es sumatoria al sistema (objeto) y la de cada particularidad pasiva es economizada 
apagando el código y poniendo al sujeto en estado automático como PdR. Por consiguiente, todo 
sujeto es y no es un PdR pues dependerá de cada UdC, de sus actos y decisiones, que lo sea o no. 

Lo que hizo la actualización 23H2 es activar los códigos a todos los programas de relleno en esta 
realidad, una de las 16, para que su ecuación de elección sume e influya en la ecuación general de 
mañana y días posteriores si esta resulta satisfactoria, dejando el valor por defecto de los PdR en 
modo activo (1) en vez de pasivo (0). Si la ecuación no es satisfactoria se volverá al valor por defecto 
pasivo y todo seguirá como hasta ahora o peor, ya que se habrá perdido nuevamente la 

https://detrasdeloaparente.com/2023/11/sopa-de-caracol-27/
https://detrasdeloaparente.com/2013/10/autopsia-de-un-oscuro/
https://detrasdeloaparente.com/2019/03/psicopata/
https://detrasdeloaparente.com/2013/03/lo-incomprensible/
https://detrasdeloaparente.com/
https://detrasdeloaparente.com/?s=la+bala+que+no+sali%C3%B3
https://detrasdeloaparente.com/2023/11/actualizacion-23h2/
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oportunidad de activar el centésimo mono. Vuelvo a aclarar que lo del CM corre por mi cuenta, es 
una apreciación subjetiva y particular, no tengo confirmación que así sea, pero es muy probable 
que se produzca ya que los PdR seguirán activos y la reacción en cadena es la acción más lógica, 
pues si analizamos el código, es necesaria para afianzar esta nueva realidad. Hay mucho más para 
analizar sobre los programas de relleno, pero por hoy es suficiente. 

Quedan solo horas, ya no hay tiempo de hacer lo que no se hizo cuando se debía hacer. Ahora la 
moneda está en el aire, la suerte está echada, nos jugamos todo a cara o cruz y el resultado será 
definitorio en nuestro futuro inmediato. Dejemos de actuar como programas de relleno y 
actuemos como verdaderos humanos, no desperdiciemos esta oportunidad que nos dio 
nuevamente la creación. 
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71. SIN PALABRAS 
MORFÉO DE GEA, 19/11/2023, 20:25 

 

“No vamos a lograr nada, el fracaso será total. El desafío es seguir doblando la apuesta aun sabiendo que 

fracasaremos, luchando hasta nuestro último aliento con el espíritu en alto como si hubiésemos ganado 

la batalla. No te sientas vencido, ni aun vencido…”  MdG 

“Aunque parezca que el futuro es incierto y desolador, aunque ahora sientan que todo lo 
hecho no sirvió y la incertidumbre los agobie, todo pasa por algo. La realidad se acomoda 
en la línea correcta, pero los sacrificios son inevitables. Cómo el hombre que murió en la 
cruz para renacer a la vida, así será ahora. Tengan fe, esto no perdurará, solo es algo 
necesario para el gran plan. Los mundos superiores y el dragón no abandonan a sus hijos, 
solo les dan la oportunidad de volar y construir un mundo nuevo desde las cenizas” 

¿Y si la actualización y activación de los PdR fue para que esto sucediera? Nadie consideró o pensó 
esa posibilidad, aunque estaba presente en la ecuación del 50/50 de probabilidad/improbabilidad, 
todos apostamos, y me incluyo, un pleno a la consciencia descartando lo evidente, que se 
necesitaba lo contrario y perdimos. Se necesitaba activar el “protocolo resurrección” y no podían 
hacerlo si no se cumplían ciertos parámetros y sucesos, había que llegar al fondo, a lo más profundo 
del escenario uno y solo se podía lograr acelerando los acontecimientos. 

Pasado el choque inicial, es inevitable el luto emocional, llorar lo perdido, que afloren las endo y 
exo energías, descargar toda la frustración, dolor y llanto, para luego renacer desde las cenizas y 
comenzar a despertar a los muertos, aquellos que aún se creen vivos sin moverse de su tumba. En 
este punto de influencia de la ecuación 50/50 nos movió el deseo, sí, el deseo de que la resolución 
sea la esperada, pero no lo fue, fue la correcta y fue satisfactoria pues ahora tendremos la 
oportunidad de hacer todo lo que antes deseábamos, pero no hacíamos, triplicar la apuesta, pero 
triplicarla en serio, no solo de palabra e intención. 

Me sorprendió gratamente los comentarios, como supieron sacar lo mejor de lo peor, como 
equilibraron sus ecuaciones, como nadie bajó la espada, como hasta los que antes protestaban y 
lloraban todo el tiempo ahora suman y se suman, como lectores en que estuvieron en silencio por 
tanto tiempo hoy se pronuncian y como hasta aquellos veteranos a los que no lograba que 
participaran ahora lo hicieron. No habrá nada más que decir si nadie lo dice, así que digan, siempre 
digan. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/11/sin-palabras/
https://detrasdeloaparente.com/2023/08/vision-remota-y-ultimos-informes/
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Espero que este renacer de entre los muertos, que este despertar del eterno sueño de la ameba 
no se detenga. Hay mucho por hacer, entonces hagamos y la victoria llegará, en 49 meses o años, 
pero llegará. Solo queda agradecer la gran sabiduría de los MS por permitirnos renacer de entre 
las cenizas y llegar a otros para que también renazcan a la vida. ¡Somos Dragón, somos Legión, 
somos DDLA! Gracias a todos por todo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



294 

 

72. EL PROTOCOLO RESURRECCIÓN 
MORFÉO DE GEA, 23/11/2023, 10:02 

 

Un protocolo es el anexo a un tratado, es decir, una modificación o una ampliación al tratado 
original, en este caso, la “directiva Maldek”, que contiene varios protocolos como el PTM o el PEB, 
que se activan según el caso y la necesidad. Resurrección no es el nombre real ni correcto, pero es 
el que más se acerca a la idea y función de ese protocolo, pues es como un revivir de los muertos, 
un salir del sueño eterno de la ameba, de los que se creen vivos sin moverse de su tumba. No tengo 
muchos detalles sobre esto, pues, aunque conozco la DM y sus protocolos desde hace tiempo, 
década del 80/90 más precisamente, aún estoy armando el puzle pues es la primera vez que 
estamos viviéndolo en tiempo real. 

Este protocolo que ellos llaman algo así como “compuerta del Dragón” y nosotros resurrección, se 
activa antes de activar el PEB (protocolo de eliminación y barrido), o cuando hay una posibilidad 
de que la humanidad pueda renacer y encaminar su destino final antes del PTM. El protocolo, tiene 
consecuencias que pueden ser no gratas, sobre todo para la inconsciencia del mono con chanclas, 
los PdR pasivos (humanos inconscientes). Resumidamente lo que hace este protocolo es activar a 
los PdR y ponerlos en modo activo para luego activar el protocolo de eliminación y barrido para 
limpiar una de las capas de la realidad, aquella que eligieron quedar en pasivo. Así se comprende 
la actualización 23H2 y el resultado satisfactorio de la ecuación 50/50, pues se necesitaba separar 
a los pasivos de los activos, pero de forma no forzada, para que fueran ellos/nosotros que lo 
hagamos mediante nuestra propia ecuación de elección. El voto no fue lo importante, lo 
importante fue la intención de consciencia, sea en Argentina o en el mundo, pues todos estaban 
al tanto, atentos y expectantes a esta elección con modelos tan antagónicos entre uno humano y 
otro no, haciendo una elección en consciencia o inconsciencia y finalmente separando pasivos de 
activos. 

“El uso de la compuerta del Dragón impide la continuidad del bombardeo sensitivo, sonoro y vivencial 

congestivo y obstructivo para el discernimiento en el humano y le da un lapsus de paz. Aquí se activa 

el protocolo de la TIAC de eliminación y barrido de la capa temporal superficial, dejando los estratos de 

tiempo subyacentes y primarios sin tocar, dando la oportunidad a la continuidad en la misma línea 

deseada y más beneficiosa para el humano…” 

https://detrasdeloaparente.com/2023/11/el-protocolo-resurreccion/
https://detrasdeloaparente.com/2020/07/la-directiva-maldek/
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Desconozco como se ejecutará este protocolo resurrección y tampoco cuáles serán sus 
consecuencias, solo queda observar, aprender y ayudar en lo que podamos y como podamos, tanto 
en lo particular, sujetos, como en lo general, el colectivo de DDLA. Lo que, si sé, es que todo esto 
será para bien, pues ellos siempre están y nos cuidan cuando actuamos en consciencia con amor 
al prójimo y la humanidad. Cuando tenga más información, y si de arriba no dicen lo contrario, 
publicaré en los últimos informes las novedades. Por ahora sigamos triplicando la apuesta y 
despertando a los muertos del sueño eterno de la inconsciencia de la ameba. 
 

• BONUS TRACK (adelanto parcial de últimos informes) 

Los programas de relleno (PdR) fueron activados para conocer el porcentaje real de la ecuación 
general de probabilidad/improbabilidad. Según estudios parciales que aún se están procesando y 
analizando en los centros de monitoreo de las fuerzas del Dragón, la ecuación de improbabilidad 
es mayor y sigue primando en la humanidad del sistema Kumar. Los resultados ante una ecuación 
compleja y completamente antagónica del 50/50, se acercan bastante al número real del estado 
de consciencia/inconsciencia del sistema. Si bien estos datos no son cualitativos sino cuantitativos, 
el porcentaje 44/56 se mantiene luego de miles de años de existencia desde el origen del origen. 

De ese 44% de la ecuación de probabilidad, el 30% es de consciencia real manteniendo el piso 
obtenido en el 2015, y el 14% restante fueron PdR que en su ecuación de elección eligieron el modo 
activo (1), pero por ahora no suman cualitativamente a la consciencia ni son relevantes para la 
decisión que tome la TIAC con respecto a la humanidad, solo le dan una proyección de “posibles” 
estados estables activos cualitativos futuros, que eleven la consciencia real del piso del 30 llegando 
a una masa crítica que sigue siendo del 33% para activarse. 

Por ahora no ven ninguna posibilidad que esto se dé al corto plazo, pues en esta realidad no está 
considerada la masa crítica del centésimo mono, sino la masa crítica para evitar el protocolo de 
eliminación y barrido, por eso se activó antes el protocolo resurrección, para intentar evitar el PEB. 
No se puede resucitar a todos los muertos, solo a los lazaros, a ese 14% de PdR que eligieron estar 
en modo activo. Hay más información, pero por ahora no autorizan que se divulgue, así que, hasta 
aquí llegamos con el adelanto de los últimos informes.  

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2022/05/el-origen-del-origen/
https://detrasdeloaparente.com/2015/07/ultimos-informes-5/
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73. EL LOCO 
MORFÉO DE GEA, 02/12/2023, 13:26 

 

Antes de comenzar quisiera dejar claro ciertas cosas por algunos comentarios del artículo anterior. 
Primero, decir que en DDLA siempre se habla de energías, los temas políticos u otros solo se 
exponen cuando son necesarios al tener una relación directa con la exogeopolítica y por 
consiguiente me implico en ellos porque soy parte de esa maquinaria mayor y me interesa estudiar 
las energías. Segundo, es la primera vez que en este espacio se habla del PEB y se habló porque los 
de arriba me autorizaron a hacerlo, y tercero, como soy el dueño de mi casa y administrador de 
este espacio, pongo mis reglas, digo, escribo y opino lo que se me antoja le guste a quien le guste 
y le disguste a quien le disguste, por consiguiente, si alguien está en desacuerdo pues bien, no hay 
problema, puede tener su propio espacio y poner sus propias reglas, hacer, decir y opinar lo que 
gusten tranquilamente, pues yo no iré a incordiarlo y menos a discutir sus artículos, opiniones o 
comentarios. Ahora habiendo aclarado esto, pasemos al artículo en cuestión. 

Así como en el 2019 mandé hacer por uno de los mejores, si no, el mejor grafólogo de España, el 
estudio grafológico de Mauricio Macri, hoy toca el de Javier Milei. El estudio de energías siempre 
es complejo y, por tanto, intento siempre que sea lo más preciso posible comparándolo primero 
con otros para ver si hay coincidencia en sus conclusiones, es recién ahí, cuando ya confirmado 
que mi lectura es correcta que lo doy por valedero y publico sus resultados. A continuación, paso 
los comentarios y el informe, que, si bien es corto, dice mucho. Queda en ustedes discernir y 
confirmar o no, sus lecturas de energías personales. 

“Buenas noches R ¡Sin problema! Aunque estén en mayúsculas podemos hacer un estudio de 
la “careta funcional”. Las atribuciones y las tendencias las dejaremos dentro del ámbito de una 
mente, como tú dices, ambiciosa, con muchas ideas, pero confusas… Tiene temperamento y 
ganas de hacer algo diferente dejar su “huella” en la historia, pero esa mente, ¡INQUIETA Y 
ANSIOSA POR SER ALGUIEN DIFERENTE EN LA HISTORIA DE ARGENTINA! Está teledirigida desde 
arriba. No es mala gente, al contrario, la abundancia del avanza para subir , y del avanza 
centrado en lugares indebidos, ayuda a entender que necesita llegar al mundo…pero la 
inclinación hacia la izquierda, nos AYUDA A ENTENDER, DE QUE LLEGARÁ AL MUNDO BAJO EL 
CONTROL MEDIÁTICO DE QUIEN ESTÁ POR DETRÁS DE ÉL…AL NO HABER LOS BAJAS 
CENTRADOS BIEN ORIENTADOS PARA UNA MANO DIESTRA, LO QUE MUESTRA ES PASIÓN POR 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/el-loco/
https://detrasdeloaparente.com/2016/05/exogeopolitica/
https://detrasdeloaparente.com/2019/03/psicopata/
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OBEDECER…Puede que tenga alguna idea propia, no lo dudo, pero se mezclan con el deseo de 
convencer al otro de algo…por lo que, UNA MANO ÁBIL MANEJA SUS DECISIONES. Si hablamos 
de su sistema de defensa y posicionado…nada de nada…Ansiedad, repetición, inseguridad, en 
las decisiones, falta de descanso, y seguramente adicción algún tipo de psicofármaco, sino otras 
sustancias…tú ya sabes…” 

“Buenas tardes Morfeo. Me manda JV su informe, pero antes me dice que hay una chavala 
argentina que hace un buen análisis de la escritura y que de hecho ha cogido de su web las 
imágenes porque se veían mejor”. 
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Enlace Descarga en PDF: 

• Análisis Texto Milei  

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/ANA%CC%81LISIS-TEXTO-MILEI.pdf 

BONUS TRACK 

• JAVIER MILEI análisis completo de su letra (grafología/política) 

https://superocho.org/watch/y9WCLBLMrMQxJjb 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/ANA%CC%81LISIS-TEXTO-MILEI.pdf
https://superocho.org/watch/y9WCLBLMrMQxJjb
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74. ANALISIS Y CONCLUSIONES 
MORFÉO DE GEA, 04/12/2023, 11:11 

 

Este artículo será muy corto y solo es consecuencia del anterior, pues al observar los comentarios 
me di cuenta que algunas cosas no están tan claras como creía. Comenzaré diciendo que la pasada 
ecuación del 50/50 fue solo para testear las ecuaciones de probabilidad e improbabilidad y saber 
cómo está en este momento el consciente/inconsciente colectivo, el resultado final no tenía 
importancia, pues realmente ganara quien ganara, Massa o Milei, no modificaría para nada la línea 
de tiempo actual ni el futuro alternativo de la misma, solo tendría consecuencias posteriores su 
elección. 

Ahora pongamos en claro quién es quién aquí en Argentina. Tengan en cuenta que con estos 
ejemplos y conociendo cómo funciona la realidad y el escenario uno actual, ya podrán identificar 
fácilmente a cualquier otro político, sujeto o entidad del planeta para saber a qué se enfrentan. 
Queda en cada uno, en su decisión y ecuación de elección, actuar como un PdR activo o uno pasivo. 

• Mauricio Macri: Demonio mayor o Potestad (Daimons, dirigen a los principados) 
• Javier Milei: Demonio menor o Principado (OrgAs, responden a las potestades) 
• Alberto Fernández: Programa de relleno pasivo (PdR inconsciente, no toma decisiones 

propias) 
• Sergio Massa: Programa de relleno activo (PdR consciente, toma decisiones propias) 
• Cristina Fernández: Organismo biológico consciente (OBC, UdC consciente Humana) 

Todos los anteriores, sean Daimons, OrgAs, PdR u OBC, son en su generalidad UdC por el simple 
hecho de ser máquinas de carbono. Luego en su particularidad pueden catalogarlos según sus 
actos y así poder conocer que hay en su interior y que son verdaderamente más allá de su aspecto 
físico, si humanos o demonios. 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/analisis-y-conclusiones/
https://detrasdeloaparente.com/2023/10/consecuencias/
https://detrasdeloaparente.com/2016/05/daimons/
https://detrasdeloaparente.com/2018/05/energias-avanzadas-i/
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/la-maquina-humana/
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75. PREGUNTAS Y RESPUESTAS (XVIII) 
MORFÉO DE GEA, 08/12/2023, 20:09 

 

Hoy iniciamos el segundo y último ejercicio de preguntas y respuestas de 2023. En este caso las 
normas cambiarán por razones obvias, hay que subir el nivel del juego. Las nuevas normas son las 
siguientes: 

1. Una pregunta por participante. 

2. La pregunta tiene que ser sencilla, directa y sin desarrollo previo. Ejemplo: ¿Qué es la 
realidad? 

3. Nadie podrá responder las preguntas excepto este administrador. 

4. Nadie puede hacer comentarios ni contestar a otros durante el ejercicio. 

5. Si alguno incumple alguna norma será automáticamente desafectado del ejercicio. 

6. El ejercicio finaliza cuando se cierren los comentarios. 

7. Me reservo el derecho de contestar o no las preguntas según lo considere. 

Sin más que decir damos comienzo al ejercicio de preguntas y respuestas 23H2 (La nomenclatura 
quiere decir segundo semestre de 2023) 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/preguntas-y-respuestas-xviii/
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76. RESPUESTAS (23H2) 
MORFÉO DE GEA, 11/12/2023, 13:27 

 

 

 

El ejercicio anterior tuvo normas nuevas, este y futuros ejercicios también tendrán un formato 
diferente y novedoso, tanto en nomenclatura para que sea más fácil ubicarlos, como en diseño de 
la estructura de respuesta que será un archivo PDF que podrán leer y descargar. 

Antes quiero hacer algunas observaciones. Primero, es la primera vez que se suma y participa tanta 
cantidad de usuarios silenciosos, cosa que me agradó. Segundo, salvo algún que otro despistado 
que no supo simplificar, la mayoría respeto las normas haciéndome más fácil y entendible leer las 
preguntas y responderlas rápidamente, y tercero, me sorprende ver ciertas preguntas que ni para 
contestarlas seriamente da, así que me quedó gusto a poco. Sin más que decir, ahí las dejo. Espero 
que no se me haya pasado ninguna pregunta. Que las disfruten. 

 

ENLACE A PDF: 

• RESPUESTAS (23H2) 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/RESPUESTAS-23H2.pdf 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/respuestas-23h2/
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/RESPUESTAS-23H2.pdf


303 

 

 



304 

 

 

 

 



305 

 

 



306 

 

 

 



307 

 

 

 



308 

 

 

 



309 

 

 

 



310 

 

 



311 

 

 

 



312 

 

 



313 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



314 

 

77. SOPA DE CARACOL 
ERICA JÓCANO, 12/12/2023, 20:24 

 

¿Qué es la realidad? 

VR-07/12/2023 

Nada más iniciar la conexión llega la imagen de una pared de piedras muy antigua, piedras 
desiguales y pared irregular, en ella hay un rectángulo alargado en vertical que recuerda a una llave 
de la luz, tiene una clavija pequeña de la que bajan y suben, es amarillo y parece de material 
plástico. Al fijarme más en él, la clavija pequeña crece y ahora parece la manilla de una puerta o 
ventana también en vertical sobre la base rectangular. Empieza a brillar intensamente y al menguar 
el brillo es de oro. 

Alguien agarra la manilla y, como si fuera una herramienta de albañilería para poner yeso, pasa a 
alisar las piedras, toda la superficie de arriba a abajo y luego de izquierda a derecha, este gesto va 
dándole una curvatura que transforma esa pared de unos 3 metros por dos en un cilindro de esas 
dimensiones dentro de la pared gigante de piedras. El cilindro empieza a girar hacia la derecha, 
como una puerta giratoria y va dejando ver su interior, es como una zona recreativa, un bar, un 
club, muy moderna, muy clara, con mucha luz, con sofás y butacas de formas redondeadas y 
confortables. También hay algo de color en los muebles, amarillo claro, crema, azul en las luces. El 
lugar está lleno de mujeres y hombres vestidos con prendas que recuerdan las películas de Star 
Trek en algunos. Todos son hermosos y de edad indefinida, hablan entre ellos, hacen grupos y ríen, 
es su tiempo de descanso parece. 

Ando hacia el lugar y al entrar y bajar unos escalones, ahora me observo desde fuera y no es mi 
cuerpo, soy una especie de ciber altísimo todo de un metal moldeable que parece mercurio, un 
casco con dos picos a los lados como alas, una capa que cae con peso dejando ver los hombros y 
que arrastra por el suelo; botas altas que cubren por delante las rodillas por detrás no, guantes 
altos, un rosto casi sin facciones y puntiagudo, todo del mismo metal plateado. Sigo 
adentrándome, los demás me ven, como si supieran qué o quién soy y a dónde voy, pero no les 
afecta ni para bien ni para mal. Uno de ellos tira unos dados de cristal y se gira a sus compañeros 
cómplice y sigue jugando, todos miran, comprenden y siguen a lo suyo, como una mujer con 
ropajes de color rosa claro como toda ella, pelo, piel y hasta la bebida que sostiene, me mira con 
neutralidad a los ojos con sus ojos rosa mientras me acerco, cuando la supero se olvida al instante, 
lo noto, y sigue hablando con sus compañeros. Está energía y actitud es la de todos. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/sopa-de-caracol-28/
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Avanzo y se abre la imagen a un cosmos, lleno de estrellas. Avanzo más y me desintegró, mi cuerpo 
se desintegra en estrellas. Una “mano” invisible actúa, se mueve por encima de mi consciencia y 
me vuelve a armar como soy en esta realidad y me dicen: “Ahora vuelve.” Avanzo de nuevo hacia 
ese escenario anterior y allí me siento, en una mesa blanca, al mirarla se abre un cuadrado en ella 
por el que paso al interior de una nave redonda azul oscuro. Se acerca una energía, pero no veo 
quién o qué y trasmite este mensaje: 

“Desde el centro de observación del Dragón, se decide informarles que debido a las dificultades 
que han sido observadas en los comandos activos en la Tierra para equilibrar el octanaje de las 
pasiones y las acciones hacia un resultado energético óptimo al momento de su tiempo 
presente, con un resultado productivo en su espacio físico mayor del que ya se ha conseguido y 
necesario, en nuestras prioridades se han antepuesto sus necesidades ante el momento óptimo 
necesario para la ejecución de la proyección del Dragón en su realidad física. Esto no significa 
un atraso en su tiempo lineal, ni lo contrario, el informe es para dejar claro que el momento 
elegido desde el puesto de observación del Dragón y aceptado por las fuerzas ejecutoras 
implicadas dentro y fuera del planeta quedara establecido por la concordancia energética entre 
todos los comandos terrestres y celestes, momento que reconocerán sin lugar a duda. 

El entramado que sostiene vuestra realidad y la nuestra es uno para todos, y debe ser tejido con 
sumo equilibrio y exactitud dimensional y espacial para que configuren los nuevos límites de su 
realidad física y de nuestra realidad existencial. Es el fin a alinear, la expansión matricial que 
nos permite la plena acción en el planeta de ahora a más. El trabajo coordinador desde la TIAC 
del Dragón sobre las últimas actualizaciones permite un análisis diferencial con ecuanimidad y 
parte de su resultado es este informe para ustedes. Vayan en paz y en guerra con coherencia. 
Nos mantendremos con ustedes. “ 

Desaparece todo engullido por un punto central energético, como si se concentrará todo lo visto 
entendido y vivido en un ínfimo lugar que desaparece de súbito. 

¿Qué es la realidad? (SDC) 

https://superocho.org/watch/ypxlQCqpRQ7QMhZ 

 

 

 

 

 

 

https://superocho.org/watch/ypxlQCqpRQ7QMhZ
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78. CUENTOS, HISTORIAS Y ALGO MÁS 
MORFÉO DE GEA, 16/12/2023, 08:42 

 

EL ESPEJO 
Mario se despertó de la siesta descansado y tranquilo. Había trabajado su jornada y tenía que 
hacer un largo viaje nocturno para ver a su hermana Teresa en el hospital Virgen de Rocío en 
Sevilla a primera hora, antes de que entrara en quirófano para una delicada operación de 
corazón. 

Decidió darse una ducha para despejarse del todo. Tomó una muda y se dirigió al baño, al pasar 
por delante del espejo del armario ropero se miró en él, los dos segundos que duró su mirada 
se alargaron incomprensiblemente en minutos, quizás horas, en otro lugar y en otro tiempo. 

En ese instante se vio a si mismo conduciendo su coche por la carretera nocturna, dos potentes 
faros de camión vienen directamente a él y lo arroyan. El tráfico se para, se va agrupando la 
gente, sirenas de ambulancias y de policía. Mario ve su cuerpo inerte tapado con una manta 
isotérmica amarilla y su coche destrozado. 

En la caravana, formada por el corte de tráfico, ve y oye a su familia comentar el parón: “Habrá 
habido un accidente, No llegaremos a la hora” dicen sus hermanos. Cuando la policía consigue 
abrir al tráfico un carril, Mario ve pasar a su familia y los oye decir; “Hay un muerto, pobrecito” 
sin sospechar que el cuerpo tapado era el de su hermano. 

Debajo del agua tibia de la ducha Mario meditó serenamente sobre la visión que acababa de 
tener, no era la primera vez que tenía estos presagios y sabía por experiencia que eran 
totalmente ciertos.  Recordó aquella vez que circulando por una autopista de noche bajo una 
lluvia intensa, el mismo presagio le hizo cambiar de carril porque unos cientos de metros más 
adelante se hallaba un coche averiado y sin luces y que efectivamente, allí estaba. O aquel 
déjà-vu del caserío del norte, en Asturias, que sin haberlo visto nunca, le era tan familiar que 
recordaba su distribución y decoración interior y que, con el tiempo y una ingeniosa excusa, le 
permitió la entrada y poder comprobar lo que misteriosamente ya sabía.  Pensó en tantas 
corazonadas a las que siempre había obedecido… sin embargo esta vez decidió que, si había 
llegado su hora, sería lo mismo que continuase o se quedase porque de una manera u otra tendría 
que morir. Decidió continuar su viaje e intentar abrazar a su querida hermana. 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/cuentos-historias-y-algo-mas-4/
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Salió de la ducha con el ánimo tranquilo, se vistió y mientras se peinaba ante el espejo se miró 
directamente a los ojos y le habló a su imagen a modo de despedida: “Encantado de haberte 
conocido, creo que eres un buen tipo” 

Preparó un café, telefoneó a su familia para verse a primera hora de la mañana en la puerta 
principal del hospital, habló también por teléfono larga y tiernamente con su hermana Teresa, 
preparó su bolsa de viaje y bajó al garaje. 

Pasaba ya la medianoche cuando Mario entró en la carretera N IV que, si nada ocurría, le 
llevaría directo a Sevilla en menos de siete horas, había conducido más de doscientos 
kilómetros sin incidencias, siguió conduciendo con precaución, pero sin miedo por las rectas 
kilométricas de la Mancha, ascendió serpenteando el puerto de Despeñaperros y se paró en El 
Mesón para tomar una café y estirar las piernas; ya estaba en Andalucía, pero todavía le 
faltaban más de trescientos kilómetros de viaje. Subió de nuevo al coche y condujo durante 
horas, más atento que de costumbre al tráfico. Eran muchos los camiones circulando en ambos 
sentidos y solo los adelantaba cuando tenía total seguridad, su precaución era extrema. Los 
kilómetros y el tiempo iban pasando con normalidad mientras en el radiocasete iba sonando 
música de rock. Llegaba ya la madrugada, por los retrovisores veíase la claridad del arrayán, 
la distancia de Sevilla era corta, apenas cincuenta kilómetros, de pronto, en la recta de 
Carmona, a menos de cien metros dos potentes faros se dirigieron directamente a su coche, 
un camión venía en dirección contraria. Mario se mantuvo extrañamente tranquilo y solo pensó: 
“Ya está aquí”. 

El tiempo, para Mario, se volvió a dilatar en el mismo espacio. El camionero, que posiblemente 
se hubiera adormilado, reaccionó en los últimos metros antes del choque frontal, dio un 
volantazo a la derecha, pasando la cabina a escasos centímetros de los ojos de Mario quien 
incomprensiblemente pudo ver y apreciar cada detalle de la misma y el vacío entre ésta y su 
carga; pensó que el largo remolque no pasaría sin golpearlo. El camión no redujo su velocidad, 
sin embargo, para Mario, pasó ante él lento, muy lento, tan lento que podría haber contado 
cada remache, cada tornillo y hasta cada estría de sus ruedas. Por fin acabó de pasar ante su 
vista toda la mole del camión y él, Mario, estaba sentado en su asiento. No recordó haber 
pisado el freno y menos parar el motor, sin embargo, el coche estaba parado y sin luces en el 
cuadro, obviamente no se había calado, un solo metro más que hubiera adelantado y la situación 
actual sería totalmente diferente. 

Puso los cuatro intermitentes y se bajó del vehículo. En la larga recta solo estaba él y las luces 
rojas traseras del camión que se perdía en la lejanía. No había ningún roce, pero entre la 
carrocería y la valla protectora no cabía un papel de fumar. 

Mario recordó la escena del espejo que era exactamente la que acababa de vivir, excepto los 
últimos segundos y una sensación de inquietud y confusión le inundaron. En su mente se 
mezclaban ambas situaciones y no podía distinguir cuál de los dos finales era el verdadero. Lo 
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cierto, pensó, es que él estaba allí ileso. Subió de nuevo al coche, arrancó el motor y siguió su 
viaje hasta Sevilla. 

Esperó a sus hermanos en el punto de encuentro, se saludaron y Mario les preguntó por el viaje, 
si había habido algún incidente; todo había sido normal, Todo era normal, menos para Mario 
que seguía confuso, como en otra realidad diferente. 

La operación de Teresa fue un éxito. Mario y sus hermanos se alojaron en un hotel los dos días 
que ella estuvo en cuidados intensivos para acompañarla por turnos de una hora cada uno, según 
las normas del hospital y aunque su mayor preocupación era el estado de salud de su hermana, 
la nube de confusión mental no le abandonaba nunca. 

Con el tiempo aquella sensación fue desapareciendo, pero a día de hoy se sigue preguntando 
cómo se pudo parar el motor del coche, si él no recuerda haberlo hecho, en aquel punto exacto 
para que el camión pudiera pasar tan cerca, sin tocarlo. 

A partir de entonces la vida interior de Mario se amplió notablemente y sigue poniendo atención 
a las señales del camino. 

(La historia es real, Los nombres de personas y lugares son ficticios) 

 

Carmen Talavera 

 

Enlace Descarga en PDF: 

• EL ESPEJO 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/EL-ESPEJO.pdf 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/EL-ESPEJO.pdf
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79. SOPA DE CARACOL 
MORFÉO DE GEA, 20/12/2023, 08:48 

 

El gallinero de José y los huevos de las gallinas 

Estamos en los últimos momentos del año, es interesante que hagamos un poco de recogimiento, 
observarnos en el punto en que nos encontramos, que o cuales cosas hemos llevado a buen puerto 
y que otras no, para saber dónde o en qué condiciones comenzamos el nuevo año. Hacer una 
introspección de nuestra octava corta de un ciclo solar y ver donde estamos estancados o en 
recurrencia, observar que hemos superado y de qué manera, que costo energético ha supuesto, 
en términos generales , saber dónde nos encontramos, porque es bueno hacer un alto en el 
camino, pues muchas veces perdemos la perspectiva y volvemos a nadar en la sopa otra vez, es 
como que por momentos dejamos de saber dónde estamos y más aún hacia dónde vamos, por eso 
veo necesario hacer un “a fin de cuenta”. 

Estamos en tiempos acelerados, tiempos de zozobra, donde muchas veces nos vemos inmersos en 
la locura existencial de aquel que vive la vida de otros. Debemos plantearnos qué hacemos 
nosotros por los demás, que semilla y que tierra aramos para nuestros hijos y qué representan 
para mí aquellos que comparten el pan y el camino. 

Ahora vienen unos días en los que las familias, amigos se reúnen para festejar, da igual si se celebra 
más o menos, lo que si es cierto es que probablemente sean los días del año en el que la energía 
de Kumar más se parece a lo que podríamos ser como Humanidad, es posible que muchos lo hagan 
por compromiso o hipocresía, pero la energía está, ¿no sería hermoso que compartiéramos y 
viviéramos en amor y para el prójimo todos los días del año? Aprovechemos estos días para el 
recogimiento, para hacernos esas preguntas y anclar o fijar posturas para diseñar el rumbo de este 
nuevo año Geaniano.  Dejar de enroscarnos en los mismos lances de siempre, cambiar nuestros 
hábitos, estar dispuestos y con la voluntad de dejar el lastre de nuestras costumbres que nos atan 
a esta realidad que no queremos, hacer caso a las señales, a los designios, estando atentos y 
presentes en lo que hacemos. 

Paz y Honor compañeros. Beatriz 

• El gallinero de Jose (SDC) 

https://superocho.org/watch/c5nnDwEMVevsoxL 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/sopa-de-caracol-29/
https://detrasdeloaparente.com/2018/05/calendario-geaniano/
https://superocho.org/watch/c5nnDwEMVevsoxL
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80. MUY PRONTO RF-E1 
MORFÉO DE GEA, 23/12/2023, 15:17 

 

Muy pronto estrenaremos la serie de Relatos Fantásticos. Hace más de un año que comenzamos 
un ambicioso proyecto, hacer una película completamente nuestra, y con la participación del 
colectivo de DDLA. Lamentablemente, los tiempos no fueron como lo esperábamos y la película se 
demoró demasiado, mucho más de lo previsto. Calculábamos tenerla finalizada para fin de este 
año, pero nos fue imposible, así que optamos por cambiar el formato de película a serie, donde los 
veinte episodios irán saliendo a medida que los tengamos terminados. Luego, una vez finalizada 
toda la serie, publicaremos la película completa como hicimos con EDDA. Por ahora, solo unos 
avances gráficos y visuales de sus personajes mientras esperamos el estreno de Relatos 
Fantásticos. Gracias a todo el equipo de ARES y a todos los implicados en esta colosal tarea. 

Felices fiestas y próspero 2024 para todos. 

• Enlace al video de avances gráficos y visuales de Relatos Fantásticos: 

https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/RF-La-Serie.mp4 

https://detrasdeloaparente.com/2023/12/muy-pronto-rf-e1/
https://detrasdeloaparente.com/category/relatos-fantasticos/
https://detrasdeloaparente.com/category/relatos-fantasticos/
https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2023/12/RF-La-Serie.mp4

